ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

La femme du pompier
s’ennuyait à la maison

Anonyme

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1994

© Média 1000, 2005 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-739-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Les pompiers, c’est comme les flics, c’est comme les marins, c’est un métier de cocu. Pendant qu’ils éteignent les incendies, leurs épouses délaissées éteignent à leur façon ceux que la solitude allume entre leurs cuisses. Il y en a qui vont voir chez le voisin, surtout s’il est célibataire, s’il n’a pas besoin d’un peu de compagnie. C’est bien commode d’avoir pour voisine une femme de pompier, j’en sais quelque chose. Du temps de ma folle jeunesse, cela m’est arrivé. Dès que les enfants étaient couchés, et ils se couchaient tôt pour aller à l’école le lendemain, Mima (elle s’appelait Mima) venait frapper à ma porte sous un prétexte chaque fois différent. Comme il était tard, elle était souvent en peignoir, avec juste une chemise de nuit dessous. Elle pouffait nerveusement dès que j’ouvrais.

« Vous allez dire que j’abuse, cher voisin (c’était une femme très cérémonieuse), mais je viens encore vous demander un petit service. Non, ce n’est pas du sucre, cette fois. Ce serait pour vous emprunter un livre, j’ai vu que vous en avez beaucoup. »

« Ah bon, vous avez envie de lire ? C’est pour votre mari, peut-être ? »

« Mon mari ? Vous plaisantez. Il est de permanence à la caserne, toute la nuit… »

« Entrez donc, chère voisine, nous allons voir ce que nous pouvons faire pour vous distraire. »

« Ah, non, hein, n’en profitez pas comme la dernière fois, j’suis juste venue vous emprunter un bouquin… faudrait pas vous faire des idées, hein ? »

Dès que j’avais fermé la porte, elle s’éventait nerveusement avec sa main.

« Houlà, qu’est-ce qu’il fait chaud, chez vous. Vous chauffez beaucoup trop, vous savez. (J’ai toujours été frileux.) C’est malsain… J’suis à peine chez vous depuis une minute, et je suis déjà toute moite. »

« Enlevez-donc votre peignoir. »

« Mais… j’suis en chemise de nuit… »

« Allons, allons… Oh, mais c’est mignon tout ça… Votre mari aime les chemises de nuit coquines, on dirait ! »

« Oh, c’est pas pour autant que ça lui donne des idées ! »

« A moi, ça m’en donne. Si vous vous mettiez sur mes genoux, pour jeter un coup d’œil à ce livre. Je vous préviens, c’est un livre très coquin. On appelle ce genre de bouquins “les amis du célibataire” ou “livres à ne lire que d’une main”. »

Assise sur mes genoux, la femme du pompier ouvrait de grands yeux innocents… bien vite scandalisés en voyant les illustrations du bouquin que je lui avais mis dans les mains. Et pendant qu’elle lisait, toute rouge, je laissais les miennes s’égarer sous la dentelle. De temps en temps, elle me disait : « Voulez-vous bien, enlevez votre main de là… »

Et moi, je lui répondais : « Comment, pas de culotte ? »

« J’en mets jamais pour dormir. »

« Vous avez bien raison… Oh, mais c’est mouillé comme tout, tout ça. Et c’est rudement chaud, dites donc… »

Je n’ai pas besoin de vous faire un dessin pour vous raconter comment j’aidais la femme du pompier à éteindre l’incendie que la lecture venait d’éveiller entre ses cuisses. Vous avez tous des souvenirs du même genre.

N’allez cependant pas croire que les pompiers sont des hommes à plaindre. Pendant que leurs femmes empruntent du sucre au voisin, eux, de leur côté, ne passent pas leur vie à lutter contre le feu. Vous le découvrirez vous-même en lisant cette confession écrite par un authentique capitaine de pompiers de la ville de…

Mais chut. Soyons discrets…

E.

1

La nympho de la prison des femmes

J’ai trente-six ans, je suis pompier depuis une quinzaine d’années, ma femme et moi, nous sommes originaires du Midi, et c’est dans la vallée du Rhône que j’ai commencé ma carrière.

A Valence, mes collègues et moi avions beaucoup d’interventions à faire sur des accidents de la route, des incendies, des noyades, des tempêtes de neige sur le plateau ardéchois. J’ai eu envie, il y a quelques années, de connaître autre chose et de gagner un peu plus d’argent aussi. J’ai demandé ma mutation dans la région parisienne, je l’ai obtenue assez rapidement. Cela fait maintenant plus de cinq ans que je vis et travaille dans la banlieue Est, à côté de Créteil, et je vais vous raconter quelques-unes de mes aventures sexuelles les plus insolites.

Je venais d’arriver dans le service, quand un jour j’ai été appelé à la prison des femmes de Melun. On nous avait annoncé qu’une des prisonnières piquait une crise d’hystérie. Je me trouvais avec deux collègues avec qui j’aimais bien travailler, Tony et Roger. Tony était le plus gradé, le plus âgé de nous trois, c’était un petit brun costaud qui approchait de la quarantaine. Quand à Roger, un grand blond mince, très sportif comme moi, il m’avait pris en amitié dès mon arrivée et m’avait fait visiter en détail toutes les installations de notre Centre de secours. Nous formions à nous trois l’équipe d’un VSAB (Véhicule de secours aux asphyxiés et aux blessés). Je me tenais au volant, prêt à démarrer, quand Roger s’est glissé près de moi sur le siège passager. Il a déclenché la sirène et m’a tapé sur l’épaule.

— C’est ta première fois là-bas, Marco ?

Devant mon air surpris, il a ajouté d’un air entendu :

— Il y a des vraies salopes là-bas, des nymphomanes…

Tony est monté à l’arrière du véhicule et j’ai roulé vers la prison. J’ai coupé la sirène devant le sinistre bâtiment. Une femme en uniforme, la gardienne-chef, nous a ouvert le grand portail, puis elle nous a guidés dans un labyrinthe d’escaliers sans fenêtres, de longs couloirs rectilignes, bordés de portes métalliques, où nos pas résonnaient.

Au deuxième étage, la gardienne, a refermé derrière nous une grille monumentale. Elle s’est approchée d’une porte, elle a ouvert une petite lucarne et a regardé à l’intérieur. Elle a sorti une grande clef, a fait coulisser la clenche, nous sommes entrés dans la cellule. C’était une pièce de dix mètres carrés environ, meublée de trois lits, dont deux superposés, d’un petit bureau, de deux tabourets. Au fond, un épais rideau d’un bleu passé cachait le coin W.-C. A ce moment-là, j’ai ressenti une anxiété que je ne pouvais pas m’expliquer. J’essayais de me raisonner en me disant que je n’étais pas enfermé là pour de bon et pour toujours. Dès l’intervention terminée, j’allais pouvoir me retrouver dehors, à l’air libre, rejoindre ma femme qui m’attendait dans notre petit pavillon.

L’un des lits superposés, le plus haut, était occupé par deux jeunes femmes, âgées de trente-cinq ans environ, assises côte à côte, qui laissaient pendre leurs jambes dans le vide. Une troisième prisonnière, manifestement plus jeune, se tordait sur le sol, elle était effectivement en pleine crise. Roger et moi avons enlevé tous les objets qui pouvaient blesser la malade pendant que Tony l’examinait. Roger lui a demandé :

— Qu’est-ce que tu crois que c’est ?

— C’est une crise d’hystérie, tu sais ces filles-là… Le mieux, c’est d’appeler le toubib du Samu, je retourne au camion envoyer un appel. Vous deux, essayez de la tenir pendant ce temps.

Tony nous a laissés, Roger et moi, en compagnie de la gardienne, et celle-ci a refermé la porte à clef derrière lui. La jeune femme hystérique, qui s’était un peu calmée pendant que Tony l’examinait, s’est mise à s’agiter de nouveau, je me suis accroupi près d’elle pour lui maintenir les bras, de peur qu’elle ne se frappe violemment à la tête. Sous la masse de ses cheveux défaits, malgré ses joues pâles et creusées, j’ai constaté que les traits de son visage étaient fins, distingués même. C’était une jolie blonde cendrée d’à peine vingt-cinq ans, l’élégance de ses vêtements surprenait dans un endroit pareil. Quand je lui ai immobilisé les bras, la jeune femme a réagi en expédiant de grands coups de pied de tous côtés. Elle ruait, se cabrait sur le sol, soulevait ses reins, projetait ses jambes en l’air. Sa légère robe rose est remontée jusqu’à son ventre, découvrant deux longues cuisses nues, d’une pâleur un peu malsaine. On voyait aussi sa petite culotte en soie de couleur saumon, laquelle ne cachait pas entièrement les longs poils de son pubis. Ses poils de sexe étaient noirs, elle avait donc teint ses cheveux en blond cendré. Roger essayait de saisir les minces chevilles de la jeune femme, lui aussi fixait son entrecuisse. Il a murmuré entre ses dents de façon à n’être entendu que de moi :

— Tu vois ce que je t’avais dit… c’est une nympho. Putain ! je me la taperais bien.

La gardienne se tenait près de la porte, j’ai remarqué qu’elle regardait la culotte de la fille. Roger a finalement renoncé à immobiliser les jambes de l’épileptique. Comme sa formation d’infirmier était bien plus complète que la mienne, il est venu me remplacer et a maintenu à l’aide d’une clef de bras la nuque de la jeune femme pour éviter qu’elle ne s’assomme en se cognant la tête contre le béton du sol. Je me suis relevé et je me suis placé près de la porte à côté de la gardienne. Je me suis mis à observer les deux femmes postées sur le lit. Elles aussi semblaient s’intéresser à la petite culotte de l’hystérique, d’où débordaient d’épaisses mèches de poils noirs.

Les deux femmes perchées sur le lit se tenaient tout près l’une de l’autre, leurs hanches se touchaient, elles faisaient penser à un couple. L’une était très brune, de type espagnol, avec des cheveux courts et frisés. Sa courte jupe de cuir noir et son chemisier rouge et moulant lui allaient bien, ses seins attachés haut avançaient lourdement. Elle avait l’air plus avenante que sa copine, blonde et sèche, qui présentait un visage fermé, et dont les vêtements étaient ternes et mal coupés.

Roger tenait toujours la jeune hystérique par la nuque. Aux mouvements de la fille, j’ai eu l’impression bizarre qu’elle faisait exprès de s’exhiber. En effet, elle s’agitait en écartant et resserrant les cuisses. Et elle se déhanchait, se cambrait, frottait ses fesses sur le sol, tant et si bien que sa culotte a fini par glisser et laisser voir son sexe. Ses poils noirs très épais, très emmêlés recouvraient le haut de sa fente d’une fourrure bestiale qui masquait son clitoris. Mais, vers le bas, les chairs fripées, colorées en brun-rose, émergeaient des longs duvets clairsemés, et laissaient voir au centre une fente profonde en pleine chair crue, très rose, luisante d’humidité. La brune assise sur le lit a remarqué que nous regardions le sexe de la fille. Elle s’est écriée :

— Alors, les pompiers, on se rince l’œil ? Ça vous plaît de regarder les chattes des filles ? Ça vous fait bander, je parie !

D’un ton énervé, la gardienne lui a ordonné de se taire. Elle aussi regardait la danse de Saint-Guy de l’hystérique ; celle-ci avait réussi à faire descendre sa culotte à mi-cuisses maintenant, elle soulevait son cul nu et le laissait retomber sur le sol. L’Espagnole, comme si elle était jalouse de l’intérêt que nous portions à la fille en crise, avait écarté ses genoux, sa courte jupe de cuir noir laissait voir l’intérieur de ses grosses cuisses brunes. Au fond, dans l’ombre, j’ai vu nettement le triangle blanc de son slip. C’est en croisant son regard que j’ai compris qu’elle faisait exprès de se montrer devant moi.L’hystérique n’avait pas trop l’air de savoir où elle était ni ce qu’elle faisait, l’Espagnole, au contraire, s’exhibait froidement, et cela m’excitait bien davantage. Bien carrée sur le bord de son lit, situé juste à hauteur de mon visage, elle a, davantage encore, ouvert les cuisses. Je me suis légèrement reculé pour mieux me rincer l’œil. Au bas de sa culotte, une tache sombre s’élargissait, le coton devenait de plus en plus humide.

L’hystérique s’était mise à crier comme si elle faisait l’amour, elle cambrait ses reins en tendant sa vulve vers l’avant, elle agitait son bas-ventre, les grandes lèvres sombres de sa fente s’étaient décollées l’une de l’autre. Tout le monde avait les yeux fixés sur son sexe ouvert, y compris l’Espagnole. Cette dernière avait commencé à se masturber, elle passait le bout de ses doigts sous les rebords de son slip. A la pointe du triangle blanc, la tache d’humidité s’élargissait sans cesse. Elle se caressait ouvertement en observant la nymphomane. Près d’elle, sa copine blonde se montrait indifférente, elle paraissait droguée, ou sous calmants. L’Espagnole, de temps en temps, enfonçait un doigt dans sa fente à travers son slip et elle me regardait. Je ne savais trop quoi faire, à côté de moi la gardienne avait l’air de trouver tout ça normal, pour elle, visiblement, c’était de la routine. J’étais très excité et je bandais. C’est alors que Tony, qui venait d’aller passer son appel au Samu depuis le VSAB, est revenu dans la cellule. Je l’ai vu changer de visage quand il a constaté que la nympho avait complètement baissé sa culotte et que la brune au bord du lit se masturbait carrément. Il nous a annoncé que nous n’avions plus longtemps à attendre, le docteur Gros-Lambert arrivait accompagné d’une infirmière. L’hystérique s’était un peu calmée, et Roger l’avait relâchée. Tony m’a poussé du coude d’un geste complice et il s’est placé à côté de moi pour se rincer l’œil lui aussi.

Tout excitée d’avoir un nouveau spectateur, l’Espagnole a poussé son exhibition plus loin. Elle a écarté le bord de sa culotte avec son doigt, révélant une touffe de poils très noirs et, bientôt même, une partie de chair à vif, épaisse, d’un rouge très foncé tirant sur le mauve. Elle nous regardait Tony et moi, puis elle ramenait l’élastique de son slip contre sa cuisse, cachant son sexe, c’était comme un jeu. A un moment, elle s’est poussée légèrement de côté pour avoir plus de place à côté de sa copine, et elle a ouvert ses cuisses vraiment en grand. Du bout du doigt, elle a écarté complètement le bord élastique de son slip, le faisant complètement passer de l’autre côté. Elle nous a exhibé son sexe environné de poils d’un noir de jais, très frisés. Elle avait une grosse vulve de branleuse aux grandes lèvres très boursouflées, qui s’avançaient d’une façon obscène, comme un mufle. Au sommet de la fente, le clitoris saillait nettement au milieu des poils presque crépus. L’Espagnole a saisi son excroissance de chair cramoisie entre deux doigts et s’est mise à la secouer de bas en haut. En même temps, elle balançait son bassin d’avant en arrière et par sa bouche entrouverte, elle laissait filtrer de courts halètements silencieux. Elle a mouillé deux doigts dans sa bouche, les a appuyés fortement sur son clitoris et les a fait tourner sur place en effectuant de minuscules cercles concentriques.

Au bout d’un moment, elle a ôté ses doigts de dessus son gros bouton, et elle les a passés tout le long des lèvres grasses de sa vulve. Elle les a présentés tout droits face à son orifice vaginal, camouflé au milieu de ses chairs gonflées et pressées les unes contre les autres, et elle s’est introduit ses deux doigts dans le vagin. Elle nous a regardés fixement, Tony, la gardienne et moi, avec une expression de défi. Puis elle a enfoncé lentement ses doigts dans son sexe jusqu’à la paume de sa main. Quand elle les a ressortis, ils étaient gluants de mouille. Elle les a réintroduits aussitôt. Elle a commencé à faire aller et venir sa main avec un mouvement régulier de piston. Roger, accroupi près de la nymphomane qui continuait à se tordre sur le sol, ne pouvait pas voir ce que faisait l’Espagnole. Il se rinçait l’œil, lui, en fixant de toutprès le sexe et le cul de la jeune femme en crise.

L’Espagnole cessait, de temps à autre, de faire coulisser ses doigts ruisselants dans son vagin pour écarter davantage ses cuisses faire remonter sa jupe sur son ventre et tirer plus encore sur les élastiques de son slip. Elle se pinçait et se tripotait le clitoris très vite pendant quelques instants, puis elle se renfonçait les doigts dans le vagin avec un bruit gras. Tout en se branlant, elle basculait sa tête d’avant en arrière dans un mouvement incessant. Elle avait fermé les yeux maintenant, elle se concentrait sur sa jouissance. Ses gros seins montaient et descendaient, en suivant le rythme de sa respiration oppressée, sous son chemisier rouge trop serré. Elle a poussé un cri aigu, mais bref, en l’accompagnant d’un spasme.

A ce moment-là, on a frappé à la porte derrière moi, la serrure a grincé. L’Espagnole a rabattu sa jupe et a refermé ses cuisses. Le médecin du Samu, Gros-Lambert, un chauve à lunettes d’une soixantaine d’années, est entré dans la cellule. Il était suivi de son infirmière attitrée, une jeune femme d’une vingtaine d’années, une nouvelle, qui paraissait impressionnée de se retrouver en prison. Je l’avais déjà repérée pendant des interventions, et j’avais été frappé par son visage angélique qu’encadraient de nombreuses bouclettes blondes. Le docteur est allé tout de suite voir l’hystérique pendant que l’infirmière saluait Tony et Roger avec qui elle avait déjà travaillé plusieurs fois. Le médecin l’a appelée et elle l’a rejoint près de la malade. Roger s’est penché vers moi et m’a murmuré :

— Tu vois l’infirmière, la petite blonde, là, Mireille, elle a l’air de rien comme ça, mais c’est une salope… Eddie, le psychologue du Centre est sur le coup, il a envie de se la taper, il la drague sérieusement…

J’avais du mal à croire ce que venait de dire Roger, tant le maintien réservé de Mireille, son visage de madone m’impressionnaient. L’Espagnole, apparemment, ne désirait plus s’exhiber. Elle a pris son élan pour descendre du lit en hauteur. Elle a écarté les cuisses et j’ai vu que l’élastique de sa culotte s’était coincé en plein dans sa fente envahie de poils drus, laissant à l’air libre la moitié de son buisson pubien et l’une de ses grandes lèvres, épaisse et rouge. Une fois debout sur le sol, l’Espagnole s’est dirigée vers le petit évier aménagé au fond de la cellule sous la minuscule fenêtre. Le médecin ne lui prêtait pas attention, par contre, Mireille, la jeune infirmière, intriguée, avait relevé la tête. Elle la regardait faire avec intérêt. L’Espagnole, en nous tournant le dos, a fait remonter ses deux mains sous sa jupe de cuir et a baissé sa culotte. Elle a dégagé ses genoux, puis ses chevilles et a exhibé, à la lumière du jour qui filtrait à travers les barreaux, son sous-vêtement de coton complètement trempé par-devant et par en dessous.

L’Espagnole a abandonné sa culotte sur le bord de l’évier, et elle est passée directement derrière le rideau défraîchi qui cachait le coin-toilette de la cellule. Elle a écarté le voile bleu et l’a accroché sur le côté, elle a commencé à relever sa jupe. Pendant ce temps, Tony et Roger préparaient un brancard pour la malade et le médecin installait le tuyau d’une perfusion. La gardienne était sortie dans le couloir. Tony et Roger ont déposé l’hystérique, enfin complètement calmée, sur le brancard, ils l’ont soulevée et se sont dirigés vers la porte de la cellule tout en jetant des coups d’œil vers l’Espagnole debout dans les toilettes. L’infirmière et moi, nous fermions la marche, attendant que le brancard passe la porte. L’Espagnole a roulé sa jupe sur son ventre. Son épais pubis noir trempé de mouille brillait. Elle s’est reculée, jambes écartées et semi-fléchies au-dessus de la cuvette des toilettes. Elle a posé ses doigts sur les grandes lèvres de son sexe et les a écartées largement tout en nous regardant tous d’un air effronté. Mireille a détourné la tête, elle était devenue toute rouge. Sans perdre un instant, l’Espagnole s’est mise à pisser. Sa cataracte d’urine chutait de haut dans la vasque en inox, et produisait un affreux vacarme. Le bruit était tel queMireille n’a pas pu s’empêcher de tourner la tête et de regarder ce qui se passait. L’Espagnole arborait un sourire vicieux tout en vidant sa vessie à gros bouillons entre ses doigts crispés dans ses poils. L’infirmière ne détachait pas ses yeux de la vulve béante et ruisselante de l’Espagnole, elle était devenue rouge jusqu’à la racine de ses cheveux blonds. Elle est sortie de la cellule devant moi en marchant très vite, elle avait soudainement hâte de se retrouver dehors. Roger qui soutenait l’arrière du brancard m’a glissé à l’oreille :

— T’as vu la tronche de Mireille, elle fait une de ces gueules…

Dans la cour de la prison, il a lancé tout haut à l’infirmière :

— Alors, Mireille t’as vu, elle t’a plu la chatte de l’Espagnole ?

Elle a haussé les épaules.

— Ah, ce que vous êtes idiots !

Nous avons placé le brancard avec la malade immobilisée par des sangles dans la cellule arrière du VSAB. Gros-Lambert et Mireille l’assistaient. Tony et Roger ont pris place sur la banquette avant près de moi. J’ai mis quelques minutes à peine pour rallier l’hôpital le plus proche. Des infirmiers spécialisés nous attendaient pour prendre la malade en charge. Notre mission était terminée, nous avons quitté Gros-Lambert et Mireille. Le visage de l’infirmière avait à peu près retrouvé ses couleurs habituelles. J’ai remisé le VSAB au Centre de secours et j’ai repris ma voiture personnelle pour rentrer au pavillon retrouver Chantal, ma femme. Pendant le trajet de retour, j’étais très excité, je pensais à tout ce qui venait de se passer, à la nymphomane en crise, à l’Espagnole se branlant et pissant devant tout le monde, et à l’émotion très visible de Mireille. Je revoyais son visage angélique et je repensais à ce que m’avait dit Roger, que c’était une salope ; ça ne cadrait pas, je n’arrivais pas à me faire à cette idée.

2

Ma femme s’ennuie à la maison

Ma femme et moi, nous étions mariés depuis sept ans, nous n’avions pas d’enfant et sans que je m’en rende bien compte, elle s’ennuyait toute seule à la maison. Notre installation près de Paris l’avait séparée de ses amis du Midi, elle les avait connus pour la plupart quand elle était toute petite, elle avait du mal à accepter cet éloignement. De plus, à certaines périodes, elle ne me voyait pas beaucoup à la maison. Le métier de sapeur-pompier en région parisienne est très prenant, on peut nous appeler en urgence de jour comme de nuit, et aussi bien le dimanche que les jours fériés parfois.

Chantal, je l’avais connue au bal des pompiers, un 14 Juillet à Valence, quand elle avait un peu plus de vingt ans. Elle était toujours aussi fraîche et jolie, et elle prenait grand soin de sa personne. Elle avait conservé sa taille élancée et souple, et elle allait souvent chez le coiffeur faire raccourcir et égaliser sa chevelure noire et lisse qui la faisait ressembler par moments à une petite fille sage. Pourtant l’éclat de son teint s’était légèrement assombri, me semblait-il.

Nous faisions l’amour seulement une fois par semaine, le dimanche soir, en principe, parce que nous avions plus de temps. En réalité ça se passait, le plus souvent, dans le noir et en quelques minutes. Nous ne nous désirions plus beaucoup, et Chantal devenait maussade. Le quartier où nous habitions, fait de pavillons assez éloignés les uns des autres ne se prêtait pas très facilement aux rencontres et aux papotages. Chantal, une fois expédié le rapide ménage de la maison, me disait qu’elle ne savait plus trop quoi faire de ses journées. Notrevoisine la plus proche, une retraitée des Postes séparée de son mari, et originaire elle aussi du Midi, l’appelait depuis son jardin et lui racontait ses petites histoires en lui offrant du pastis, dont elle-même faisait une grande consommation. Ensuite Chantal regardait la télévision, elle attendait impatiemment que je rentre de mon travail et que je lui raconte ma journée en détail.

Le soir de la visite à la prison des femmes, je l’ai trouvée assise, en peignoir débraillé, devant la télévision avec un verre de pastis à moitié plein à la main. Elle avait l’air de s’être beaucoup ennuyée. J’ai baissé le son du téléviseur, je l’ai embrassée et je lui ai lancé :

— Alors, tu m’as pas attendu pour boire l’apéritif ?

Depuis quelque temps, en effet, nous avions pris l’habitude, elle et moi, de boire un coup ensemble, assis côte à côte sur le divan du salon pendant que je lui racontais ma journée. ChantaI s’est levée pour me préparer un verre et des amuse-gueules, elle m’a paru légèrement éméchée déjà. Je ne sais pas trop pourquoi, à cause de ce qui s’était passé à la prison probablement, ça m’a excité de voir qu’elle avait laissé son peignoir un peu ouvert, en haut et en bas. En principe, ce n’était pas tellement son genre, elle s’arrangeait pour être pimpante. Je l’ai suivie dans la cuisine. Je lui ai demandé ce qu’elle avait fait l’après-midi, elle m’a dit qu’elle avait bu un coup avec la voisine, la retraitée des Postes, en écoutant ses histoires.

— Ce n’est pas qu’elle soit très intéressante, mais on passe le temps. Et toi qu’est-ce que tu as fait ?

En suivant Chantal dans la cuisine, j’ai passé une main sous son peignoir. J’ai senti la chair lisse de ses cuisses. Elle a pouffé et m’a regardé avec beaucoup d’étonnement. C’est vrai que ce n’était pas tellement dans mes habitudes.

— Mais qu’est-ce qui te prend ? Qu’est-ce que tu as fait, toi aujourd’hui ?

Dans la cuisine pendant qu’elle préparait les glaçons, les olives, les cacahuètes, en remplissant de petites coupelles comme d’habitude, j’ai continué à la tripoter un peu. J’ai touché ses seins à travers le peignoir presque transparent, j’ai pincé un peu ses aréoles qui formaient des taches sombres sous le nylon. Elle a fait un faux-mouvement et a versé un peu de pastis à côté du verre.

— T’es excité, toi, aujourd’hui, qu’est-ce qui t’est arrivé ?

Je n’ai rien répondu, je l’ai aidée à transporter les coupelles et les verres dans le salon sur la table basse près du divan de la télévision. Nous nous sommes installés, nous avons bu un coup et commencé à grignoter. Comme si c’était un jeu, j’ai fait lentement remonter ma main le long de sa jambe sous le peignoir, je frôlais la peau entre ses cuisses. J’ai touché son sexe, nu sous les plis électriques du nylon, et j’ai retiré ma main. Chantal a gloussé, elle était tout émoustillée de voir que je m’excitais. Elle m’a de nouveau demandé :

— Qu’est-ce que tu as vu ? Tu as vu quelque chose, toi, dis-le-moi !

— Ben, tu sais, j’ai été à la prison, j’ai vu une fille qui se… qui se branlait, tu vois ?

Nous n’avions pas souvent ce genre de conversation, Chantal est devenue rouge, elle a bu une gorgée de pastis.

— Et alors, ça t’a plu ?

— Euh… il y avait une hystérique, une nymphomane qui faisait une crise, elle a fait descendre sa culotte et elle nous a tout montré, nous on regardait… et puis une autre fille de la cellule, qui était assise sur un lit en hauteur, a écarté ses cuisses et elle s’est mise à se branler devant nous. Après elle est descendue, elle a lavé sa culotte, et puis elle a pissé devant tout le monde à la fin…

Je lui ai rapporté exactement toute la scène. Elle m’écoutait en buvant du pastis. De temps en temps, elle me posait une question très précise. Je voyais bien que ce jour-là, elle s’intéressait beaucoup plus à ce qui m’étaitarrivé que les autres fois. On se tenait assis sur le divan, je remplissais nos verres quand ils étaient vides. J’avais relevé son peignoir et posé ma main sur sa cuisse nue. Je lui frôlais un peu le sexe de temps en temps, à travers sa culotte, tout en lui racontant. Elle se laissait faire. A un moment, je n’y ai plus tenu et je lui ai posé la question qui me brûlait les lèvres. Je lui ai demandé si elle s’était déjà masturbée. Elle a avalé une gorgée de pastis et a répondu sans me regarder.

— Bien sûr, toutes les filles le font, c’est comme les garçons…

Je me rendais bien compte que mes questions la gênaient, mais en même temps, en passant mes doigts le long de sa fente à travers la mince enveloppe de coton un peu humide, je sentais bien qu’elle s’excitait de plus en plus. J’ai insisté.

— Et maintenant, ça t’arrive jamais ? Quand tu es toute seule et que tu t’ennuies par exemple… j’en ai parlé à Eddie, le psychologue du Centre, il me dit que toutes les femmes se branlent, ça m’a étonné, j’avais l’air d’un con, moi…

Je l’ai taquinée pendant un petit moment jusqu’à ce qu’elle me dise la vérité. J’avais passé ma main sous l’élastique de son slip, je caressais ses poils de plus en plus bas. J’ai touché son clitoris, il saillait entre les nymphes, et juste en dessous les lèvres de sa vulve s’écartaient, toutes molles, en mouillant beaucoup. Pressée de questions, et excitée par mes caresses, elle a fini par m’avouer que l’après-midi, quand elle avait un peu bu avec la voisine, qu’elle rentrait à la maison et s’ennuyait devant la télévision, cela lui arrivait. En faisant cet aveu, elle a écarté un peu plus les cuisses, j’ai descendu mon doigt et je l’ai fait pénétrer dans sa fente. C’était très tiède, ruisselant. Elle se laissait aller contre moi, je ne l’avais jamais vue excitée comme ça. Elle avait abaissé ses paupières, ses pommettes devenaient écarlates. J’ai introduit deux doigts dans son sexe, je les faisais coulisser lentement en pénétrant de plus en plus profondément. Elle a dit quelques mots d’une voix sourde :

— Il vaut mieux que je fasse ça plutôt que de te faire cocu, non ?

— Tu voudrais pas le faire devant moi… j’ai très envie de voir comment tu fais quand t’es seule…

Je repensais à la prison, à l’Espagnole perchée sur son lit, pinçant et tripotant les chairs de sa vulve, hochant la tête en respirant fort et se balançant d’avant en arrière.

Tout en faisant aller et venir mes doigts dans le vagin de Chantal, je titillais son clitoris sous mon pouce, il durcissait. Cela faisait vraiment très longtemps qu’il ne s’était passé quelque chose d’aussi sexuel entre ma femme et moi. Et surtout comme ça, en plein jour, au beau milieu de ce salon où nous passions le plus clair de notre temps quand nous étions ensemble, à dîner devant la télévision, discuter, lire ou jouer au Scrabble.

Je m’étais levé pour prendre une cigarette. En me retournant, j’ai vu que ma femme, d’habitude si pudique, était restée comme je l’avais laissée. Elle était dépoitraillée, retroussée, toute rouge d’excitation. Elle tenait encore son verre de pastis à la main, elle s’abandonnait complètement sur le divan. Très excité par son impudeur, je suis venu m’accroupir entre ses cuisses. J’ai écrasé ma cigarette, je lui ai retiré doucement son verre et j’ai fait descendre sa culotte, plus qu’à demi-baissée déjà sur son sexe. J’ai fouillé entre ses cuisses, dans ses poils. Je sentais, sous mes doigts, son clitoris très dilaté, très dur, en haut de sa fente trempée, dont les bords charnus sous les poils clairsemés s’ouvraient très facilement. J’ai repris d’un ton pressant :

— Allez, montre-moi comment tu fais quand t’es seule, que tu t’ennuies, que tu es excitée, comme maintenant.

Elle a voulu avaler encore une gorgée de pastis. Elle a parlé d’une voix changée, complètement voilée. Elle avait des intonations de femme un peu ivre, mais en même temps, j’entendais autre chose, un accent rauque que je ne lui connaissais pas :

— T’as vraiment envie que je le fasse devant toi, t’en es sûr ?

— Oui, vraiment, j’ai envie…

Elle s’est avancée tout au bord du divan. Son peignoir est remonté sur son ventre, elle a écarté davantage les cuisses. C’était peut-être la première fois que j’observais avec autant d’attention le sexe de ma femme. Le pubis de Chantal, très sombre, mais étroit et peu épais, ne cachait rien des chairs de son sexe. Ses grandes lèvres, minces et lisses, s’étiraient très haut sur son bas-ventre, elles étaient d’une couleur mauve, à peine teintées de rose cru. L’humidité mettait des reflets louches sur ses muqueuses à vif. Sa fente étroite, d’un dessin très net, montait tout droit jusqu’au clitoris. Celui-ci saillait très nettement, rose et luisant dans les duvets noirs.

Chantal regardait, sous elle, mon visage s’encadrer entre ses cuisses ouvertes. Mes narines, ma bouche se trouvaient toutes proches de sa vulve, j’en respirais les effluves. Visiblement ça troublait beaucoup ma femme, je l’avais rarement vue aussi rouge. Elle a approché son doigt de son clitoris :

— Tu vois, d’abord, je me touche le bouton…

Elle a courbé la tête pour se regarder faire. Au début, elle se caressait un peu maladroitement, mais au fur et à mesure que montait son excitation, ses gestes devenaient plus courts, plus précis. A un moment, j’ai compris qu’elle se masturbait, là, exactement comme quand elle était seule. Tout en caressant son petit organe par en dessous, elle tirait sur la peau, au-dessus, dans les poils, pour bien le faire sortir. On voyait bien qu’elle avait l’habitude de se le manipuler, elle l’avait serré entre deux doigts, elle tirait dessus et elle le relâchait, elle procédait lentement, avec des temps de repos. Sous les attouchements répétés le clitoris de Chantal prenait une teinte plus foncée, il virait du rose cru au rouge sombre. Il formait une excroissance pointue qui se mouillait de plus en plus. Chantal a soupiré profondément, un rictus tordait légèrement le coin de sa lèvre, elle respirait par sa bouche entrouverte maintenant, et ses yeux devenaient flous. Ses doigts tiraient sur son dito, elle ne le relâchait plus, elle ne le serrait pas trop fort non plus, elle le branlait en douceur, mais de plus en plus vite. A un moment, elle m’a demandé à voix basse, essoufflée :

— Elle faisait comme ça, ton Espagnole ?

— Non, non, je vais te montrer.

Je l’avais bien observée, juchée sur son lit en hauteur. Elle pinçait très fort son clitoris entre le gras du pouce et le côté de l’index, et ça lui permettait véritablement de se le secouer. Chantal, par curiosité, a essayé de faire pareil, c’était très excitant de la voir faire, elle se branlait comme une salope, malgré sa chevelure sage de petite fille bien élevée. Elle avait pris un air un peu étonné :

— Ah, j’ai jamais fait comme ça… qu’est-ce que tu me fais faire, oh, je suis vraiment saoule !

— Continue comme ça, ça m’excite…

Elle a dit d’une voix brusque, rauque :

— Toi aussi, branle-toi !

Tout en gardant ma tête renversée contre le bord du divan pour suivre les mouvements de Chantal, j’ai ouvert ma braguette et sorti mon sexe. Cela m’a soulagé, dans la prison je n’avais évidemment pas pu le faire. J’ai commencé à me masturber, Chantal suivait d’un œil vitreux les va-et-vient de ma main sur ma bite. Elle tripotait son clitoris exactement comme l’Espagnole, elle avait ouvert la bouche comme si elle allait crier, elle se contentait de haleter de plus en plus fort.

— Oh, je suis excitée… Je vais jouir, branle-toi fort, toi aussi.

Les grandes lèvres de son sexe s’étaient gonflées et écartées, leur couleur rose-mauve avait foncé, sa fente élargie brillait de mouille sur toute sa longueur, son orifice noir béait, bien visible. Une odeur de mouille fraîche et de gouttes de pipi tiède baignait mes narines. Chantal s’est renversée en arrière dans le divan, elle a chuchoté d’un ton très bas, presque inaudible :

— Viens, viens maintenant, baise-moi !

Elle a soulevé et écarté en l’air une de ses jambes nues, faisant s’écarquiller l’entrée de son vagin. A l’intérieur, les chairs mouillées étaient d’un rose très cru. Je me suis mis debout, je me suis penché sur elle et j’ai guidé mon sexe vers son vagin. Mon gland a glissé à l’intérieur des chairs mouillées, Chantal continuait à se toucher le clito pendant que mon sexe pénétrait son vagin. Elle ne l’avait jamais fait auparavant, c’est peut-être pourquoi aussi, jamais je ne l’avais sentie excitée comme ça. Elle se tortillait sur le divan, elle haletait avec des yeux tout flous. Sa voix était transformée, perçante, elle criait des mots grossiers :

—Ah, mets-la-moi toute, ta grosse queue…

Ce n’était plus la même femme. Chantal, si réservée d’habitude, se laissait complètement aller. Elle donnait des coups de reins et se branlait de plus en plus vite. Elle a murmuré d’un ton vicieux :

— Ah, en plein jour, c’est mieux que dans le noir !

Je n’avais jamais senti l’orifice de ma femme aussi ouvert, aussi vibrant. Je donnais des coups de reins, faisant coulisser de plus en plus vite ma verge dans son fourreau étroit et envahi de mouille chaude. Elle a soulevé ses jambes et noué ses chevilles sur mes reins. Elle m’a attiré tout contre elle, nos ventres se touchaient, mon sexe était engagé dans le sien jusqu’à la racine, son doigt rivé à son clitoris se perdait dans nos poils mélangés. Je sentais autour de mon gland sa muqueuse vaginale palpiter, ruisseler. Mes doigts fouillaient dans son cul à la recherche de son anus. J’ai senti le petit orifice charnu et tiède, Chantal l’a fait s’entrouvrir en gonflant son ventre, j’y ai enfoncé le bout de mon doigt. Ma femme a renversé sa tête en arrière et a plaqué de toutes ses forces son bas-ventre contre le mien.

— Ah ! Je te sens, je te sens bien… donne-moi tout, oui, maintenant !

Quand j’ai éjaculé, tout son corps a tressauté sur le divan, elle jouissait en poussant des cris stridents.

Nous nous sommes allongés dans notre lit, nous avions tellement joui que nous étions épuisés, Chantal reposait entre mes bras. Nous étions étonnés de ce qui venait de se passer. Elle m’a chuchoté doucement à l’oreille :

— Eh ben, dis donc, je sais pas ce qui m’a pris, ce soir…

— Mais c’était très bien, au contraire.

Elle a eu un petit rire un peu bête. Nous avons somnolé un bon moment. Elle s’est levée pour préparer le dîner, pendant ce temps j’ai pris ma douche. Nous avons mangé l’un en face de l’autre, tout à fait normalement, comme si rien ne s’était passé. Mais plus tard, dans notre lit elle m’a demandé de nouveau de lui raconter ma journée, et j’ai compris qu’elle était encore excitée. Pendant que je lui parlais dans la pénombre adossé à des coussins, elle jouait avec mon sexe. Je me suis mis à bander et nous avons refait l’amour. J’avais très envie d’enculer ma femme, elle s’y était toujours refusé. Ce soir-là, encore, elle n’a pas pu se décider à l’accepter. Mais quand je lui ai introduit mon doigt entier dans l’anus, pour la première fois elle n’a pas résisté, et elle a eu instantanément un orgasme. J’ai éjaculé une fois de plus.

Le lendemain matin, elle s’est levée en même temps que moi. D’habitude, elle restait au lit, dormant à moitié. Nous avons pris le café ensemble, elle paraissait très amoureuse et très gênée en même temps. Moi aussi, je sentais que les choses étaient changées entre nous, elle était devenue une autre femme. Au moment où j’allais partir, elle est venue se frotter contre moi en chemise de nuit, elle m’a embrassé. Elle a murmuré :

— Quand même, on a été dégueulasses hier, hein ?

— Moi, ça me plaît bien quand c’est comme ça, j’aimerais que ça arrive plus souvent. Tu veux pas qu’on recommence un peu ?

Elle a eu un petit rire gêné, elle était un peu rouge.

3

L’accident

Quelque temps après la mission à la prison des femmes, un grave accident de la circulation s’est produit sur l’autoroute de l’Est. Plusieurs ambulances de pompiers et du Samu, avec médecins et infirmières ont été envoyées sur les lieux. Je me trouvais au volant d’un de nos VSAB en compagnie comme d’habitude de Tony et Roger.

Deux voitures s’étaient accrochées au cours d’un dépassement, et un poids lourd survenant à grande vitesse avait tassé les deux véhicules accidentés avec leurs passagers contre les barrières de sécurité. Le blessé que nous transportions, Roger, Tony et moi, dans notre véhicule se trouvait dans le coma et devait être amené de toute urgence au CHU de Suresnes. Une ambulance du Samu m’a précédé, son chauffeur connaissait bien la route, ce qui nous a fait gagner de précieuses secondes. Dans le sas d’entrée de l’hôpital nous avons installé notre blessé sur un chariot et l’avons amené jusqu’à la salle de soins intensifs où l’équipe médicale s’affairait à brancher tout son matériel et à prendre la relève.

Nous en avions terminé avec notre blessé, nous avancions les bras ballants dans les couloirs de l’hôpital. Souvent, après un moment de stress comme celui que nous venions de vivre, nous avons bien besoin de nous défouler un bon coup pour revenir à la vie normale. Tony a proposé que nous allions boire un coup de whisky dans le VSAB. Il en tenait toujours une bouteille au frais dans la glacière-pharmacie de l’ambulance pour remonter le pouls de certains blessés et également le moral des pompiers fatigués.

Sur le parvis de l’hôpital, nous avons rencontré deux infirmières que nous connaissions bien. Mireille, la petite blonde que j’avais vue à la prison des femmes, était accompagnée de sa copine Nadine une belle brune bien en chair et pas bégueule pour deux sous. Toutes deux étaient à la recherche d’un hypothétique autobus de banlieue pour rentrer chez elles. L’ambulance du Samu qui les avait amenées à Suresnes devait stationner sur le parking du CHU, en cas de transport d’urgence d’un blessé vers un autre hôpital plus spécialisé. Tony leur a proposé de monter avec nous dans le VSAB. Elles ont accepté, soulagées de ne pas avoir à attendre une demi-heure au moins en plein soleil.

Nous nous sommes installés à l’arrière de l’ambulance, Tony a sorti son whisky et des gobelets de carton. Je n’ai accepté que deux doigts de son Loch Lomond, je devais prendre le volant et il n’était pas question pour moi d’avoir un pépin avec l’ambulance en ayant plus de 1,8 grammes d’alcool dans le sang, cela aurait pu briser ma carrière.

Nadine et Mireille nous ont appris qu’elles partageaient le même appartement pour avoir de l’espace, tout en payant un loyer supportable. Je les imaginais difficilement vivant ensemble. Nadine, la brune de trente-cinq ans, l’expansive, la dragueuse, pourvue de seins et de fesses impressionnants devait avoir tendance à écraser Mireille, à peine âgée de vingt ans, toute menue, toute blonde et qui, avec son petit visage un peu pâlot de madone, paraissait un peu coincée sur le plan sexuel. Elles ne donnaient pas l’impression d’avoir des relations intimes. De toute façon Nadine aimait trop les hommes, les mots « couilles, bite, jus » revenaient sans cesse dans sa conversation. Chaque fois, la petite Mireille piquait un fard, ce qui avait l’air d’amuser beaucoup Nadine.

Après avoir vidé mon dé à coudre de whisky frappé, j’ai dû reprendre le volant. Par manque de chance, c’était à mon tour de conduire, les autres, eux, pouvaient s’amuser derrière. Je roulais lentement, sans phare tournant ni sirène, sur la bande de côté de l’autoroute. Je suivais la scène dans le rétroviseur panoramique. J’étais un peu jaloux. Tony, Roger et Nadine ont avalé plusieurs rasades de scotch à la file. Mireille, assise dans un coin, boudait, elle avait annoncé d’entrée que l’alcool la rendait malade.

Il faisait chaud et lourd, Tony et Roger ont ouvert largement les fermetures Eclair de leurs combinaisons de cuir. Ils faisaient de la musculation, tout comme moi d’ailleurs, et ils s’exhibaient devant les deux jeunes femmes. A la vue de leurs pectoraux musclés et velus, Nadine s’est amusée à pousser des petits cris hystériques. On comprenait à la voir faire que certainement elle était excitée, mais aussi qu’elle en rajoutait pour choquer Mireille. Cette dernière se tenait pelotonnée au fond de la cellule du VSAB, elle contemplait fixement le sol. Tony est allé vers elle, lui a fait des chatouilles sous les bras et a dégrafé le premier bouton de sa blouse. Elle s’est débattue, puis a traversé l’arrière du fourgon dans toute sa longueur. Et est venue asseoir sur le siège passager près de moi. Elle était rouge comme une tomate, elle paraissait furieuse, ou bien faisait semblant de l’être. Elle a murmuré entre ses dents :

— C’est dégueulasse, le cul, toujours le cul… j’en ai marre, ça me dégoûte, ils ne pensent qu’à ça, boire et se…

Je n’ai rien répondu, j’étais trop pris par la route et par la scène qui se déroulait dans mon rétroviseur. Mireille a haussé les épaules et s’est mise à fouiller nerveusement dans son sac à main à la recherche d’une cigarette et d’un briquet.

A l’arrière, Tony venait de se rendre compte que sous sa blouse blanche humide de sueur, Nadine portait des sous-vêtements noirs. L’infirmière a dit qu’elle les avait achetés la veille, qu’ils étaient en soie et dentelles à jour et qu’elle les avait payés au prix fort, autour de mille francs. Tony a voulu à toute force examiner ce qu’on pouvait avoir pour mille francs de nos jours. Nadine, mains croisées derrière le dos, l’a laissé défaire un à un tous les boutons de sa blouse. Près de moi, Mireille fumait en fixant la route devant elle. Nadine criait, et à un moment, Mireille s’est rapprochée de moi et s’est mise elle aussi à observer, dans le rétro, la scène qui se déroulait à l’arrière.

J’avançais à cinquante à l’heure sur la bande d’arrêt d’urgence de l’autoroute. Nadine ne portait plus de blouse, elle tournait lentement sur elle-même pour faire admirer ses sous-vêtements sous toutes leurs coutures. Son soutien-gorge pigeonnant, d’un noir luisant de truffe, tendu à éclater, soulevait et plaquait l’un contre l’autre ses gros seins très bruns. Tout près de la profonde fente noire qui les séparait, fleurissait un large grain de beauté. Tony s’est penché et y a passé sa langue. Nadine, chatouillée, a poussé des cris aigus. Elle a annoncé aux deux hommes qu’elle portait un autre « lentigon », grain de beauté en jargon médical, plus gros encore, et placé à un endroit dont on ne pouvait même pas dire le nom tellement c’était dégueulasse. Roger est passé derrière la jeune femme et a défait d’un coup l’agrafe du soutien-gorge. Les deux boucles de métal de la fermeture, libérées, sont venues frapper le visage de Tony, enfoui dans la fente entre les gros seins. Le soutien-gorge est tombé par terre. Les deux hommes ont fouillé entre les mamelles brunes à la recherche de l’autre grain de beauté. Ils n’ont rien trouvé, ils se sont agenouillés et ont descendu le slip très échancré orné de dentelles sur les côtés. Des voitures nous dépassaient sans arrêt, étant donné notre vitesse très réduite. Je gardais sagement ma droite, on ne pouvait pas voir ce qui se passait à l’intérieur du fourgon équipé de vitres opaques.

Nadine était toute nue maintenant. Elle avait levé les bras au ciel pour mieux se laisser manipuler, elle poussait des cris stridents sous les attouchements des deux hommes. Roger explorait la fente entre ses fesses, et Tony la toison épaisse de son pubis. Ils ont annoncé presque en même temps, l’un et l’autre, qu’ils avaient localisé son gros grain de beauté. Roger l’avait repéré tout au bord de l’anus. Quant à Tony, Nadine lui a crié d’une voix éraillée, tout en se tortillant :

—Mais non, espèce de con, c’est mon clito, ça !

Les deux hommes à genoux léchaient à qui mieux mieux, par-derrière et par-devant. Nadine a plié les genoux et écarté les cuisses. Elle s’était agrippée des deux mains aux poignées de sécurité vissées dans la tôle du plafond de l’ambulance. Elle se tordait, criait et jetait de temps à autre un coup d’œil vers la banquette avant pour s’assurer que Mireille et moi, nous suivions attentivement le spectacle dans le rétro.

Roger a ouvert à deux mains les grosses fesses brunes, très cambrées, de Nadine, il lui a enfoncé sa langue dans l’anus. Tony, lui, était occupé à lécher les chairs du sexe, elles étaient grasses, pourpres et s’écarquillaient largement dans les poils noirs. On entendait des bruits mouillés. Nadine s’est tournée face à la cabine, elle a tendu sa motte dodue en avant. Je voyais parfaitement ses grandes lèvres étalées, colorées en violet très sombre, aux bords fripés, épais. Son clitoris formait une protubérance violacée, très foncée, au sommet de sa fente détrempée.

Près de moi, Mireille, les yeux levés vers le rétro, avait croisé haut ses jambes sous sa blouse d’infirmière, et elle pressait, peut-être sans s’en apercevoir, très fort ses cuisses l’une contre l’autre.

Nadine a lâché une des poignées du plafond et a passé sa main dans les cheveux de la nuque de Tony. Elle a plaqué la bouche du pompier contre son sexe. Elle ondulait des reins de plus en plus vite. Roger a retiré sa langue de l’anus de la jeune femme, il y a enfoncé à la place deux doigts accolés, qu’il a fait coulisser avec une étonnante facilité. Nadine sautillait sur place, ses seins lourds tressautaient sur ses côtes en produisant des bruits mats. Elle raidissait et repliait ses jambes avec des mouvements convulsifs.

A un moment, elle s’est raidie en crispant ses deux mains dans les cheveux de Tony, on aurait dit qu’elle voulait lui faire avaler de force toute la viande crue de sa vulve. Elle a joui en haletant très fort, puis elle s’est laissé aller en arrière. Les deux pompiers l’ont retenue et l’ont assise sur un matelas-coquille. Ils ont ouvert leurs braguettes, l’un lui a enfourné son sexe dans la bouche et l’autre lui a mis le sien dans la main. Les yeux de Nadine étaient devenus très vagues, mais elle s’activait avec beaucoup d’entrain et d’efficacité à sucer et masturber mes deux copains. En quelques minutes, Tony et Roger, l’un suivant l’autre, ont éjaculé sur les seins épanouis de l’infirmière. Un sperme épais et abondant ruisselait des belles outres brunes, les deux pompiers l’ont essuyé avec des compresses de première urgence.

A côté de moi, Mireille s’était complètement recroquevillée sur son siège, elle maintenait ses genoux croisés à hauteur de son visage. Ses cuisses crispées tremblaient sous sa blouse, elle paraissait être en train de jouir, avec ses lèvres pincées, ses mâchoires serrées. Nadine s’est relevée en criant que c’était à mon tour de « juter ». Une aire de repos s’est présentée au bord de l’autoroute, je m’y suis engagé. Je ressentais du remords à cause de ma femme, seule, s’ennuyant à la maison, mais les autres s’étaient bien amusés, c’était mon tour. J’ai freiné sous des arbres, et coupé le contact. Mireille a ouvert sa portière et a sauté sans dire un mot. Pendant que Roger et Tony s’offraient une nouvelle rasade de scotch à l’ombre des arbres, Nadine s’est glissée sur le siège passager, elle a ouvert ma braguette, a sorti mon sexe et m’a masturbé. Elle s’exhibait en même temps, je tenais ma tête penchée de côté pour fixer ses seins aux mamelons gonflés, et plus bas sa vulve charnue, grande ouverte sur sa fente d’un rose intense, luisante de mouille et diffusant une odeur âcre. Tout en me branlant d’une main, elle massait mes couilles de l’autre, elle me susurrait de « venir ».

J’ai, soudain, vu Mireille à quelques mètres devant mon pare-brise. Accroupie près d’un buisson, blouse roulée sur les reins, bien en vue de moi, elle urinait à grands jets irréguliers. Cela m’a énormément surpris. Elle, si réservée apparemment, se mettre à pisser comme ça juste sous mes yeux ! Je n’en revenais pas, j’ai d’abord cru à une erreur de sa part, mais quand elle a relevé la tête, et qu’elle m’a fixé tout en continuant d’uriner comme si de rien n’était, je me suis dit que décidément cette fille était imprévisible. Son exhibition m’a tellement excité que j’ai tout de suite lâché mon sperme dans les mains de Nadine.

Après un temps de repos, pendant lequel tout le monde s’est un peu rajusté, j’ai repris le volant. Et dix minutes plus tard, j’ai déposé les deux jeunes femmes au pied de leur immeuble. J’ai ramené le VSAB, avec Tony et Roger qui chantaient des chansons paillardes à l’arrière, au Centre de secours. Je suis passé rapidement sous la douche pour me laver le sexe, je pensais déjà à Chantal.

4

Les dessous noirs

J’avais repris ma voiture pour rentrer au pavillon, je suis passé par le centre-ville de C. comme d’habitude. Au passage, je me suis arrêté devant un magasin de lingerie féminine dont la vitrine très éclairée m’avait attiré. Je n’avais rien prémédité, mais j’avais été très excité par la tenue sexy de Nadine dans l’ambulance et j’ai eu envie que Chantal lui ressemble, chez nous, dans notre salon. J’ai acheté les sous-vêtements féminins noirs les plus affriolants que j’ai pu trouver dans la boutique, et j’ai demandé machinalement un paquet-cadeau, je n’avais pas d’idée précise sur la suite, mais je savais que d’une façon ou d’une autre cela me servirait. J’ai glissé le mince paquet entouré de faveurs noires dans mon cartable, et ne l’ai pas sorti en arrivant à la maison.

Chantal, comme cela lui arrivait assez souvent depuis l’histoire de la prison de femmes, m’attendait assise en peignoir un peu débraillé devant la télé, avec un verre de pastis à la main. Je ne la trouvais pas dans cette attitude chaque soir en rentrant du travail, mais quand cela arrivait, je savais qu’elle avait des « idées ». Je suis allé me servir rapidement à la cuisine pour prendre un premier verre de pastis avec elle. Je me suis installé sur le divan en me collant contre sa hanche, je sentais sa chair libre, souple sous le nylon. Elle n’avait rien mis sous son peignoir, comme les soirs où elle avait envie qu’il se passe quelque chose entre nous. Je lui ai glissé à voix basse d’un ton un peu vicelard :

— Alors, qu’est-ce que tu as fait cet après-midi, tu t’es un peu branlée ?

Chantal s’est marrée.

— Cela ne te regarde pas, tu me fais chier…Et toi qu’est-ce que tu as fait, tu as encore vu une nympho ou je ne sais pas quoi ?

Depuis cette histoire de la prison, me femme et moi, nous avions donc pris l’habitude de faire des choses ensemble. Mais, depuis quelque temps, j’avais envie d’aller plus loin avec elle. Chantal, après avoir trinqué avec moi, s’était levée pour préparer à la cuisine le plateau de l’apéritif avec les glaçons et les amuse-gueule. En revenant, elle s’est penchée au-dessus de la table basse dans le contrejour, j’ai entrevu ses hanches nues, l’avancée bombée de son pubis entre ses cuisses, le dessin enchevêtré de ses poils très noirs. Elle savait que je la voyais plus ou moins nue, ça m’a excité, son trouble à elle était déjà sensible. De plus, les boutons du bas, jusqu’à mi-cuisses à peu près, étaient restés ouverts comme si elle les avait oubliés après avoir uriné et, pourquoi pas après tout, s’être aussi masturbée. Elle m’avait dit qu’elle se branlait devant la télévision, peut-être qu’elle le faisait aussi dans les toilettes après avoir soulagé sa vessie. Cette idée m’obsédait un peu, je me suis souvenu de Mireille pressant ses cuisses près de moi dans le fourgon et venant pisser, troussée juste sous mes yeux. J’ai laissé ma femme s’asseoir près de moi, vider son verre et je lui ai dit :

— Tu sais, j’ai rapporté un cadeau pour toi, mais il faudrait que tu sois vraiment gentille…

— Qu’est-ce que tu veux faire ?

— J’ai vraiment envie de savoir si tu t’es branlée, tu sais, ça m’excite d’y penser.

J’ai un peu écarté son peignoir entrouvert sur les genoux, elle l’a remis en place d’un geste sec.

— Tu es un peu dingue depuis quelque temps, je trouve. Depuis le truc à la prison. Qu’est-ce que ça peut te faire si je me branle ou pas ? Et d’abord qu’est-ce que c’est ce cadeau, dis-moi !

— Si tu veux l’avoir, il faut d’abord le gagner… je voudrais que tu te mettes debout devant moi, que tu me montres ta chatte.

Elle a haussé les épaules, son visage avait rosi. Elle était un petit peu saoule comme chaque fois qu’il allait se passer quelque chose de sexuel entre nous. J’ai lu dans ses yeux qu’elle avait très envie du cadeau, mais que cela ne lui déplaisait pas de s’exhiber et de me laisser examiner son sexe. Elle s’est levée. J’ai saisi sa main au vol et j’ai approché ses doigts de mes narines. Je les ai respirés, je n’ai senti que l’odeur fauve de la fourrure du chat de la voisine. Je lui ai dit de soulever le devant de son peignoir et de s’approcher tout près de moi. Elle s’est exécutée. Avec ses ourlets plissés remontés sous le menton, ses longues jambes polies et nues, elle faisait penser à une danseuse surprise dans une posture obscène. Ses joues étaient devenues écarlates, ses yeux luisaient. Elle s’est appuyée des genoux contre le bord du divan entre mes genoux écartés. Sa docilité, son excitation lisible sur son visage me donnaient envie d’être vicieux avec elle. Son sexe se trouvait à hauteur de mes yeux, tout près. J’ai soufflé la fumée de ma cigarette dans son étroit triangle de poils noirs : ils ont frissonné sous mon souffle, l’épaisse fumée grise a monté lentement en se déployant le long de son ventre. J’ai fait ployer ses reins, son sexe s’est trouvé projeté vers l’avant par-dessus le rebord du canapé.

La lumière du jour entrant à flots par les grandes fenêtres ouvertes éclairait en plein la vulve de ma femme qu’aucun poil ne couvrait ni n’ombrageait. Sa fente très étroite s’étirait enserrée par les grandes lèvres minces de forme élégante. J’ai respiré de très près l’odeur de ses chairs. J’ai reconnu le parfum de son savon au lait habituel, accompagné d’une discrète odeur d’urine et aussi de mouille, toutefois rien n’indiquait qu’elle se soit récemment masturbée. C’était l’examen lui-même qui m’excitait, le trouble de ma femme aussi, elle se mordait la lèvre inférieure. J’ai appuyé le gras de mon pouce sur une des grandes lèvres lisses, couleur de chair à peine teintée de rose. J’ai tiré sur le bord de la fente, l’intérieur, déjà humide, était d’une couleur très crue. J’ai levé les yeux vers elle.

— Je ne sais pas si tu t’es branlée ou pas, mais tu mouilles déjà comme une salope. Tu pars au quart de tour, toi, maintenant…

Ma femme a battu des cils et a avancé d’elle-même son sexe vers moi. J’ai ouvert sa fente à deux doigts pour dégager le clitoris. Le bouton rose pâle a commencé à saillir, j’y ai passé ma langue. J’ai senti le petit organe se contracter, se dilater, devenir plus chaud. Tout en continuant à lécher le clitoris de ma femme, j’ai approché mon doigt tendu de sa fente, plutôt vers le bas, à hauteur de l’ouverture de son vagin. J’ai enfoncé mon index à l’aveuglette dans les chairs entrouvertes, dedans c’était chaud, mouillé. Sous ma langue, le clitoris de ma femme a eu un spasme et s’est durci. L’odeur de ses chairs est devenue plus corsée, plus âpre. J’ai retiré mon index de son vagin en produisant un bruit de succion, j’ai enfoncé mon pouce à la place. J’ai avancé la pointe de mon index dans le détroit resserré entre ses petites fesses pommées. Dans un creux très tiède, j’ai localisé son anus. Ma femme a eu un sursaut, mais elle ne s’est pas défendue comme elle faisait d’habitude sous l’effet de la honte. Mon doigt gras des sécrétions de son vagin a glissé assez facilement dans son orifice anal. Je tenais ma femme par ses deux trous dans la pince de mes doigts. Je les ai rapprochés l’un de l’autre à travers les chairs douces et humides. J’ai pressé la mince cloison souple qui sépare le vagin du rectum. Ma femme s’est mise à respirer de plus en plus fort, elle a même, tant elle était excitée, lâché quelques gouttes d’urine sur mes doigts. J’ai sucé plus fort, mordillé son clitoris, mes doigts enfoncés dans ses orifices ont été inondés de mouille. Ma femme a poussé un petit cri aigu, ses chairs, à l’intérieur de vagin et de l’anus sont devenues toutes molles, quasiment liquides. Elle s’est retenue des deux mains à mes épaules. Elle était en train de jouir, ses yeux avaient pris une expression lointaine, sa lèvre inférieure, tordue par un rictus, tremblait.

J’étais bien sûr très excité, mon cœur battait, j’avais la bouche sèche, je n’avais encore jamais vu ma femme dans cet état. Elle revenait peu à peu à elle, elle s’appuyait sur mes épaules pour ne pas tomber. Elle m’a regardé avec des yeux un peu vitreux. J’ai retiré très lentement mes doigts, je lui ai chuchoté :

— Attends, je vais te l’apporter ton cadeau.

— Oui, oui, apporte-le !

Elle s’était laissé aller sur le divan, elle avait parlé d’un ton de voix assourdi, enroué encore par l’excitation. J’ai sorti le paquet noué de rubans noirs, je le lui ai donné. Elle l’a pris, l’a soupesé.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Ne l’ouvre pas devant moi, va l’ouvrir et mets-le !

Elle est allée dans notre chambre. Il y a eu un long moment de silence, j’ai allumé la télévision sans mettre le son. Je me suis penché dans le couloir pour voir si elle arrivait. J’ai entendu, venant de la chambre, des froissements de tissu, des claquements d’élastiques. Ma femme est revenue dans le salon perchée sur ses hauts talons noirs, et en portant les sous-vêtements coquins et chics que je lui avais achetés. Elle avait mis longtemps à revenir parce qu’elle s’était coiffée, maquillée, autour des yeux surtout, soulignés de noir et de mauve, et sur les lèvres aussi, peintes en rouge sombre. Elle avait, sans que je le lui demande, passé des bas et un porte-jarretelles. Cela m’a fait une forte impression de la voir venir vers moi, haute, svelte, roulant des hanches et des seins, costumée comme une entraîneuse de luxe. J’avais un peu oublié ces dernières années à quel point elle était belle et excitante. Je bandais en la regardant s’avancer en petite tenue dans la lumière de fin d’après-midi. Elle paraissait satisfaite de l’effet qu’elle produisait sur moi, et visiblement cela la troublait, elle allait et venait sur toute la largeur de la pièce. Son slip noir était très échancré, constitué simplement de deux étroits triangles reliés par la mince ceinture en dentelle. Ce qui fait que le pubis de ma femme, sans être luxuriant, débordait quandmême sur les côtés. Et par-derrière, seule la moitié de ses longues fesses ovales était couverte. Elle s’est arrêtée un instant.

— Alors, je te plais comme ça, hein ? T’avais envie que je sois comme une pute ? Qu’est-ce que t’as vu cet après-midi ?

Je n’avais pas envie de parler de ça pour l’instant. J’avais remarqué que par manque d’habitude sans doute, par timidité aussi, ma femme serrait un peu trop les cuisses et les fesses en se déplaçant. Je lui ai dit de se décontracter, de respirer pour mieux s’exhiber. Je lui ai demandé de faire devant moi toute une série de mouvements obscènes que je lui ai indiqués. Elle a ramassé une allumette sur le tapis sans plier les jambes, effectué une roulade, s’est mise à quatre pattes, elle était de plus en plus excitée et rouge. Chaque fois qu’elle se baissait et s’accroupissait, son petit cul bien renflé et compact tendait à le faire craquer le voile impalpable de sa minuscule culotte fumée. Les jarretelles se tendaient le long de ses cuisses. La fente qui partageait ses fesses apparaissait par transparence, on la voyait même nettement s’entrouvrir. il me semblait deviner avec précision l’emplacement de son anus, j’avais bien envie de crever avec mon sexe le voile fragile de sa culotte, et de l’enculer, comme ça par surprise sur le tapis.

Ensuite j’ai fait se placer Chantal allongée sur le dos à même la moquette. Je lui ai dit de soulever et d’écarter ses longues jambes, de toucher ses orteils du bout des doigts. Elle m’exposait l’empiècement de la culotte noire entre ses cuisses ouvertes, le fin tissu en s’humectant de mouille était devenu plus ou moins translucide. Je distinguais les poils noirs du pubis de ma femme, et dessous, sa longue fente étirée. Ses pommettes étaient devenues écarlates, elle me fixait avec des yeux troubles.

— Je te plais comme ça, je t’excite ?

Je voulais en voir plus encore.

— Ecarte un peu plus, prends tes genoux dans tes mains, ouvre bien !

Elle a un peu protesté.

— Oh, tu es vraiment dégueulasse, tu veux que ma culotte rentre dans ma fente…

Elle a fait ce que je demandais, elle a ramené ses genoux sur son ventre en les écartant au maximum. Je voyais là toute sa vulve excitée sous le cache-sexe mouillé. L’un des élastiques du bord du triangle noir a glissé, découvrant une bonne partie de son pubis, l’une de ses grandes lèvres gonflée, très rose, bien écartée de la fente. J’ai pu voir son clitoris, il saillait dans les poils collés ensemble par la mouille et la sueur.

— Comme ça ?

Elle avait parlé d’une voix étranglée. Je me suis levé et j’ai fait rentrer le bord de sa culotte dans la fente jusqu’à l’anus. Je me suis rassis.

— Bouge pas, là tu es très bien.

Elle paraissait appeler au viol. Ses jarretelles, devenues toutes minces, s’étiraient à claquer sur ses hanches. Sa fente, devant, extraordinairement élargie, permettait de voir clairement les chairs plus crues de l’intérieur du vagin. Tout cela me faisait une très forte impression. Je me suis retenu d’aller me coucher sur elle et de la pénétrer, là aussi par surprise, à travers son triangle transparent.

J’avais envie de la toucher maintenant, de la sentir tout excitée contre moi, j’ai sorti mon sexe de ma braguette.

—Viens, maintenant, viens sur moi comme une putain !

Elle a grimpé sur le divan avec ses talons, s’est accroupie au-dessus de moi. On aurait dit qu’elle s’apprêtait à uriner sur mon sexe à travers sa culotte. Je lui ai demandé d’écarter complètement le devant de son cache-sexe. Elle a passé son doigt recourbé sous l’élastique et l’a tiré vers l’autre cuisse. Ses grandes lèvres carminées s’écartaient largement de sa fente, elles paraissaient irritées, elles mouillaient. Le vagin béait. Cetteexhibition un peu poussée devant moi avait follement excité ma femme.

J’ai soulevé mes reins, ma verge s’est retrouvée juste sous sa fente. J’ai redressé de la main mon organe à la verticale, je l’ai décalotté. J’ai fait passer mon gland sur la muqueuse de l’anus, puis du vagin de Chantal. Elle avait penché sa tête, elle suivait, fascinée, les allées et venues de la tête de mon sexe contre les chairs vives aux bords de ses orifices. Elle s’excitait de plus en plus. Ses muqueuses, rougies par l’excitation, bavaient sur mon gland. Les larmes claires de sa mouille ruisselaient, chaudes sur ma peau. J’ai commencé à me masturber, j’avais fait pénétrer l’extrémité de mon gland dans son vagin entrouvert. Chantal a abaissé son bassin, elle est presque retombée sur moi. Elle s’est retrouvée à califourchon sur mon bas-ventre dans les coussins, avec ma verge enfoncée dans son fourreau glissant. Elle tenait toujours son slip écarté du doigt sur sa vulve. Elle a poussé un profond soupir de satisfaction quand j’ai commencé à éjaculer. Tout en jouissant, je sentais sa muqueuse vaginale se mouler avec des spasmes autour de mon organe, comme pour absorber goulûment mes derniers sursauts, mes ultimes émissions de sperme. Elle s’est tournée pour se regarder dans la glace fixée au mur d’en face, elle a murmuré d’une voix rauque :

— Ah, j’ai vraiment l’impression d’être une putain avec un client !

J’avais joui, mais mon sexe érigé s’enfonçait toujours jusqu’à la racine dans le vagin de ma femme. Pris d’une impulsion, j’ai fait glisser les bonnets, deux triangles noirs et soyeux, de son soutien-gorge. Ses petits seins pointus, très relevés aux bouts, sont apparus. J’ai pincé méchamment ses mamelons charnus, rose pâle. Chantal s’est mise à s’agiter sur mon bas-ventre. Elle respirait très fort, en chuchotant d’une voix sourde, méconnaissable. Elle me disait que je lui faisais mal, mais j’avais l’impression qu’elle aimait ça. Elle a ajouté d’un ton excité :

— Tu vas me raconter pourquoi tu me fais faire ça…

Je n’ai pas répondu. J’ai écarté sa culotte par-derrière et j’ai introduit un doigt, puis deux dans son anus, c’était plus serré que par-devant, et plus chaud encore. C’était une caresse que je ne lui faisais jamais avant et qu’elle acceptait très bien maintenant, sans même faire mine de me repousser. Nous n’en avions pas parlé, mais nous sentions bien tous les deux qu’un jour elle se laisserait enculer. J’ai poussé mes doigts doucement mais très au fond de l’anus de ma femme, elle a gémi d’une voix de ventre, elle s’est raidie tout entière, son regard s’est voilé. J’ai senti, dans son vagin, mon sexe noyé de mouille chaude, elle jouissait de nouveau.

Plus tard, dans notre lit, je lui ai finalement raconté ma journée, mais je lui ai caché que Nadine m’avait branlé. Et je ne sais pas pourquoi, je ne lui ai pas non plus parlé de Mireille qui avait pissé devant moi. Mais je lui ai dit ce qu’avaient fait Tony et Roger avec les deux filles. Ma femme écoutait en rougissant, elle avait le regard dans le vide, comme si elle revivait les scènes. De temps à autre, d’une voix brève et hésitante, elle me demandait des précisions sur les faits et gestes des deux filles, mais aussi, à ma grande surprise, de Tony et Roger. Elle a voulu savoir comment étaient faits leurs sexes. Elle hochait lentement la tête pendant que je m’efforçais de satisfaire sa curiosité en cherchant mes mots. Il me semblait qu’elle imaginait dans la pénombre les organes de mes copains. Moi, j’ai constaté avec un peu d’étonnement que cela me faisait beaucoup d’effet de lui parler de tout ça. C’était parce que je sentais l’effet très fort de mes paroles sur elle, je la sentais de plus en plus troublée, je découvrais son désir des hommes et de leur sexe. J’avais l’impression que ça m’excitait autant de parler de femmes avec elle que de lui parler de ce qu’avaient fait mes copains. D’ailleurs, à un moment, en bougeant dans le lit, j’ai touché sa main entre ses cuisses, elle était en train de se caresser doucement le sexe dans la pénombre en m’écoutant. Elle a eu un petit rire gêné. Je lui ai dit :

— Continue, continue !

J’avais laissé ma main sur la sienne, pour la sentir se masturber pendant que je finissais de lui raconter avec tous les détails la séance de Tony et Roger avec Nadine.

5

Eddie et Mireille

Pour le bal du 14 Juillet, qui est l’un des moments importants de l’année pour nous, avec la sainte Barbe au mois de décembre, nous avions décoré et illuminé toute la façade du Centre de secours, et engagé un orchestre de salsa. On dansait partout dans la grande cour en plein air où d’habitude étaient rangés nos véhicules. Chantal, malade ce jour-là, n’avait pas pu m’accompagner comme elle l’avait fait à chaque 14 Juillet depuis notre première rencontre.

J’ai retrouvé Tony et Roger devant les tables sur tréteaux où l’on servait à boire, ils écoutaient en riant les histoires que leur racontait Eddie, le psychologue du Centre de secours. Les compétences d’Eddie étaient très précieuses lors de certaines interventions délicates, il savait trouver les mots pour réconforter les blessés sous le choc, ou pour parer à des tentatives de suicide par exemple. J’aimais bien Eddie, il avait le même âge que nous, autour de trente-cinq ans, mais lui était resté célibataire. Malgré son physique de cinéma, (il cultivait une certaine ressemblance avec Robert Redford), et ses connaissances très étendues, il n’avait pas du tout la grosse tête. Il plaisait beaucoup aux femmes, mais il n’aimait pas étaler devant nous la liste de ses succès. Par contre, il nous racontait volontiers, pour nous amuser, comment il faisait tourner en bourrique celles qui étaient tombées folles amoureuses de lui.

Tony a aperçu Nadine et Mireille dans la foule, il leur a fait signe de nous rejoindre. Nadine était très gaie comme d’habitude, Mireille paraissait plus réservée. Tony a invité Nadine à danser, ils ont disparu dans la foule et nous ne les avons pas revus de la soirée.Mireille a pris un verre avec nous au bar. Quand elle m’a regardé, elle a détourné les yeux en rougissant. Je me suis souvenu de la scène où elle avait pissé devant moi, je me suis demandé si elle l’avait fait exprès ou pas. Elle s’est absentée plusieurs minutes pour se refaire une beauté. Roger en a profité pour demander à Eddie où il en était avec elle. Eddie a fait un peu la grimace :

— Je comprends rien à cette fille. Il y a des moments, elle est d’accord pour tout et il y a des moments où elle est coincée. J’y comprends rien.

— Et tu l’as déjà…

— Bien sûr, ça fait quelque temps que je me la tape, elle m’excite vachement, mais elle est bizarre.

J’ai raconté qu’après l’accident sur l’autoroute de l’Est, elle avait fait exprès de venir pisser juste devant moi et qu’elle avait rougi en me revoyant.

Eddie a repris :

—Putain, j’en suis sûr qu’elle est exhib, cette fille. Attendez, on va voir, j’ai bien envie de tenter quelque chose, il faudrait qu’elle boive un coup et puis on va essayer de la partouzer.

Quand Mireille est revenue, nous lui avons fait boire de la sangria avec nous. Puis Eddie l’a invitée à danser, ils ont commencé à tourner lentement au bord de la piste, tout près du bout du bar où Roger et moi étions installés. Nous les suivions des yeux tout en discutant. Mireille avait un peu trop bu et ses yeux brillaient. Eddie avait posé ses mains sur ses hanches. Tout en dansant, il a défait le premier bouton de son corsage, il en a écarté les bords. Nous avons vu la naissance des seins, Eddie s’est mis à les frôler. Mireille était très gênée. Ils se trouvaient tout près de nous et j’ai entendu qu’elle lui disait :

— Tu fais exprès de me toucher devant eux.

— Oui, c’est vrai, ça me plaît un peu, et j’aimerais bien même quelque chose de plus…

Mireille protestait, mais elle se laissait faire. A un moment, Eddie a remonté sa robe blanche, Mireille a saisi sa main et l’a abaissée. Il a recommencé et nous a fait voir ses cuisses. Mireille résistait, Eddie, la prenant par surprise, a relevé d’un coup la robe plus haut, et l’espace d’un instant nous avons vu sa culotte. Elle était blanche et à dentelles à ce qu’il m’a semblé. Mireille a poussé un cri, et a eu un rire nerveux. Elle était devenue toute rose, mais elle a continué à danser. Eddie nous a crié dans le brouhaha, par-dessus l’épaule de Mireille.

— Et les copains, il vous plaît le derrière de ma femme ?

— Mais, arrête espèce d’idiot !

Quand finalement ils nous ont rejoints nous avons commandé plusieurs tournées de sangria bien glacée, à la file. Mireille dont le corsage était resté dégrafé a commencé à bégayer et à rire sans raison, Roger et moi nous ne nous gênions pas pour détailler sa poitrine, nous étions éméchés tous les quatre maintenant. Eddie a prétendu qu’il n’avait pas eu le temps de voir la couleur de la culotte de la jeune femme. Mireille a eu beau dire qu’elle était blanche, Eddie a tenu à vérifier. Il l’a fait très peu discrètement, en soulevant le devant de la robe contre le bar avec Roger et moi accoudés à droite et à gauche de la jeune femme. La culotte était bien comme j’avais cru la voir, en dentelle presque transparente, très sexy. Mireille, le visage cramoisi, regardait droit devant elle en se laissant passivement examiner. Quelques poils de pubis blonds et frisés dépassaient des côtés de son cache-sexe, j’ai repensé à l’Espagnole de la prison, ça m’a excité. Ensuite nous nous sommes éloignés de la piste de danse, Eddie avait proposé que nous fassions visiter à Mireille notre tout nouveau gymnase. La jeune femme n’a pas eu l’air étonné outre mesure que Roger et moi, nous venions aussi, elle avait des rires nerveux, elle paraissait se douter plus ou moins de quelque chose, mais peut-être qu’après tout elle trouvait flatteur et excitant d’accaparer trois hommes pour elle toute seule. Nous sommes entrés ensemble dans la salle de sport. Nous avons refermé la porte du gymnase au verrou et nous avonsallumé toutes les lampes du plafond. Roger et moi, avons laissé Eddie et Mireille s’éloigner un peu vers le centre brillamment éclairé de la salle, où un épais tapis de mousse avait été déroulé au sol. Roger et moi nous nous tenions à quelques mètres à peine du couple. Eddie a fait se placer Mireille face à nous, il a dégrafé un nouveau bouton de son corsage. Mireille a protesté et a plaqué sa main sur sa poitrine, des bonnets de dentelle blanche contenaient ses seins, qui m’ont paru ronds et gonflés. Eddie a saisi le poignet de Mireille et le lui a légèrement tordu. Il paraissait jouer à un jeu avec elle, il faut dire que lui aussi avait pas mal bu, il était gai. Il parlait à la jeune femme sur le ton de la plaisanterie, mais on sentait qu’il savait où il voulait en venir.

— Tu ne veux pas leur montrer tes nichons ? Allez, fais-toi voir un peu… allez, montre ton cul, quoi !

— Je veux bien, mais pas devant tout le monde, en pleine lumière, comme ça…

— Mais dans le noir, on verrait rien, hein ? ça n’aurait aucun intérêt, allez, fais voir…

— Non, je préfère pas, ils vont me voir…

— C’est justement pour ça qu’ils sont venus, allez, t’adores ça, t’exhiber, je le sais.

Eddie a écarté de nouveau les bords du corsage de Mireille. Pendant qu’elle défendait le haut, il en a profité pour enfoncer ses doigts dans les plis de la robe entre les cuisses. Il lui a palpé le sexe, il appuyait fort, il recherchait l’emplacement de la fente, du clitoris. Il a dû les trouver tout de suite, puisque Mireille, saisie, s’est figée sur place. Elle a ouvert la bouche comme pour crier, mais aucun son n’est sorti. Ses yeux sont devenus tout troubles et ce n’était pas simplement à cause de l’alcool.

Eddie, avec la main de la jeune femme agrippée à son poignet, a réussi à relever le devant de la robe, nous révélant des cuisses pleines, soigneusement épilées. La culotte de la jeune femme était étroite et serrée, elle bombait sous la poussée de la motte et du pubis. Eddie a passé sa main en appuyant sur le devant du slip de luxe. Il a souligné du doigt les poils, très blonds très frisés, qui dépassaient un peu, puis ceux, compressés, qu’on entrevoyait par transparence sous les dentelles du devant Du bout du doigt, il a suivi la fente qui se prolongeait tout en bas entre les cuisses puis entre les fesses. Mireille, les reins ployés en arrière, faisait avancer son bas-ventre. Roger et moi, nous nous sommes rapprochés et assis sur le sol. Mireille nous a regardés, ses yeux brillaient d’un éclat anormal, un rictus tordait un peu sa bouche. Visiblement, elle était ravie que trois hommes ensemble s’intéressent à elle de près.

Eddie a fait glisser la culotte le long des jambes, Mireille a dégagé elle-même ses hauts talons des ouvertures. Elle était nue jusqu’au ventre, elle tendait son sexe en avant. Ses poils de pubis ordonnés en courtes boucles très claires comme chez les petites filles laissaient parfaitement apparentes les chairs de sa vulve. J’ai reçu un choc, si le pubis de la jeune femme paraissait gracieux et juvénile, sa vulve, très charnue, frappait par sa bestialité relâchée. Les grandes lèvres épaisses, colorées en rose intense, avançaient sur le bas-ventre en s’écartant l’une de l’autre. Et leurs bords, très irréguliers, très fripés, se coloraient en mauve luisant où jouaient des reflets. Eddie, qui tenait sa tête penchée au-dessus du ventre de la jeune femme tout en la soutenant à hauteur des reins, et qui, pourtant, connaissait déjà le sexe de Mireille, a paru choqué, lui aussi. Il s’est adressé à nous :

— Comment vous trouvez ça, vous ? On dirait pas avec ce visage d’ange, mais elle a une vraie moule de salope, oui, de branleuse… je suis sûr qu’elle se branle sans arrêt.

Il a ajouté à l’intention de Mireille

— C’est pas vrai ce que je dis ?

La jeune femme n’a pas répondu, mais ses joues sont devenues cramoisies. Eddie fouillait dans la fente avec ses longs doigts osseux et poilus, il écartait les grandes lèvres,cherchant à dégager le clitoris et l’entrée du vagin. Les chairs, à l’intérieur de la vulve, étaient plus roses, plus crues, elles luisaient de mouille. Eddie a pesé sur les reins de Mireille pour lui faire plier les genoux et écarter davantage les cuisses. Quelques poils très frisés, d’un blond sombre, presque roux s’accrochaient près des muqueuses juste au bord de l’orifice vaginal. Eddie a fait béer le trou avec deux doigts en fourchette. On voyait tout à l’intérieur, c’était d’un rouge sanguin, brillant, et la paroi était animée de légers sursauts nerveux.

Eddie a enfoncé son doigt dans le vagin en produisant un bruit mouillé. Mireille avait plaqué ses mains croisées sur son ventre nu, au-dessus de son sexe, elle gémissait et se tordait sous la pénétration du doigt. Eddie lui en a enfoncé deux ensemble, longs et poilus, très profondément. Mireille a aspiré une grande goulée d’air et s’est mise à souffler à petits coups, très fort, comme si elle souffrait. Elle pesait de tout son poids en s’agitant sur la main d’Eddie enfoncée entre ses cuisses. Celui-ci a commencé à faire coulisser ses doigts dans le vagin de la jeune femme, il s’y prenait lentement, posément, en poussant à fond. Mireille s’est voilé le visage avec ses mains en s’écriant :

— Ah, je t’en prie, arrête ! T’es dégueulasse…

Eddie a répliqué d’une voix doucereuse.

— Pourquoi, tu t’es jamais branlée avec un concombre, ou avec une carotte ? C’est quand même meilleur comme ça, non, avoue…

Mireille se taisait, elle paraissait trop excitée pour pouvoir parler. Elle aspirait l’air à petits coups pressés par sa bouche entrouverte, elle avait enfoncé ses doigts crispés dans ses cheveux, des spasmes nerveux parcouraient son ventre et son bas-ventre. Un liquide clair suintait sur la main d’Eddie. Il a murmuré :

— Putain, je l’ai jamais sentie comme ça, elle jouit vraiment comme une salope, là. Elle attendait ça depuis toujours, cette petite pute… Allez dis-nous, tu te rentres des trucs le soir avant de t’endormir, et par-derrière aussi, non ?

La phrase d’Eddie a eu un effet immédiat sur la jeune femme. Elle a poussé un cri rauque, a saisi la main d’Eddie enfoncée entre ses cuisses et s’est mise à la faire aller et venir elle-même à toute allure dans son sexe. En même temps, elle fixait sur nous, Roger et moi, assis par terre juste devant elle, un drôle de regard filtrant qui la rendait méconnaissable. Elle a crié à pleine voix :

— Oui, oui, j’aime ça, j’adore ça, si vous voulez savoir… je suis une salope, j’aime avoir ma chatte bien pleine, et même mon…

Elle a plié ses genoux jusqu’à se retrouver accroupie sur le tapis de sol. Eddie a descendu sa main libre dans son dos et l’a passée entre ses fesses bien écartées. Ses doigts farfouillaient à la recherche de l’anus. Mireille a renversé sa tête en arrière, a gonflé sa gorge et a poussé une longue plainte aiguë en s’agitant. Eddie venait de lui introduire un doigt dans le cul. Il la branlait par-devant et par-derrière en même temps avec beaucoup d’habileté. Mireille piaillait sans arrêt.

— Ah, salauds, vous me faites mourir ! Je suis une pute, je lâche tout…

Eddie a tourné la tête vers nous.

— Vous avez vu ça, qu’est-ce que vous en pensez ?

Eddie s’est relevé, a rapidement ouvert sa braguette et s’est glissé entre les jambes repliées de Mireille, laquelle était demeurée accroupie à la même place. Il a redressé son sexe de la main et l’a introduit dans le vagin de la jeune femme. Eddie, couché sur le dos, ses pieds tournés vers nous, donnait des coups de reins très vifs sous les cuisses écartées de Mireille, elle paraissait s’être troussée pour pisser sur lui. Le sexe d’Eddie allait et venait à toute vitesse au fond du fourreau mouillé de la jeune femme. Nous avons entendu la voix d’Eddie ordonnant à Mireille de lui « peloter les couilles ». Celle-ci est demeurée sans réaction. Eddie a insisté.

— Vas-y, prends-les dans tes mains ! Je sais que tesconcombres ou tes bananes n’en ont pas, mais moi si !

Mireille avait baissé la tête, elle regardait les testicules d’Eddie sauter en cadence sur la braguette ouverte de son pantalon. Elle hésitait à toucher les glandes gonflées dans le petit sac de peau fripée couvert de poils. Eddie a levé la main dans le dos de Mireille et l’a abattue sur ses fesses. Nous avons entendu un claquement très sec. La jeune femme a poussé un cri de douleur et a pris aussitôt dans ses mains les couilles d’Eddie. il lui a crié :

— C’est ça, masse bien, n’aie pas peur… ça va me faire gicler.

Mireille, rouge jusqu’au blanc des yeux, assise face à nous sur la queue d’Eddie, lui manipulait docilement les testicules à deux mains. Les doigts d’Eddie se sont crispés sur les fesses de la jeune femme, il haletait, tout son corps s est raidi sur le sol. Pendant qu’il éjaculait, Mireille se tortillait sur son ventre.

Eddie a retiré son sexe du vagin de la jeune femme et s’est relevé. Mireille, épuisée, s’est laissé aller en arrière, elle a roulé sur le dos, le cul à l’air. Eddie s’est éloigné de quelques pas et a allumé une cigarette. Roger s’est immédiatement approché, il a relevé Mireille et l’a fait se mettre à quatre pattes. Il s’est agenouillé devant la jeune femme et a ouvert son pantalon. Il a poussé son sexe dans la bouche de Mireille et s’est rapidement masturbé. Je me suis levé à mon tour, attiré par son cul, bien plus renflé que ce que je croyais. Sa taille mince, ses reins de chat faisaient ressortir ses fesses bien pleines, bien cambrées. J’ai ouvert son cul pâle, à la peau très lisse. La profonde fente noire du milieu s’est élargie, révélant l’anus. Il était au moins aussi obscène que son sexe. Une épaisse corolle marron-rouge entourait l’orifice entrouvert autour duquel avaient poussé des petits poils sombres.

J’ai sorti mon sexe et j’ai appuyé la pointe de mon gland contre le trou en étoile. Je me suis masturbé en même temps. Mireille râlait. Son anus s’est assoupli, écarquillé, elle forçait sur ses muscles du ventre pour faciliter la pénétration. J’ai introduit mon gland, c’était très chaud et humide à l’intérieur. J’ai poussé plus encore, mon sexe a glissé assez aisément dans la gaine souple. C’était la première fois que j’enculais une femme, j’étais très excité, j’y pensais depuis toujours, c’était devenu une obsession. J’observais les va-et-vient de ma queue pressée par l’épaisse corolle brun-rouge. La muqueuse anale de Mireille rentrait et sortait du trou en cadence, tantôt elle disparaissait entièrement et tantôt elle fleurissait, de plus en plus charnue et grasse. C’était très obscène. A l’intérieur la paroi vibrait comme si des ondes la parcouraient, je les sentais bien tout le long de ma queue, elles me massaient le gland au passage. Je pensais à ma femme, cette conne me privait et se privait d’un plaisir inouï, c’était trop bête, j’allais bien arriver à lui mettre ma queue en plein cul, et en plein jour, le plus tôt serait le mieux. L’anus de Mireille s’était bien élargi et mouillé maintenant, il demeurait béant. Je sortais mon sexe entier pour l’y faire rentrer d’un coup. A chaque introduction, Mireille poussait un piaillement aigu. J’ai plaqué mon bas-ventre au fond de ses fesses charnues et chaudes et j’ai joui à longues giclées sans bouger en la pressant fort par les hanches. J’avais l’impression que c’était la meilleure fois de ma vie.

Roger et moi, nous nous sommes rajustés et nous avons fait signe de loin à Eddie avant de sortir discrètement du gymnase. Mireille gisait presque nue sous les lumières vives au milieu des flaques de sperme qu’elle rendait par tous ses orifices. J’ai laissé Roger au bar et je suis rentré chez moi. Ma femme dormait déjà. Cela m’a soulagé, j’avais un peu mauvaise conscience. Je n’aurais pas pu lui raconter ma soirée. Je me suis couché rapidement, j’avais eu mon content ce soir-là, je me suis endormi apaisé.

6

De garde au théâtre avec Roger

Après la soirée du 14 Juillet dans le gymnase, Roger et moi sommes devenus très copains. Nous étions, tous les deux, d’autant plus proches que nous ne voyions plus jamais Tony en dehors des heures de service : Nadine l’accaparait complètement. Quant à Eddie, il venait d’être appelé en province pour encadrer un stage de formation de longue durée. Cela n’empêchait pas Mireille de passer nous voir de temps en temps à la caserne, Roger et moi. On se retrouvait à trois dans les vestiaires, toujours déserts au milieu de la matinée. Mireille avait beaucoup changé depuis ce qu’on pourrait appeler son initiation, elle s’était très vite dessalée, comme on dit. Elle devenait même de plus en plus exigeante. Elle s’exhibait, sans qu’on le lui demande, devant Roger et moi. Elle caressait ses seins, son sexe, puis elle se retournait, se penchait en avant en écartant les jambes et elle nous demandait de l’enculer debout, chacun notre tour. Elle se masturbait en même temps, et elle jouissait souvent plusieurs fois de suite. Cela se passait toujours très vite, la scène entière durait à peine un quart d’heure. Mon copain et moi, nous ne nous étions même pas déshabillés, nous avions simplement défait nos braguettes et sorti nos sexes. Quand c’était fini, nous laissions Mireille se rhabiller tranquillement et nous allions l’attendre au bar du foyer pour prendre un verre avec elle et discuter, nous l’aimions bien, comme une copine. Nous ne lui donnions pas de rendez-vous, nous savions qu’elle repasserait nous voir tous les trois ou quatre jours.

Mireille éprouvait une telle jouissance à se faire enculer (elle mouillait vraiment beaucoup par l’anus et poussait de drôles de sanglots suraigus quand le sperme giclait) que j’avais envie de faire la même chose avec ma femme le plus tôt possible. Je le lui proposais souvent quand nous nous retrouvions le soir.

Je lui introduisais un doigt, puis deux dans l’anus quand elle était bien excitée. Elle réagissait bien, elle aimait cela, mais mon sexe lui faisait encore peur, elle disait que ça ne rentrerait jamais, que ça allait la déchirer, lui faire très mal. J’essayais de la rassurer de mon mieux en la cajolant, la caressant, lui faisant des petits cadeaux coquins. Un soir, après lui avoir raconté l’histoire du gymnase (en passant mon rôle sous silence et en le réduisant à celui de voyeur), elle a accepté, malgré sa gêne, de se mettre à quatre pattes sur le lit et de me laisser voir son anus vraiment de près. Il s’épanouissait secrètement entre ses fesses ovales et racées. Il n’était pas aussi gonflé et obscène que celui de Mireille, mais je n’étais pas loin de trouver cela plus excitant encore. Il formait une discrète pastille mauve, ridée, très souple, dans la longue fente lisse et pâle de son cul. J’ai commencé par le lécher pendant un bon moment en le faisant s’entrouvrir un peu en tirant sur les côtés avec mes pouces. Quand j’ai introduit ma langue à l’intérieur, dans la chaleur moite, saturée d’une sueur au goût amer, ma femme m’a crié d’arrêter, que c’était dégueulasse ce que je lui faisais. Mais comme, dans le même temps, elle a courbé le dos en décrispant les muscles de ses fesses, j’ai continué de plus belle à la lécher à l’extérieur et à l’intérieur de l’anus. Ma salive coulait en abondance et je la faisais rentrer dans son trou avec mon doigt. Ma femme s’excitait de plus en plus et sa corolle anale s’assouplissait, réagissait. A un moment, j’y ai fait pénétrer trois doigts ensemble, bien à fond. Ma femme a sursauté en serrant les fesses.

— Qu’est-ce que tu m’as rentré là ?

— C’est mes doigts.

— Ah bon, tu m’as fait peur j’ai cru que…

— Ecoute Chantal, je suis très excité, je veux jouir dans ton cul, mais j’y mettrais que le bout, juste le bout pour gicler, tu vois ?

— T’es vraiment têtu, toi, quand tu as envie de quelque chose, t’es comme un gosse… bon, juste le bout, hein, vraiment le bout du bout, hein ? Sinon je ferai plus rien avec toi…

Je me suis mis en position derrière ma femme, j’ai ajusté mon gland à son anus et je me suis masturbé. La discrète corolle mauve du début s’était gonflée, gorgée de sang, elle palpitait autour de mon méat urinaire. J’ai poussé un peu, forçant très légèrement sur les chairs, j’ai senti la paroi se mouiller, se mettre à battre comme celle de Mireille, mais j’ai décidé d’en rester là pour cette fois. Je me suis branlé plus fort et j’ai éjaculé, ma femme a fait un bond sur le lit en recevant mon sperme dans le conduit anal.

— Ah, salaud, t’as eu ce que t’as voulu, tu m’inondes, je sens…

— On recommencera, hein ?

Elle n’a rien répondu, mais elle a passé sa main derrière elle et a saisi mon sexe encore bandé avec le bout du gland inséré dans son anus. Elle a pressé très fort ma bite et elle s’est branlée avec sa main libre, comme ça, à quatre pattes, la joue couchée sur l’oreiller. Elle a joui très vite. J’ai pensé que le jour où je pourrais l’enculer vraiment n’était plus lointain.

Roger, qui guettait avec plus d’impatience que moi les visites de Mireille aux vestiaires, s’était mis à me parler de sa vie de famille, elle n’était pas satisfaisante du tout pour lui, et il songeait plus ou moins à divorcer. Sa femme, Lydie, se montrait de plus en plus coquette et dépensière, elle sortait souvent l’après-midi, il se demandait si elle n’avait pas un amant. Leurs relations sexuelles s’espaçaient de plus en plus, et Lydie demeurait froide et distante pendant le coït, elle paraissait attendre impatiemment que ça se termine. De plus, la belle-mère vivait avec eux et faisait sans raison apparente la tête à son gendre. Pour couronner le tout, les enfants se battaient et faisaient beaucoup de bruit.

De mon côté, j’ai raconté à mon copain comment mes relations avec ma femme avaient évolué depuis que je lui racontais un peu ce que je voyais de cochon dans la journée, que je lui faisais des cadeaux qui la rendaient plus excitante, et que je l’encourageais à faire la pute avec moi.

Depuis que j’avais vu ce qui se passait chez moi, je m’intéressais à ce qui pouvait se passer chez les autres. Cela m’excitait de faire des confidences intimes à Roger. Lui, de son côté, me posait sans arrêt des questions, les scènes avec ma femme l’excitaient, il en redemandait sans cesse. Il ne désespérait pas, en s’inspirant de ce que je faisais avec Chantal, de trouver le moyen de faire de nouveau des trucs avec Lydie, pour laquelle il avait toujours autant de désir. Il a fini par sortir de son portefeuille une photo de sa femme. Lydie était une belle rousse un peu trop maquillée et plutôt bien en chair, elle portait sur la photo une robe du soir noire, très décolletée, courte sur la cuisse. J’ai tiré, moi aussi, une photo et je l’ai passée à Roger. J’ai tout de suite vu que Chantal lui plaisait. Il m’a dit :

— Elle est pas mal, hein ?

Pendant que mon copain contemplait l’image de ma femme, j’ai regardé la sienne de plus près. Lydie avait l’air un peu pute, mais justement, cela me la rendait très excitante, j’avais envie de sentir son parfum, d’entendre sa voix, son rire. Cela m’étonnait qu’il me dise qu’il avait du mal à baiser avec elle, elle avait l’air de ne penser qu’au sexe. Roger et moi, au bout d’un temps assez long avons fini par ranger nos photos dans nos portefeuilles. Roger paraissait émoustillé par mes confidences, par l’examen des photos. Il m’a appris que le soir même, le tour de garde au théâtre municipal de C. n’avait pas encore été pourvu, et que nous pourrions facilement nous porter volontaires. Il a ajouté que depuis la passerelle aménagée dans les cintres on avait une vue imprenable et rapprochée sur les loges des artistes quin’étaient pas équipées de toits. Il arrivait même que certaines actrices s’exhibent exprès sous les yeux des pompiers de service. L’idée de Roger m’a paru excellente, j’avais envie d’avoir quelque chose croustillant à raconter à ma femme en rentrant.

Le soir même à huit heures, nous faisions notre première ronde, en grande tenue, dans les couloirs de théâtre municipal de C. C’était un vieux théâtre, avec une façade surchargée d’ornements rococo. L’intérieur, plutôt luxueux et confortable, était tapissé de rouge passé, mais les revêtements étaient vraiment vieillots. Du côté des loges, une odeur de fard et de poussière prenait un peu à la gorge. On jouait Andromaque avec une actrice de la Comédie-Française dans le rôle principal. Roger s’est souvenu que l’aînée de ses gamines étudiait justement cette pièce au lycée, l’actrice pourrait peut-être nous dédicacer le programme. Roger m’a glissé à l’oreille que nous pourrions ainsi repérer les lieux et voir un peu à quoi ressemblait cette jeune actrice dont on parlait beaucoup et que nous n’avions fait qu’entrevoir à la télévision. Nous avons frappé à la porte de sa loge. Une toute jeune fille de dix-huit ans, qui s’est présentée comme étant l’habilleuse de la comédienne, est venue nous ouvrir. Intimidée par nos uniformes, elle nous a conduits en rougissant au fond de la loge où l’actrice se préparait avant d’entrer en scène. La jeune femme était vêtue d’un peignoir vaporeux, grand ouvert, et elle se tenait penchée au-devant de son miroir. Elle était occupée à maquiller l’extrémité de ses longs cils noirs, elle paraissait très concentrée. La voix de la petite habilleuse a fait sursauter la comédienne. Elle s’est tournée vers nous tout d’un bloc, elle était nue sous son peignoir béant. Nous avons eu le temps d’apercevoir ses seins très blancs, charnus, attachés haut, et aussi son pubis de poils blonds, gonflés au sommet de ses cuisses longues, polies comme celles des statues. La comédienne a refermé son peignoir d’un coup sec du haut jusqu’en bas. Nous avons, alors seulement, levé les yeux vers son visage. Elle devait avoir dans les vingt-sept ans, elle était d’une beauté impressionnante, avec ce qu’on appelle un port de reine. C’était sans doute ce qu’exigeait le rôle d’Andromaque, pourtant elle paraissait avoir le même maintien aristocratique à la ville qu’à la scène. En tout cas, notre intrusion l’avait rendue rouge de fureur. Roger lui a tendu son programme avec un stylo, mais l’actrice nous a ordonné de déguerpir, elle allait entrer en scène, elle n’avait pas de temps à perdre. Ses splendides yeux bleus flambaient tandis qu’elle nous indiquait la sortie de sa loge de son index pointé. Pendant que nous rebroussions chemin, elle s’est tournée vers son habilleuse et elle l’a sévèrement grondée en la traitant de grosse gourde et de petite conne.

Nous avons effectué une première ronde complète dans le théâtre en passant par les cintres, tout en haut. Des escaliers modernes, en fer, avaient été montés au milieu des stucs et des grandes toiles peintes des décors. On avait une impression bizarre en se promenant au milieu de tout ce capharnaüm, les zones d’ombre alternaient avec les endroits violemment éclairés. On entendait des craquements un peu mystérieux en provenance de recoins où s’entassaient de vieux décors qui sentaient le vernis. D’en haut, j’ai vu que, comme l’avait dit Roger, les loges des artistes, délimitées par de très hautes cloisons, n’avaient pas été recouvertes, on avait sans doute jugé cela inutile. Cela faisait une impression étrange, la passerelle de fer que nous avions empruntée pour faire notre ronde passait juste au-dessus du vaste box, vivement éclairé, réservé au premier rôle. La comédienne ne s’y trouvait plus. Mais dans les autres loges, nous pouvions apercevoir des comédiens et des comédiennes occupés à se préparer ou se concentrant la tête dans les mains. Les seconds rôles ne paraissaient pas s’en faire, ils discutaient entre eux et riaient. A cette heure-là, toutes les filles étaient déjà en costume, ce qui fait que nous n’avons pas pu nous rincer l’œil.

Nous avons fini par repérer l’actrice principale. Vêtue de voiles blancs agencés avec grâce, placée juste derrière le grand rideau, elle se préparait à entrer en scène. Elle a pénétré sur le plateau en courant et poussant de hauts cris, les spectateurs ont applaudi son entrée, elle a repris son souffle et a commencé à déclamer. Elle se tenait à genoux devant un roi dont elle était la prisonnière. Son jeu était très convaincant, sa voix vibrait jusqu’à nous. Roger et moi, placés comme nous étions, plongions nos regards droit dans le décolleté en pointe de sa robe antique. Elle ne portait pas de soutien-gorge, elle n’en avait d’ailleurs pas besoin, ses seins haut perchés s’écartaient nettement l’un de l’autre sur sa poitrine. De temps à autre, quand elle se penchait, on apercevait le bord rouge foncé de l’une ou l’autre de ses aréoles, lesquelles m’ont semblé, et à Roger aussi, exceptionnellement larges.

A la fin de la représentation, nous avons fait exprès de nous trouver sur son passage dans le couloir qui menait à sa loge. Elle venait de remporter un triomphe, pas moins de quinze rappels, ses bras étaient chargés de fleurs, ses yeux brillaient d’excitation. La petite habilleuse était sortie à sa rencontre, elle a débarrassé la comédienne de ses brassées de fleurs et a commencé à lui lire les cartes de félicitations qui y étaient accrochées. L’habilleuse était une petite brune très mignonne, aux formes rebondies. Je n’avais pas remarqué au premier abord qu’elle portait un petit ensemble noir très ajusté comme les soubrettes, mais sans le tablier blanc ni la coiffe. Elle paraissait très soumise à la comédienne. Roger m’a dit de ne pas nous attarder dans les couloirs, c’était le moment de filer vers les cintres. Nous avons couru dans les escaliers et nous nous sommes planqués dans un coin d’ombre juste au-dessus de la loge du premier rôle. Nous nous tenions accroupis, et nous voyions et entendions parfaitement tout ce qui s’y passait. C’était comme si nous surplombions de tout près une haute boîte bien éclairée à l’intérieur et dépourvue de couvercle.

L’actrice venait de se laisser tomber dans un fauteuil en disant à l’habilleuse qu’elle était épuisée, elle a tout de suite réclamé du champagne. Elle en a avalé trois coupes à la file, puis elle en a offert à la jeune fille. Elles ont choqué leurs verres, la comédienne fixait l’habilleuse d’une drôle de façon, elle l’a appelée Hélène d’une voix doucereuse. Elle s’est levée et est passée dans le cabinet de toilette tendu de rose, suivie comme son ombre par Hélène. La comédienne, d’un geste très naturel, a troussé jusqu’à son ventre, à deux mains, le voile blanc et plissé de son costume de scène. Elle s’est assise sur la cuvette des toilettes, elle ne portait rien du tout en dessous. On voyait ses poils de pubis collés par la sueur se dresser entre ses longues cuisses entrouvertes. Elle s’est mise à uriner tout de suite, et en force. Cela m’a étonné de la part de cette jeune femme hautaine, maniérée, que j’avais crue très pudique quand elle nous avait chassés de sa loge parce qu’elle se trouvait presque nue. En fait, elle était quasiment nue avant d’entrer en scène, mais c’était devant sa petite habilleuse, je me suis dit que cette actrice ne devait pas aimer sexuellement les hommes, elle préférait les petites jeunes filles.

L’habilleuse, Hélène, paraissait gênée par la proximité de sa maîtresse occupée à pisser sans aucune discrétion. Même nous, depuis les cintres, nous entendions le bruit de cataracte. Hélène a tenté de s’éloigner dans un mouvement de pudeur, mais l’actrice l’a rappelée d’une voix mielleuse.

— Reste, Hélène, j’ai presque fini, mon petit…

L’habilleuse a obéi, elle avait un maintien réservé. L’actrice, elle, poussait de toutes ses forces sur sa vessie pendant qu’un sourire figé, provocant, errait sur ses lèvres. Quand elle a eu fini d’uriner, elle a écarté très largement ses cuisses et s’est laissé aller en arrière. Elle exhibait son sexe devant l’habilleuse, laquelle se tenait debout en face d’elle. Les longs poils blonds du pubis de lacomédienne, mouillés de sueur, s’étaient rétractés, ce qui fait qu’on distinguait l’emplacement de son clitoris. Je voyais bien sa vulve entrouverte, toute mouillée d’urine, luisante sous les lumières. Les grandes lèvres, épaisses, charnues, colorées en mauve sombre, s’écartaient légèrement sur une fente profonde et d’un rose très vif. L’actrice paraissait attendre quelque chose, et comme l’habilleuse, abîmée dans la contemplation du sexe de sa maîtresse, ne bougeait pas, elle s’est impatientée.

— Alors, Hélène, tu rêves, ma petite ! Tu aimes me regarder, c’est ça ? Passe-moi de la crème, là, je suis très énervée, tu sais !

L’habilleuse s’est empressée, elle a fouillé dans une armoire à pharmacie et est revenue avec une grosse poignée d’ouate et un tube de lait de toilette. Elle s’est agenouillée entre les cuisses écartées de l’actrice et a commencé à tapoter la vulve ouverte de l’actrice avec des morceaux de coton imbibés d’épaisse crème blanche. L’actrice, alanguie en arrière, avait fermé les yeux, elle encourageait l’habilleuse d’une voix sourde.

— Oui, c’est ça, continue, appuie plus fort, plus haut, tu sais où… j’aime bien là.

L’habilleuse, le visage très rouge, les yeux à quelques centimètre de la vulve écarquillée, travaillait en s’appliquant de son mieux. Après avoir enduit consciencieusement toute la vulve de crème, elle ne s’est plus occupée que du clitoris. Le petit organe se détachait, coloré en rose de plus en plus vif, des chairs sombres tout autour, je le voyais mieux maintenant. L’actrice souriait dans le vide, elle se laissait aller, la nuque appuyée au mur derrière la cuvette des toilettes, de temps à autre une caresse un peu plus vive de la petite habilleuse la faisait sursauter et pousser un petit cri. A un moment, elle a demandé une nouvelle coupe de champagne ainsi qu’une cigarette. Tout cela faisait penser à un rituel bien réglé. L’habilleuse a pris une Craven dans le paquet rouge de l’actrice, l’a allumée, a tiré plusieurs bouffées et l’a tendue à l’actrice. Elle s’est de nouveau agenouillée entre les cuisses de sa maîtresse, elle n’étalait plus de crème maintenant, au contraire elle l’enlevait délicatement avec des petits bouts de coton sec. L’actrice a aspiré voluptueusement la fumée en disant :

— Alors, tu as vu ce triomphe qu’ils m’ont fait, ça m’excite… ça m’excite sexuellement, tu sais…

Elle avait parlé d’une voix bizarre, spécialement sifflante. Elle a repris :

— Tu sais comment je suis, moi, quand ça marche comme ça, hein ? Il me faut une détente, tu vas être gentille, comme les autres fois.

La voix, basse pourtant, confidentielle, de l’actrice, portait facilement jusqu’à nous. J’avais l’impression très vive qu’une autre pièce de théâtre se jouait, et celle-là, rien que pour nous. La comédienne s’est levée, est repassée dans le salon de maquillage. Elle a ôté son costume de scène en le faisant passer par-dessus ses épaules et elle l’a négligemment laissé tomber parterre. La petite habilleuse s’est précipitée, elle a défroissé le vêtement et elle l’a déposé avec respect sur un cintre. L’actrice avait un très joli cul, mince, allongé, à peine évasé à la base, qu’elle tortillait vraiment beaucoup en marchant. Une profonde fossette en forme de V couronnait le sommet de son sillon fessier qui, de profil, suivait la courbe d’une parfaite demi-poire. J’en avais assez de la regarder, qu’est-ce que j’aurais aimé aller l’enculer tout de suite, elle aussi ! Elle s’est laissé tomber spectaculairement dans un fauteuil, elle jouait tout le temps un rôle, mais la petite habilleuse, elle, la prenait très au sérieux. Sitôt rangée la robe d’Andromaque, elle a accouru au-devant de sa maîtresse. Celle-ci était occupée à se masser les seins, ils étaient hauts et pointus, et se terminaient par d’énormes aréoles. L’actrice s’est adressée à elle d’un ton pressant :

— Hélène, on va faire les chiens, j’ai envie… tout de suite, mets-toi toute nue, à quatre pattes, tu sais…

L’habilleuse a levé la tête en l’air, vers nous, mais sansnous voir accroupis dans le noir. Sa voix était un petit peu anxieuse.

— Mais, ici, il n’y a pas de plafond…

— Mais que veux-tu qu’il y ait là-haut ?

— Je ne sais pas, ça m’inquiète, j’ai peur qu’on nous voie… D’habitude, les chiens, c’est plutôt chez vous qu’on le fait.

— T’inquiète pas, ce soir on va le faire ici.

Hélène a tiré sur sa fermeture Eclair, depuis le ras du cou jusqu’à l’ourlet du bas, sa petite robe noire s’est fendue en deux et a glissé sur le sol comme l’enveloppe d’un fruit. Elle ne portait rien dessous, elle était entièrement nue, juste face à nous. Elle était plutôt petite et grassouillette, avec une peau très saine, très rose. Malgré son jeune âge, elle était pourvue d’une poitrine lourde, qui bougeait toute seule, et qui paraissait fasciner l’actrice. Sous son petit ventre qui avançait en coupole, sa motte large et rebondie se couvrait de petits poils frisés de couleur châtain clair. Plus bas, les grandes lèvres roses de sa vulve, plutôt courtes mais très épaisses, comme boursouflées sur les bords, s’écartaient déjà un peu entre ses grosses cuisses lisses. L’actrice s’était levée et fouillait dans son sac à main tout en observant la nudité de son habilleuse. Elle couvait d’un regard excité les formes un peu trop généreuses à mon goût, un peu trop léchées, comme on dirait en peinture, d’Hélène. L’actrice a sorti de son sac un étui de luxe en cuir rigide. Elle en a tiré un drôle d’objet allongé et coloré en rouge orangé. Cela ressemblait à un piment, à peu près grand comme la main. J’ai reconnu un gode, fait d’une matière plastique compacte, qui portait à sa base une solide ventouse. L’actrice se l’est appliquée en plein sur le clitoris. Ensuite elle a posé ses mains sur ses hanches, l’objet tenait tout seul à l’horizontale. La jeune femme a cambré les reins, elle s’exhibait devant son habilleuse, elle a donné plusieurs coups avec son bas-ventre pour faire vibrer le piment. Hélène, impressionnée, a rougi jusqu’au blanc des yeux. L’actrice lui a donné une petite claque sur les fesses.

— Allez, à quatre pattes Douchka, et n’oublie pas de m’appeler Rex !

Les deux jeunes femmes ont commencé à circuler à quatre pattes dans la pièce. L’actrice était plus haute que l’habilleuse, laquelle avec sa peau rose et lisse et ses formes très rondes, faisait plutôt penser à une jeune truie. Ses gros seins pendant entre ses bras tendus bougeaient tout le temps. L’actrice tendait le cou et reniflait le sol, cela faisait ressortir et s’entrouvrir son beau cul ovale. On voyait bien dans la fente entre ses fesses, j’ai aperçu son anus en forme de petite étoile noire dans une discrète protubérance de chair bistre. Un fin duvet roux tapissait son sillon fessier sur toute sa longueur. Elle s’est adressée à l’habilleuse :

— Douchka, n’oublie pas que tu es en chaleur, hein ? Excite-toi un peu s’il te plaît !

L’habilleuse a aussitôt commencé à s’agiter. Elle tortillait ses hanches, ses grosses fesses, marquées de petites fossettes. Elle a abaissé son ventre au ras du sol, ses poils de pubis frôlaient la moquette. Elle s’est mise à faire « psst, psst » avec la bouche. Je trouvais ça un peu fou, mais excitant, l’habilleuse mimait une chienne en chaleur en train d’uriner dans l’herbe. Sa posture faisait se presser l’une contre l’autre, et se durcir ses fesses musculeuses, de nouvelles fossettes s’y dessinaient. Pendant que l’habilleuse s’était éloignée et faisait semblant d’uriner de la même façon un petit peu plus loin, l’actrice est venue renifler le sol à la place que « Douchka » venait de quitter. L’actrice, qui jouait un chien en rut, a fait s’agiter et cogner contre son ventre sa bite rouge. Elle s’est approchée de l’habilleuse par-derrière et lui a reniflé le cul, elle a enfoncé son nez dans la fente d’où débordaient de courts poils noirs. Elle a passé sa langue sur l’anus d’Hélène, celle-ci s’est cabrée en reculant. Elle remuait ses fesses tout à fait comme une femelle en chaleur, ses joues avaient rougi, ses yeux devenaient un peu troubles, il était évident qu’elle étaitexcitée pour de bon. L’actrice a levé son genou de côté et a fait semblant d’uriner contre la cuisse de l’habilleuse, elle a frotté son piment rouge contre la peau rose. L’habilleuse a dit d’une voix sourde :

— Ah, Rex, je sens ta grosse queue, monte-moi, je t’en prie, je ne peux plus attendre…

« Douchka » s’est arquée en arrière en poussant sur ses bras, elle a écarté ses genoux au sol et a fait gonfler son ventre. Son cul et sa vulve se sont entrouverts progressivement, c’était impressionnant de la voir faire, on comprenait qu’elle avait l’habitude. Son petit anus très charnu, coloré en rose cru, bien visible sur sa chair lisse s’ouvrait et se fermait, comme un invitation à la pénétration. Et elle faisait de même avec son vagin long et bien fendu qui coupait en deux sa motte grasse et à peine velue. Quand les bords de sa vulve s’écartaient, on voyait, à l’intérieur, ses chairs les plus intimes, d’un rose orangé de poisson cru. Près de moi Roger, qui avait une faible pour les femmes bien en chair, n’en pouvait plus, il avait sorti sa queue et se branlait à petits coups, les yeux rivés à la vulve bien charnue de l’habilleuse.

L’actrice a relevé son buste derrière l’habilleuse, elle a guidé son gode avec la main et l’a enfoncé dans le vagin. Elle a effectué quelques va-et-vient rapides, elle imitait bien l’agitation d’arrière-train des grands chiens qui baisent. Elle a repris la base du gode entre deux doigts et a fait tourner la mince bite orange dans les chairs mouillées de la vulve. Elle a dit à l’habilleuse :

— Je me graisse d’abord bien la queue et après je t’encule…

L’habilleuse a baissé la tête en signe d’acceptation et de soumission. Je n’en revenais pas d’entendre parler l’actrice de cette façon, elle si hautaine, et qui, une demi-heure auparavant encore, récitait comme personne des alexandrins classiques. Elle a sorti son gode du vagin d’Hélène, il était rutilant de mouille, elle l’a ajusté plus haut contre l’anus. L’habilleuse, qui était demeurée très passive pendant que l’actrice lui fouillait le vagin, a poussé un petit cri. Elle a creusé ses reins au maximum, a fait saillir ses fesses, et libérant une de ses mains, elle a commencé à se masturber. L’actrice s’agitait beaucoup derrière l’habilleuse, et le gode disparaissait progressivement dans l’anus serré. Quand l’objet a été presque entièrement introduit, l’actrice a cessé de donner des coups de reins vers l’avant, elle s’est mise à bouger de haut en bas. Elle grimaçait de jouissance, elle a saisi à deux doigts la ventouse plaquée sur son clitoris et a commencé à la secouer. Les deux jeunes femmes avaient complètement oublié où elles se trouvaient, elles poussaient des cris aigus à l’unisson. Elles s’agitaient beaucoup, leurs doigts vibraient à toute allure sur leurs sexes, leurs corps se couvraient de sueur, surtout celui de l’habilleuse, qui ruisselait littéralement et dont la couleur rose s’était accentuée.

A un moment, l’actrice a détaché la ventouse collée à son clitoris, elle s’est relevée en laissant le piment rouge enfoncé dans l’anus de l’habilleuse, et elle lui a tourné le dos. Au bas de sa toison blond foncé, son clitoris était devenu énorme maintenant, et d’une couleur violacée, il saillait spectaculairement dans les chairs rougeâtres de sa vulve. L’habilleuse s’était laissé aller sur la moquette, elle est restée un moment allongée sur le ventre. Des sursauts nerveux secouaient de temps en temps ses cuisses et ses fesses. L’actrice s’était assise dans un élégant divan d’époque juste face à Roger et moi. Elle reprenait son souffle, et passait ses mains sur sa figure rouge pour essuyer la sueur, ses traits s’étaient un peu gonflés et altérés, elle faisait l’effet d’une femme vulgaire, un peu saoule même peut-être. Elle a appelé l’habilleuse d’une voix pressante :

— Allez, à mon tour maintenant, viens me lécher !

L’habilleuse, avec son gode dans le cul, est venue à quatre pattes jusqu’au divan de l’actrice. Celle-ci s’était renversée en arrière dans les coussins, elle a posé ses mains à l’intérieur de ses cuisses écartées et elle a tiré sur sa fente pour l’élargir. L’actrice montrait vraimenttout, on pouvait voir à l’intérieur même de son vagin, dans l’ombre, des petits bouts de chair roses, mouillés qui dépassaient. L’actrice était très impatiente de se faire sucer, elle effectuait des petits sursauts sur le divan et elle ouvrait de plus en plus les cuisses. L’habilleuse se trouvait à ses pieds, l’actrice avait fermé les yeux et elle chuchotait très fort.

— Tu as vu mon trou comme il est large, ah, lèche-moi, lèche-moi !

L’habilleuse a passé sa langue sur les chairs vives à l’intérieur des grandes lèvres complètement retournées, elle léchait de plus en plus près de la fente écartelée qui devenait très baveuse. L’actrice s’est un peu redressée et a ouvert les yeux.

— Bois ma mouille, bois-la, dedans, ça m’excite.

Elle s’agitait sur le divan d’avant en arrière, elle frottait elle-même sa chatte, avec toutes ses chairs dehors, contre le visage de l’habilleuse. Celle-ci a resserré et avancé sa bouche comme pour donner un baiser et elle a introduit ses lèvres dans l’ouverture de la vulve. Je ne voyais pas très bien mais, effectivement, elle paraissait aspirer et avaler la mouille à l’intérieur du vagin de l’actrice. Celle-ci était de plus en plus excitée. A ce moment-là, il s’est fait un remue-ménage dans la salle, en bas, et quelqu’un a allumé une partie des lumières. C’était sans doute une équipe de nettoyage qui avait terminé son travail. Roger et moi, n’étions plus du tout dans le noir, à peine dans l’ombre plutôt.

Avant que nous ayons pu faire un geste, l’actrice attirée par les lumières a levé les yeux et, là, elle nous a vus. Elle a ouvert la bouche comme pour crier, mais elle s’est ravisée au dernier instant, aucun son n’est sorti. Nous ne savions pas trop quoi faire, alors nous n’avons pas bougé, nous sommes restés pétrifiés à nos places. J’avais très peur qu’elle fasse un scandale. A côté de moi, Roger avait cessé de se masturber, il tenait encore son sexe à la main. Il a murmuré :

— Oh putain, elle dit rien… la salope ça lui plaît qu’on regarde.

L’actrice avait ôté ses mains de son sexe. L’habilleuse, qui, elle, nous tournant le dos, ne se doutait pas du tout de notre présence, lui a écarté la fente à sa place, et a continué à boire sa mouille de plus belle. Le comportement de l’actrice avait changé maintenant qu’elle nous avait vus. Elle paraissait encore plus nerveuse, elle a passé ses mains sur ses seins et a effleuré ses larges aréoles. Puis elle a croisé ses doigts sur la nuque de l’habilleuse. Elle l’a attirée à elle, collant, plaquant le visage contre sa vulve, avec fureur presque. Elle a levé de nouveau les yeux vers nous, mais elle ne devait plus nous apercevoir avec beaucoup de précision, son regard était devenu tout vitreux, elle se branlait avec la bouche, le nez, tout le visage de son habilleuse. Sa bouche était grande ouverte, elle jouissait en poussant des plaintes. Elle avait relevé ses genoux repliés, elle secouait ses jambes avec violence. La petite habilleuse s’était un peu soulevée pour pouvoir garder sa bouche soudée à la vulve de sa maîtresse, elle nous offrait la vision de son gros cul tout rose, bien fendu, où le piment rouge était resté fiché. Les lumières se sont éteintes, à notre grand soulagement, nous nous sommes retrouvés dans le noir complet.

L’actrice caressait la chevelure d’Hélène, elle parlait plus fort qu’avant, me semblait-il.

— Qu’est-ce que tu m’as fait jouir aujourd’hui ! Attends, j’ai encore envie que tu fasse la chienne, remets-toi à quatre pattes !

Là, l’actrice a exactement orienté le cul de l’habilleuse dans notre direction, elle a ôté le gode et elle s’est fait sucer de nouveau. En même temps, penchée en avant par-dessus le dos courbé d’Hélène, elle lui manipulait les fesses. Elle les a écartées, nous a bien exhibé le sillon tout lisse, et l’anus rose vif, encore entrouvert par l’effet du gode. Près de moi Roger a éjaculé dans son mouchoir.

D’autres lumières s’éteignaient dans le théâtre, il était temps de partir.Nous sommes redescendus silencieusement de notre perchoir, en évitant de passer devant la loge du premier rôle. Mais, sur le trottoir, nous avons croisé l’actrice et son habilleuse. Le beau visage, frais, un peu naïf d’Hélène était encore tout rouge. Nous avons échangé un regard avec la comédienne, sans un mot. Une longue voiture noire, garée le long du trottoir attendait les deux jeunes femmes. J’ai ouvert la portière. Il y a eu à nouveau un échange de regards et sur les lèvres de l’actrice une ombre de sourire. Elle nous a dit :

— Alors les pompiers, on s’amuse bien dans les cintres ?

Je me suis senti tout bête. La petite habilleuse est devenue cramoisie, elle nous a fixés avec un regard ahuri. L’actrice a repris :

— Faites attention de ne pas tomber, hein ? C’est haut !

7

Chantal et Lydie comme au cinéma

J’avais raconté à Roger, qui se plaignait tout le temps de la froideur de sa femme, que j’avais acheté des sous-vêtements noirs et suggestifs à Chantal, que ça l’avait follement excitée, qu’elle s’exhibait facilement en plein jour maintenant devant moi, et que nous faisions des tas de trucs ensemble. Roger m’a dit qu’il allait essayer de faire pareil avec Lydie.

Quelques jours après cette conversation, Roger est arrivé à la caserne avec des yeux très cernés, mais en arborant un sourire satisfait. Il m’a tout de suite raconté qu’il avait profité de l’anniversaire de Lydie pour lui faire un somptueux cadeau. Il lui avait acheté dans une boutique spécialisée des Champs-Elysées, Chez Nora, un ensemble de nuit en mousseline champagne rosé, vraiment très luxueux, cela lui avait coûté un mois de salaire. Il avait déposé son cadeau le soir, dans un paquet enrubanné, sans en avoir parlé avant, sur l’oreiller de sa femme dans leur lit. Pour mettre toutes les chances de son côté, pendant le dîner, meilleur que d’habitude, il n’avait cessé de remplir le verre de sa femme, sans oublier le sien. Lydie avait été frappée de stupeur en découvrant le paquet sur son oreiller, Roger ne lui avait pas fait de cadeau depuis des années. Dans les vestiaires, il me racontait la scène de la veille, il en était encore tout émoustillé.

— J’en reviens pas, tu sais, elle a mis les trucs, je croyais qu’elle était fâchée, ça m’excitait de la voir avec ça.

Il m’a raconté brièvement la suite. Lydie s’était changée au milieu de la chambre. Et puis, elle s’était longuement pavanée avec sa nouvelle tenue devant les miroirs,et exhibée devant lui. Roger avait touché juste. Lydie était rouge de surprise et de fierté. Elle s’était fait lécher le sexe et surtout l’anus par Roger sur le lit. Elle lui avait demandé de la prendre en levrette en retroussant les mousselines sur ses reins. Et elle s’était laissé enculer avec plaisir. Contrairement à Chantal, elle en avait l’habitude et elle aimait beaucoup ça. Roger avait éjaculé dans son anus pendant qu’elle se masturbait à moitié à quatre pattes, la joue sur l’oreiller.

Ils se sentaient si bien ensemble, tous les deux, qu’ils s’étaient mis à faire des projets. Pourquoi est-ce qu’ils ne s’échapperaient pas de temps en temps, pour tout un week-end par exemple, en laissant les enfants à la garde de la belle-mère. Roger avait lu des prospectus selon lesquels, dans certains coins de la forêt des Ardennes, on pouvait louer des bungalows tout équipés au milieu des arbres comme au Canada. Ils avaient ainsi passé quelques week-ends ensemble en pleine nature, à cent cinquante kilomètres à peu près de leur maison.

Roger m’a dit tout d’un coup :

— Mais pourquoi tu viendrais pas avec ta femme ?

J’ai trouvé que c’était une excellente idée. J’ai pensé que mon copain avait peut-être déjà un projet en perspective, il m’a montré les prospectus.

— Tu vois, c’est des petits bungalows alignés, certains sont presque mitoyens… On pourrait arranger quelque chose, tu pourrais mater ma femme, et moi je pourrais mater la tienne. Qu’est-ce que t’en penses ?

Son idée m’a excité. Cela me plaisait de penser que Chantal allait s’exhiber devant lui. Et la photo de Lydie que Roger m’avait montrée m’avait donné très envie de la voir de près. Sans rien dire, bien sûr, à nos femmes, nous nous sommes débrouillés pour être de repos pendant un week-end entier à la même date. Nous avions retenu deux bungalows voisins en pleine forêt. Avant de prendre la route chacun de notre côté avec nos femmes, nous nous sommes donnés rendez-vous à la nuit tombée derrière les petites maisons dans les épais buissons.

Chantal était ravie d’aller passer tout un week-end en forêt, il y avait un bout de temps qu’elle n’était pas sortie de la région parisienne. Notre bungalow, tout en bois, peint en vert, blotti sous les arbres, lui a beaucoup plu. J’ai vu que, devant la maisonnette voisine, la voiture de Roger était déjà garée. Dans notre bungalow, Chantal a ouvert les fenêtres sur la nuit tombante, elle a été très impressionnée par les grands arbres, épais, tout proches, par le silence absolu, interrompu seulement de temps à autre par des cris d’animaux au loin. Elle s’est tournée vers moi.

— Moi ça me fait peur cette forêt-là, j’imagine qu’il y a des bêtes qui nous regardent, peut-être des loups avec des gros yeux…

— Tu sais ce que j’aimerais ? Je vais aller ramasser du bois, juste là, pour faire une bonne flambée, je voudrais que tu t’exhibes un peu à la vitre, tu vois, tu pourrais monter sur un escabeau, et moi je te regarderais caché dans les fourrés…

— Tu as vraiment de drôles d’idées…

— T’as qu’à imaginer que c’est un voyeur, ou que c’est un autre homme, ça t’exciterait encore plus.

Dès que je suis sorti, j’ai retrouvé Roger. Il s’était accroupi dans les buissons à deux mètres des bungalows qui se touchaient presque. Il faisait noir maintenant, il m’a fait « psst, psst ». Nous voyions de tout près les grandes baies vitrées éclairées de l’une et de l’autre maison. Je lui ai annoncé que j’avais demandé à Chantal de venir s’exhiber, il a eu l’air tout excité, il s’est mis à attendre impatiemment l’arrivée de ma femme, il m’a dit que Lydie prenait sa douche et que quand elle sortirait, peut-être que je pourrais voir, là aussi, quelque chose. Je surveillais la fenêtre de Lydie, Roger m’a poussé du coude, Chantal arrivait. Elle était vêtue d’une chemise de nuit d’exhibitionniste que je lui avais achetée dans un sex-shop, il s’agissait d’une simple imitation de filet de pêche à larges mailles bleues, taillée très près du corps.Chantal avait enfilé dessous une toute petite culotte, sinon elle aurait été comme nue. Roger a été impressionné.

— Oh, elle est vachement bien roulée.

Chantal a approché un escabeau de la baie vitrée et elle l’a escaladé. Son visage était un peu crispé, mais très coloré. Elle tenait un Kleenex à la main, elle a fait semblant de nettoyer la vitre. Son bras levé faisait ressortir ses seins, on les voyait bouger sous le filet de pêche. Le Kleenex lui a échappé des mains et est tombé sur le sol. Elle n’avait pas envie de redescendre de l’escabeau pour le récupérer. Elle a un peu hésité, scrutant le noir, la forêt épaisse, les branches noires qui bougeaient à la brise. Son visage exprimait une émotion. Ses yeux, ses lèvres étaient ceux d’une petite fille à la fois effrayée et décidée. Elle a porté ses mains aux bords de sa culotte sous les mailles de la chemise de nuit. Elle a fait descendre, en se déhanchant un peu trop, exprès, le petit cache-sexe d’un blanc satiné. Roger a sursauté.

— Putain, elle est gonflée, ta femme… elle va nous montrer sa chatte, comme ça…

Chantal venait de se débarrasser de sa culotte. On voyait parfaitement son pubis mince et noir, ses grandes lèvres et la longue fente sombre qui les séparait. Elle a commencé à essuyer la vitre avec sa culotte roulée en boule. Un étrange sourire fixe tirait sa bouche, ses pommettes s’empourpraient. Elle s’est haussée sur la pointe des pieds et a avancé son bas-ventre. Ses poils de pubis, à travers les mailles du filet de pêche, frôlaient la vitre. Roger fixait la vulve nichée au sommet des longues cuisses. Je lui ai murmuré :

— Tu sais, ça me fait un drôle d’effet de savoir que tu lui regardes la chatte…

— T’es jaloux, je te montrerai ma femme, ce soir si tu veux.

Je pensais que Chantal allait s’arrêter là, mais elle a passé une main derrière elle, et elle a fait tourner le filet de pêche en tire-bouchon sur ses fesses, elle l’a maintenu ainsi. Les mailles bleues se sont plaquées par-devant sur les chairs de son sexe, les déformant, les striant, les faisant déborder de manière obscène. La circulation du sang, interrompue, gonflait les vaisseaux et rendait les muqueuses cramoisies. Chantal, les reins cambrés, les cuisses écartées, le bas-ventre tendu vers l’avant s’exhibait comme rarement je le lui avais vu faire. A croire qu’elle savait qu’il y avait un invité ce soir-là. Sa fente n’était plus verticale, elle se tordait en S sous la pression sûrement douloureuse des mailles du filet. Elle a commencé à taquiner son clitoris avec le bout de son doigt. Roger se tordait le cou pour mieux voir par en dessous.

— Oh là là, on lui voit toute la fente, la salope, quand même…

J’ai vu Lydie revenir de la salle de bains en peignoir éponge de couleur orange, mal fermé. L’un de ses seins est sorti du décolleté en V. Il était lourd, bien bronzé, avec une large aréole claire. Elle l’a remis dans son peignoir en le caressant un peu au passage. Elle a refermé sa ceinture en faisant bomber sa poitrine. C’était la première fois que je la voyais, elle m’a paru plus grande que ce que j’imaginais. Elle avait beaucoup d’allure sous la serviette de bain qui entourait ses cheveux mouillés comme un turban. Sa bouche épaisse, ses paupières gonflées au-dessus de ses grands yeux verts m’ont beaucoup frappé, je l’ai trouvée très sensuelle, très attirante. Je me suis souvenu que Roger m’avait dit qu’elle était obsédée d’abord par son anus ; l’exhibition de Chantal m’avait déjà excité, je me suis mis à bander. Lydie est passée dans la chambre à coucher de l’autre côté et a disparu.

Roger n’avait pas quitté ma femme des yeux. Chantal avait laissé tomber sa culotte par terre, et elle avait retroussé sa chemise de nuit à larges mailles. On voyait son sexe nu, un peu mouillé d’excitation. L’escabeau était très proche de la baie en plexiglas, elle s’est penchée en avant et s’y est plaquée depuis les seins jusqu’aux cuisses.On voyait parfaitement les aréoles de ses seins, grossies par l’effet de loupe. Les muqueuses de son sexe, bien roses, baveuses, écarquillées de part et d’autre de sa fente, ont tant impressionné Roger qu’il a commencé à se masturber. Cela a agi comme un étrange signal télépathique sur ma femme, elle s’est replacée debout, jambes un peu écartées sur son escabeau et elle s’est mise à faire aller et venir ses doigts lentement dans sa fente. Elle a avancé le front vers la vitre, sans doute pour essayer de me voir. Elle y a renoncé, tout était sombre comme dans un four autour de Roger et moi. Chantal a remué les lèvres, elle devait essayer de m’appeler. Roger s’excitait de plus en plus.

— Elle peut pas nous voir, c’est tout noir. Mais, putain ! elle se branle carrément, maintenant, oh, la chienne…

Ils se masturbaient l’un en face de l’autre, elle juchée en hauteur en pleine lumière, lui renversé dans l’épais fourré dans l’obscurité. Cela m’excitait comme un fou de les voir faire. Les pommettes de Chantal devenaient écarlates, je savais qu’elles lui brûlaient, et elle avait aux lèvres ce drôle de rictus de jouissance qu’elle prenait toujours quand nous avions trop bu de pastis chez nous, et que nous faisions des choses sales en plein jour. Chantal a cessé de se masturber, elle n’avait pas poussé le jeu trop loin. Elle a de nouveau scruté la nuit en m’appelant. Et puis elle est descendue de l’escabeau.

J’ai laissé Roger pour la rejoindre, mais je lui ai dit de rester et de nous regarder faire. J’avais envie de tenter quelque chose avec elle devant le feu sur l’épaisse fourrure blanche entre les deux fauteuils. Roger m’a dit qu’il avait très envie de nous observer pendant que nous baisions, de toute façon il avait le temps : Lydie se préparait avant d’aller dîner, et elle était toujours très longue. Nous avons convenu de nous retrouver tous, comme par hasard, à neuf heures au Chasseur vert l’auberge du village de bungalows. Roger a ajouté qu’après le dîner, il baiserait Lydie dans leur chambre, il laisserait une lumière allumée, ouvrirait un store pour que j’entende. Il comptait bien que j’assiste au spectacle. J’étais évidemment d’accord, je l’ai quitté là. J’ai rapidement ramassé une brassée de bois mort et je suis rentré dans mon bungalow.

J’ai retrouvé Chantal, elle était encore vêtue de la chemise de nuit en imitation de filet de pêche qui la laissait entièrement nue. Elle n’avait pas remis sa petite culotte.

Elle sirotait un cognac devant la cheminée vide, elle était encore un peu essoufflée par son exhibition sur l’escabeau.

A son regard un peu fixe, à ses joues roses, j’ai compris qu’elle avait bu un petit coup, mais aussi qu’elle était très excitée. J’ai tout de suite allumé un bon feu, je me suis déshabillé et je me suis servi à boire. Je l’ai félicitée pour sa prestation.

— Tu nous as fait vraiment un grand numéro devant la vitre, hein ? Tu sais drôlement bien te montrer maintenant…

— Pourquoi tu dis nous ?

— J’ai dit ça moi ? c’est qu’une façon de parler…

— Tu es sûr que tu étais tout seul dans les fourrés ? Il me semble que j’ai vu bouger des branches.

Je l’ai rejointe dans son fauteuil, j’ai touché ses seins sous le filet de pêche.

— Pourquoi, ça te plairait qu’on soit plusieurs à te regarder ?

Elle n’a pas répondu. Je la sentais toute molle devant le feu, elle levait sur moi des yeux un peu vagues. J’ai constaté que les mailles du filet qui emprisonnaient et sciaient les chairs de son sexe étaient très humides. J’ai fait rentrer mes doigts entre les minces filins noués en losange, j’ai palpé sa vulve, elle était ouverte et bien mouillée. J’ai tiré doucement Chantal vers moi, je l’ai fait descendre de son fauteuil et se mettre à genoux, le dos au feu, mais surtout le cul tourné vers la baie vitrée, à travers laquelle je savais que Roger nous observait. Les reflets des flammes jouaient sur la peau des fesses bien cambrées de ma femme. Elle se laissait faire passivement.Elle a posé ses bras sur les accoudoirs du fauteuil et couché sa joue sur le coussin de cuir. J’ai retroussé le filet de pêche sur ses reins. Elle a tendu son cul en arrière en tordant les hanches. Le feu dans la cheminée teintait en orange ses fesses entrouvertes, éclairait sa fente lisse, et permettait d’observer son anus, cette discrète corolle de chair mauve et ridée que je désirais pénétrer depuis si longtemps, chose, que jusqu’à présent, elle m’avait refusée. Je me demandais avec un brin d’appréhension si cette fois-là, enfin, ç’allait être la bonne. En ce moment même, Roger lui aussi espérait de toutes ses forces que Chantal allait se laisser faire jusqu’au bout. Cela m’a excité, plus encore de sentir sa présence toute proche, aux aguets dans la nuit.

J’ai écarté largement les fesses et les cuisses de Chantal qui se tenait à quatre pattes. J’ai constaté que pour une fois, elle ne contractait pas son anus. Elle était visiblement très excitée, les lèvres de sa vulve, gonflées et rouges, portaient les marques du filet de pêche, elles béaient dans ses poils noirs en perdant de la mouille. J’ai introduit deux doigts ensemble dans sa fente. Elle a réagi en ouvrant immédiatement les cuisses et en geignant de satisfaction. Je lui ai chuchoté à l’oreille d’écarter elle-même ses fesses avec ses mains. Elle a rougi en secouant la tête, elle a murmuré très bas :

— Oh, ça me gêne, c’est sale…

J’ai effectué des va-et-vient lents et profonds dans son vagin, mes doigts écartés entraient et sortaient de son fourreau humide en repoussant les parois souples, surtout celle, très sensible chez elle, qui sépare le sexe de l’anus. Chantal a redressé son buste dans le fauteuil. Elle se malaxait les seins en insistant sur les aréoles, elle gémissait de plus en plus fort. Elle avait beaucoup changé en peu de temps, elle prenait des initiatives vicieuses maintenant.

J’ai introduit mon visage entre ses fesses, je respirais dans son sillon. J’ai sorti ma langue pour lécher un peu à l’aveuglette dans la fente de son cul à la recherche de son anus. J’ai senti la petite corolle tiède sous ma bouche, son goût de sueur amère. Chantal a creusé les reins et ramené ses mains derrière elle, elle a ouvert son cul. Ses doigts écartés tremblaient en s’enfonçant dans la chair compacte de ses fesses. Les flammes éclairaient son anus plus charnu, d’un mauve plus clair que d’habitude, m’a-t-il semblé. Chantal, ses yeux devenus tout troubles, méconnaissables, s’offrait entièrement, c’était la première fois que je la voyais dans cet état. Elle parlait d’une voix rauque :

— C’est sale, ce que tu me fais faire, j’ai honte, mais ça m’excite.

J’ai tiré sur les bords de son anus avec mes pouces, j’y ai introduit ma langue, j’ai limé l’intérieur. J’ai pensé à Roger, il devait être en train de se branler en ce momen même comme un malade. La muqueuse anale de Chantal se détendait, se gorgeait de sang, se dilatait en s’humidifiant. Ma femme bougeait lentement ses reins d’avant en arrière, ses ongles se plantaient dans les chairs tendres de son entre-fesses. J’ai retiré ma langue, son anus est demeuré entrouvert, il palpitait Chantal, les pommettes devenues cramoisies, a articulé péniblement :

— Ne me laisse pas comme ça, remplis-moi, rentre-moi ton…

Je me suis collé à elle par-derrière. Elle écartait tant ses fesses que la fente qui les séparait s’était aplanie, on ne voyait au centre de son cul pâle que son anus gonflé, obscène, agité de légers battements nerveux. J’ai décalotté mon sexe, je l’ai ajusté à la corolle mauve. J’ai poussé, le gland a pénétré, j’ai senti que l’anus entier de ma femme se contractait autour de ma queue, pour s’élargir tout de suite après. Chantal arquait ses reins, elle se projetait vers l’arrière par petits à-coups, mon sexe progressait dans son fourreau serré et tiède. Elle s’agitait de plus belle, elle le voulait tout entier en elle. Elle avait cessé d’écarter les fesses avec ses mains pour me palper les couilles, la base du sexe, en éprouver la dureté.Quand elle a senti que mes poils de pubis lui picotaient les fesses, que mon sexe entier avait pénétré, elle a exhalé un profond soupir et elle a courbé le dos dans le fauteuil. Elle a laissé échapper des paroles hachées, presque inaudibles :

— Salaud, tu… tu m’encules…

Ce mot qu’elle prononçait pour la première fois « en situation » l’a excitée, elle poussait des plaintes sourdes sans arrêt, pendant que, pressant ses hanches minces dans mes mains, j’allais et venais dans son cul. C’était serré comme le vagin d’une pucelle, j’attendais ça depuis si longs temps, j’éprouvais une jouissance aiguë, mais ma femme aussi, puisque de la mouille épaisse se formait dans son conduit. Je ressortais mon sexe en entier, je plaçais mon gland juste à l’entrée de la cavité élastique et, là, je l’agitais très vite en produisant des bruits spongieux qui excitaient Chantal, elle murmurait :

— Ah ! c’est dégueulasse, je me fais faire comme une chienne…

Les muqueuses grasses de son anus se déformaient, me massaient le gland. D’un coup, je poussais ma verge tout au fond, elle gémissait d’une voix de gorge. Elle se masturbait en même temps par-devant avec sa main, et quand j’ai éjaculé en giclant très fort, elle a sursauté et s’est mise à jouir en s’injuriant elle-même.

Neuf heures approchaient, j’ai proposé à Chantal que nous nous habillions et allions dîner à l’auberge du village de vacances. Elle s’est levée en disant qu’elle mourait de faim.

8

Roger et Lydie dans l’intimité

Nous nous sommes donc retrouvés tous les quatre au Chasseur vert. Roger et moi nous avons joué la comédie des retrouvailles par le plus grand des hasards. Chantal, en apprenant que par le plus grand des hasards aussi nos bungalows se trouvaient juste mitoyens, a tout compris de ce qui venait de se passer. Elle m’a regardé d’un drôle d’air. Elle a énormément rougi en serrant la main de Roger, et lui, très gêné, s’est mis à bégayer en faisant les présentations. Moi-même, je ne me sentais pas très à l’aise en saluant Lydie, qui portait ce soir-là la même robe noire très déshabillée que sur la photo dans le portefeuille de son mari. Heureusement Lydie, elle, ne savait rien du tout et elle s’est montrée d’emblée très gaie. Cependant à certains moments pendant le cours du repas, elle nous regardait alternativement Roger et moi avec un regard interrogateur, il était évident qu’elle avait des doutes sur la série d’heureux hasards qui nous avait rassemblés là.

Les bourgognes bien charpentés qui accompagnaient les plats de gibier ont bientôt délié les langues et détendu l’atmosphère. Chantal, assise à côté de moi, m’a donné un coup de pied sous la table et m’a glissé à l’oreille :

— C’est pour ça, espèce de salaud, que tu voulais que je vienne devant la fenêtre.

Roger a voulu savoir de quoi nous parlions, Chantal l’a regardé en rougissant. Roger, pour se donner une contenance, a rempli tous les verres.

Poussés par Lydie, Roger et moi, nous avons raconté à tour de rôle des histoires cochonnes qui nous étaient arrivées dans le travail, nous mentions juste par omission en passantnotre rôle sous silence, quand nous avions baisé, ou enculé la fille. Lydie et Chantal écoutaient, très intéressées, elles redemandaient sans cesse des histoires de plus en plus obscènes. Nous étions tous très gais à ce moment-là et Chantal s’est permis de faire quelques allusions voilées à ce qui s’était passé de part et d’autre de la baie vitrée de notre bungalow.

A la fin du repas, nous avons pris un digestif sur un canapé, devant la grande cheminée décorée de trophées de sangliers. J’avais passé mon bras autour des épaules de Chantal et je la caressais doucement, je jouais un peu avec sa poitrine. Roger faisait de même avec Lydie. Derrière nous toute une tablée chantait des airs folkloriques. Nous sommes restés là assez longtemps, puis Lydie qui se sentait fatiguée a proposé que nous allions nous coucher. Nous sommes revenus lentement vers nos bungalows. Les deux femmes marchaient devant et parlaient entre elles, de temps à autre elles poussaient un rire strident, il m’a paru évident qu’elles parlaient de cul. Roger m’a fait un clin d’œil et m’a glissé à part qu’il allait demander à Lydie de faire un peu de cinéma, ce soir, dans leur chambre, il a ajouté que de toute façon, elle adorait ça, elle avait d’ailleurs emporté le luxueux ensemble de nuit qu’il lui avait offert pour son anniversaire. Nous nous sommes séparés devant les bungalows. Lydie paraissait dubitative, le hasard avait trop bien organisé les choses.

Dès que nous nous sommes retrouvés seuls, Chantal m’a gentiment injurié.

— Salaud, tu m’as eue, et bien eue. J’espère qu’il n’a pas regardé après quand nous étions devant le feu, parce qu’alors là, je serais morte de honte…

— Je crois bien que oui, quand même, il a regardé…

— Oh, mais vous êtes vraiment dégueulasses, c’est honteux… Je ne sais plus où me mettre, je sais vraiment pas ce qui me retient de…

— Mais, tu sais, je lui ai tellement parlé de toi, je lui ai montré des photos, il avait très envie de te voir…

Nous étions encore sur le seuil de la petite maison, il faisait bon. Des lumières s’allumaient et s’éteignaient dans le bungalow de Roger et Lydie. Chantal paraissait très excitée. Elle a voulu voir de quel buisson exactement Roger et moi nous l’avions observée, et où s’était placé mon copain pour nous épier pendant que je l’enculais devant le feu. Elle était devenue très fébrile, très excitée. Elle répétait :

— Ah, les salauds, mais c’est vraiment dégueulasse.

Alors je lui ai proposé que nous allions faire les voyeurs sous la fenêtre de la chambre de nos voisins. Je ne lui ai pas dit que c’était ce que j’avais prévu de faire tout seul. Elle est restée interdite pendant un instant, puis elle a dit d’une voix de petite fille qui s’apprête à faire une grosse bêtise :

— Oh, oui, oui, j’ai envie de les voir…

Nous nous sommes approchés à pas de loup de l’autre bungalow. Je me sentais aussi excité qu’elle, mon cœur battait, j’avais la bouche sèche. Nous nous sommes accroupis juste sous la baie vitrée qui diffusait une forte lumière orangée. Nous avons entendu de la musique, Roger avait bien pensé à entrouvrir un store en haut sous le toit.

Il venait de se coucher, il était en pyjama et fumait au lit. Lydie, encore en robe noire, a sorti de sa petite valise une chemise de nuit toute en transparences dorées à peine teintées de rose. Elle a déplié aussi un peignoir vaporeux assorti, presque translucide lui aussi, elle s’est chaussée de mules roses à haut talons. Elle a emporté le tout derrière un petit paravent aménagé au fond de la chambre autour d’un coin-toilette. Chantal et moi nous avons entendu qu’elle remuait des flacons, faisait couler de l’eau. Cela a duré assez longtemps.

Enfin Lydie est sortie lentement de derrière le paravent, elle était parée de la tête aux pieds, elle paraissait décidée à jouer le grand jeu. Elle s’éloignait peu à peu de la pénombre du fond de la pièce. Roger a monté la musique d’ambiance en manipulant l’appareil installésous sa table de nuit. Lydie se rapprochait de lui en glissant sur le tapis. Elle a introduit une cigarette entre ses lèvres fardées et l’a allumée. Elle a aspiré une seule bouffée et a tout de suite reposé sa cigarette sur un cendrier en tournant le dos à Roger, et en se penchant exagérément au-dessus de sa coiffeuse, ce qui lui a permis de tendre son cul vers l’arrière en pleine lumière. Près de moi, Chantal a murmuré :

— Oh, quelle salope ! Remarque, elle a l’air bien foutue, ça t’excite, hein, salaud ?

Chantal a posé sa main sur ma braguette et a massé mon sexe à travers l’étoffe. Comme Roger, je pouvais tout à loisir deviner dans les transparences superposées du peignoir et de la chemise de nuit les formes du cul de Lydie que séparait une profonde raie noire. Elle s’est relevée et s’est présentée de face, son visage avait rougi, elle a enfoncé ses mains dans les poches de son peignoir et en a écarté les pans. Son sexe était visible dans les tremblements de la mousseline et ses gros seins aussi. Elle suivait la musique bougeant d’un pied sur l’autre en ondulant légèrement, elle se rapprochait toujours plus du lit.

Elle a fait glisser son peignoir le long de ses épaules, l’a laissé choir sur le tapis, elle s’est retournée, a aspiré une bouffée de sa cigarette en se penchant comme la première fois. Là, on voyait carrément tout, les formes massives du cul, la fente noire au milieu, légèrement ouverte, le buisson de poils entre les cuisses. Lydie, avec sa cigarette à la bouche, est venue se placer juste devant l’abat-jour, posé sur une table basse. Sa longue chemise est alors devenue absolument transparente, elle n’existait pas plus que de l’eau claire, autour du corps nu de la jeune femme. Chantal a ouvert ma braguette et a sorti mon sexe. Je bandais, elle a commencé à me masturber très lentement. Je sentais que l’exhibition de Lydie, la présence de Roger l’excitaient, j’ai soulevé sa robe. Sous sa culotte sa vulve était tiède, molle.

Lydie s’était placée de profil, elle a pris son inspiration, a étiré ses bras, cambré ses reins et a fait gonfler ses seins. Elle s’est avancée vers le lit en tournant le dos à l’abat-jour, elle s’est immobilisée en écartant les jambes, on voyait avec netteté s’épanouir son épais pubis entre ses cuisses. Les poils paraissaient noirs à contrejour, je savais par Roger que, dans la réalité, ils étaient d’un roux intense. Lydie a laissé tomber sa cigarette sur le tapis, elle s’est mise à quatre pattes pour la ramasser. Ce faisant, elle a balancé ses seins nus juste sous nos yeux. Elle a éteint sa cigarette et s’est approchée de Roger. Il regardait venir à lui le sexe roux, luxuriant sous les mousselines qui bougeaient. Comme nous, il pouvait deviner la fente au milieu des muqueuses rose-mauve, lourdement ourlées.

Lydie a tiré les draps et les couvertures, sous lesquelles Roger s’était allongé, elle a écarté les bords de sa braguette et a sorti le sexe du pyjama. Elle parlait comme une femme saoule et excitée.

— J’en étais sûre que tu bandais comme un âne.

Elles s’est mise à genoux au pied du lit, elle tripotait la bite. Elle faisait semblant de parler à l’organe qu’elle manipulait entre ses doigts.

— Ah, la grosse bite… ça lui fait des choses quand je m’exhibe.

Elle a dressé le sexe à la verticale hors de la braguette de pyjama, elle l’a décalotté lentement. Elle a dégagé les couilles, les a pressées avec un sourire vicieux. J’ai chuchoté à Chantal :

— Alors, elle te plaît, la bite de mon copain ?

Elle n’a rien répondu, mais elle a serré très fort la mienne. J’ai introduit ma main entière dans sa culotte, elle mouillait beaucoup, j’ai facilement introduit un doigt dans sa fente, j’ai commencé à la branler doucement. Elle avait un petit peu froid à cause de la masse de la forêt juste derrière nous, elle se frottait contre moi, mais ne perdait pas une miette de ce qui se passait dans la chambre. Elle respirait fort, elle répétait d’une voix un peu éraillée, excitée :

— Oh, c’est vraiment dégueulasse, et lui quand je pense qu’il a vraiment tout vu tout à l’heure… et elle, elle le sait qu’on regarde ?

— Mais non, bien sûr !

Lydie avait pris dans sa bouche le gros gland rouge, bien dégagé, avec son cordon que la tension faisait blanchir. Elle l’a sucé, elle titillait le méat avec sa langue. A un moment, elle s’est enfoncé le gland tout au fond de la bouche, elle a refermé ses lèvres sur la hampe, la barbouillant de rouge à lèvres. Elle s’est mise à pomper l’épaisse tige dressée en faisant mouvoir toute sa bouche. Sans cesser ses mouvements de succion, elle a escaladé le lit et s’est retrouvée à califourchon sur la poitrine de Roger. Elle lui offrait, toute proche, la vision de son cul à peine voilé de mousseline. Je voyais très nettement le petit grain de beauté que Lydie portait en haut, au bord de son sillon fessier, et dont Roger m’avait parlé. La position qu’elle avait prise, jambes repliées, reins cambrés, faisait se gonfler et s’écarter ses fesses. Roger a roulé la chemise au milieu du dos de sa femme. Lydie était dotée d’un très gros cul, aux joues bien compactes, largement évasées vers le bas et bronzées aux UV très régulièrement chez l’esthéticienne.

Roger m’avait prévenu de ce que Lydie aimait par-dessus tout qu’on lui fasse : une feuille de rose, ça la rendait folle. Il ne pouvait pas voir comme nous Lydie en train de le sucer, mais il devait sentir la bouche avide, perdant sa salive, aller et venir de plus en plus vite le long de son sexe pendant qu’une main en pressait la racine. Il a écarté les fesses déjà entrouvertes. A l’intérieur de la tranchée, là où les rayons UV n’avaient pas pénétré, la peau paraissait d’autant plus blanche, laiteuse qu’un fin duvet roux ornait la grande fente d’un bout à l’autre. Roger m’avait dit que l’esthéticienne avait souvent proposé à Lydie d’épiler les poils disgracieux, mais celle-ci n’avait rien voulu entendre. Elle y tenait, à ces signes de la bestialité situés au voisinage de l’endroit le plus sale du corps : l’anus, qu’elle aimait tant qu’on embrasse et qu’on lèche comme si c’était une bouche au milieu d’un visage.

L’anus de Lydie formait une protubérance mauve, striée de ridules, et percée d’un minuscule trou noir. Parfois, Roger se faisait un peu prier pour faire une feuille de rose à sa femme, mais ce soir-là, excité comme il l’était, pendant qu’elle lui suçait et lui manipulait le sexe, presque à le faire jouir, il n’a pas hésité. Il a empaumé les fesses de sa femme à pleines mains, en plaçant ses pouces tout au bord de l’anus. Il a écarté, et a collé sa bouche sur la muqueuse vive. Lydie a manifesté sa satisfaction en poussant un long soupir. J’ai bien vu la corolle s’entrouvrir, s’élargir, devenir mince et lisse, un gros trou tiède s’était ouvert au centre. Lydie s’était arrêtée un instant de sucer pour dire d’une voix très sourde :

— Ah, rentre-moi ta langue, ça me brûle dedans…

Roger, après avoir aplati les petits poils roux à l’odeur forte, nombreux sous sa langue enduite de salive, a commencé à lécher le pourtour charnu et tiède de l’anus écarquillé de sa femme. Lydie, visiblement très excitée, lui a murmuré :

— Dedans, je t’en prie… lèche la paroi, tu sais bien que j’adore quand c’est dégueulasse !

Roger a introduit sa langue, l’orifice anal a réagi en se contractant, puis se rouvrant démesurément. Roger a reculé sa tête pour voir. L’anus de Lydie faisait penser au calice d’une petite tulipe violette. A l’intérieur la muqueuse était colorée en bleu très foncé, elle luisait de salive et d’écoulements de mouille. Roger a réintroduit profondément sa langue et a léché les parois. Lydie gémissait, s’agitait. Les chairs étalées de sa vulve se plaquaient sur le ventre de Roger, et ses doigts s’activaient dans sa fente. Lydie était en transes, elle disait tout haut des paroles grossières :

— Ah, je vais jouir, j’ai envie de pisser, chier sur toi, salaud… rentre-moi des doigts, je t’en supplie !

Roger a poussé son index et son majeur ensemble au fond de l’anus bien graissé, il les a fait aller et venir enproduisant exprès des bruits obscènes, ça excitait beaucoup Lydie manifestement. Elle a été la première à jouir, ensuite, toujours accroupie sur lui, elle a sucé et masturbé Roger jusqu’à ce qu’il éjacule. Chantal tremblait d’excitation entre mes bras, je la masturbais de plus en plus vite, ses genoux flageolaient, ses cuisses avaient des soubresauts. Elle a joui en même temps que Lydie. J’avais passé mon autre main entre ses fesses, je sentais son anus entrouvert, un peu humide et très chaud. Roger et Lydie reprenaient lentement leur souffle maintenant, Chantal et moi nous nous sommes éloignés. Nous sommes retirés chez nous et nous nous sommes couchés. Elle m’a regardé avant que j’éteigne.

— Quand même, on est devenus drôlement cochons, tous les deux.

— Y a pas que nous, et de toute façon, moi, j’aime mieux quand c’est comme ça.

9

Une partie carrée

Le lendemain, nous nous sommes tous réveillés tard. J’ai paressé au lit jusque dans l’après-midi, et Roger aussi. Nous nous sommes téléphoné et nous avons prévu de dîner tous ensemble au Chasseur vert après avoir pris l’apéritif dans l’après-midi chez Roger et Lydie. Chantal et moi, nous avons fait une longue promenade en forêt, puis nous nous sommes dirigés vers le bungalow de nos voisins. Chantal était un petit peu gênée d’avoir épié le couple la veille dans son intimité, mais après un ou deux pastis, elle s’est détendue, d’autant plus que Lydie se montrait particulièrement chaleureuse avec elle, tripotant les ornements de sa robe longue en laine brute, lui posant des questions sur sa coiffure, etc. Peu après Lydie a proposé son idée pour la soirée :

— Et si au lieu d’aller au Chasseur vert, on faisait quelque chose chez nous. J’ai vu qu’ils font des plats de traiteur…

Roger a ajouté :

— Oui, ils font des méchouis déjà découpés et préparés, on pourrait faire ça dans la cheminée, la nôtre est très grande, il y a des broches. On peut faire des brochettes de poivrons-tomates. Tout ça avec du rosé du Maroc bien frappé…

Pendant que Lydie et Chantal se chargeaient des courses de nourriture. Roger s’est occupé du vin et moi du feu, il nous fallait un beau tapis de braise pour faire griller les quartiers de mouton. Le soir, nous avons installé la table de la salle à manger près de la cheminée où rôtissaient les viandes. Les broches tournaient lentement et Roger les arrosait constamment de sauce piquante. L’odeur d’agneau grillé baignait nos narines etnous faisait saliver. Nous nous sommes installés sur le canapé à quatre places, juste au bord des braises et nous avons goûté le vin du Maroc glacé à point. Les deux femmes étaient placées l’une près de l’autre au milieu, Roger et moi, sur les côtés. Le canapé étant un peu étroit, nous nous faisions du coude et du pied les uns les autres. L’atmosphère était très détendue et même déjà un peu excitée. Lydie était la seule à ne pas être au courant des jeux de voyeur de la veille, pourtant il me semblait qu’elle se doutait vaguement de quelque chose et que cela l’émoustillait. Il était clair qu’elle adorait faire la fête, elle avait déjà bu plusieurs pastis, et c’était elle qui parlait et riait le plus fort. J’avais mis la conversation sur le sujet préféré d’Eddie, le psychologue du Centre, à savoir : la masturbation féminine. Eddie préparait une thèse sur le sujet, cela le passionnait vraiment, il me répétait tout le temps quand nous travaillions ensemble : « Toutes les femmes se branlent, mais il y en a certaines qui ne le savent pas. » Il m’avait raconté qu’à ses débuts, il avait eu en traitement une jeune fille de bonne famille, étudiante en religions orientales, qui se retenait d’uriner pendant des heures et des heures. Elle serrait les dents en souffrant le martyre et en éprouvant déjà une étrange jouissance. Elle passait ses journées couchée, à lire des ouvrages de mystique orientale. Au fur et à mesure de la montée de son besoin d’uriner, elle repoussait tout ce qui pouvait peser sur son ventre et sa vessie, draps, couvertures et même chemise de nuit. Elle s’abstenait aussi de faire le moindre geste pour pouvoir se retenir le plus longtemps possible. Elle avait placé un seau hygiénique à portée, et elle le regardait fixement, repoussant de seconde en seconde, de minute en minute, la tentation de sauter de son lit et d’aller s’y soulager. Eddie, sous prétexte de soins à domicile, s’enfermait avec la jeune fille dans sa chambre, il prenait des notes en vue de sa thèse assis sur une chaise au pied du lit. Surtout, il se rinçait l’œil en observant la vulve serrée, environnée de poils clairs entre les cuisses écartées. La jeune fille geignait doucement sous l’effet de la douleur lancinante, en même temps elle jouissait sans aucun doute de s’exhiber devant Eddie, mais elle paraissait ne pas s’en rendre compte. Quand réellement elle ne pouvait plus se retenir, elle courait se placer debout au-dessus du seau, elle fléchissait les jambes en retenant sa chemise de nuit roulée sur son ventre et elle pissait avec une violence inouïe pendant de longues minutes. En même temps, elle écartait les lèvres de sa vulve avec ses doigts et elle poussait des cris aigus sous l’effet du soulagement. Eddie affirmait que la fille, de cette façon détournée, obtenait plusieurs orgasmes à la file. Une rapide psychothérapie en chambre avait convaincu la jeune fille de se masturber franchement, sous les yeux d’Eddie bien sûr, puis de baiser avec lui. Du coup, d’ailleurs, l’intérêt de la patiente pour les religions orientales avait disparu du jour au lendemain.

Pendant que je racontais l’histoire d’Eddie, que Roger connaissait déjà, les deux femmes, qui buvaient autant que nous, avaient poussé à plusieurs reprises des rires excités. J’ai vu, à travers la baie vitrée du salon, que la nuit était complètement tombée sur la forêt. Je me suis levé pour aller tirer les rideaux. J’ai dit à Lydie :

— On ne sait jamais, il peut y avoir des voyeurs. Hier avec Chantal, on s’est promenés autour des bungalows et on a vu des choses…

Lydie a rougi, a regardé les autres d’un air interrogateur, puis elle a eu un rire nerveux, elle avait tout compris. Sa réaction a été de se lever en déclarant qu’avec son pull, elle crevait de chaud au bord des braises. Elle nous laissés un instant pour aller se changer dans la chambre. Nous avions tous très chaud, nos visages rouges suaient. Le vin rosé glacé rafraîchissait la gorge dans un premier temps, mais ensuite, il donnait plus chaud encore. Chantal était en nage dans ses vêtements de laine. Je lui ai dit de se débarrasser au moins de son gros pull. Pour donner l’exemple, Roger et moi nousavons sorti de nos pantalons et ouvert de haut en bas nos épaisses chemises canadiennes à grands carreaux. Nous nous sommes retrouvés pratiquement torse nu. Lydie est revenue dans la pièce en chemise roumaine, presque transparente et en jupe chinoise noire, fendue jusqu’à la hanche. Nous avons tous vu qu’elle portait dessous un mince string noir. Elle adorait vraiment s’exhiber, elle a dit :

— Comme ça, au moins, je m’aère un peu.

Chantal fixait avec une certaine envie les seins lourds et libres de Lydie, ils bougeaient tout seuls, de droite et de gauche sur sa poitrine pendant qu’elle s’avançait vers nous. Elle s’est penchée sur Chantal qui hésitait encore à enlever son pull.

— Je vais vous aider à vous mettre à l’aise.

— De toute façon, je porte en dessous un soutien-gorge très couvrant, alors…

— J’ai envie de voir à quoi il ressemble, j’ai l’impression que vous avez bon goût en général…

Chantal a apprécié le compliment, elle a laissé Lydie lui relever son pull pendant qu’elle se libérait des manches. Ma femme s’est retrouvée en soutien-gorge. Roger et Lydie observaient avidement ses seins fermes et allongés, couverts par les bonnets blancs, bien séparés et très suggestifs. Lydie a effleuré le tissu fin et légèrement luisant.

— Oh, c’est très joli, on dirait du satin, vous me donnerez l’adresse.

— C’est mon mari qui me l’a acheté.

— Il a des idées coquines, ils sont bien tous les mêmes…

Le méchoui était cuit, Roger a ôté les broches de la cheminée, j’ai rempli les assiettes. Nous nous sommes mis à table. Les deux femmes se sont placées côte à côte au milieu, Roger et moi, tout près d’elles sur les côtés. Les mets étaient délicieux, mais un peu piquants, cela donnait soif. La bouteille de rosé déjà entamée a été vidée, Roger en a ouvert une autre et rempli les verres à ras bord, ça descendait vraiment tout seul. A un moment, Lydie s’est écriée la bouche pleine :

— Aïe, ça pique !

Elle a expliqué en regardant sous la table que sa cuisse nue sous sa robe chinoise avait touché la jupe de laine brute de Chantal. Elle a ajouté :

— Vous ne voulez pas que je vous passe quelque chose de plus léger ?

Roger est intervenu :

— Elle n’a qu’à l’enlever carrément et rester en slip.

— Oh, j’ai quand même un jupon en dessous…

— Eh ben alors, où est le problème ?

Tout le monde s’est mis à crier sur l’air des lampions, en battant des mains :

— La jupe ! La jupe !

Chantal s’est levée de sa chaise avec un sourire plus ou moins gêné, elle chancelait un peu. Elle a essayé de défaire les agrafes du côté de sa jupe, sans y parvenir. Lydie l’a aidée, j’ai entendu glisser la fermeture Eclair sur la hanche. Chantal était restée debout en s’appuyant sur la table, la lourde jupe de laine a glissé jusqu’au sol. Ma femme portait un jupon transparent couleur de fumée bleue et dessous la minuscule culotte blanche avec laquelle elle s’était exhibée la veille sur l’escabeau derrière la vitre. Lydie s’est écriée en regardant les sous-vêtements de ma femme.

— Que c’est joli, que c’est fin !

Elle a tripoté l’étoffe presque impalpable du jupon juste à hauteur du sexe de Chantal, cette dernière s’est tortillée avec un petit rire chatouillé. On voyait nettement sous le jupon que quelques poils de pubis bien noirs et disposés en éventail dépassaient des bords du cache-sexe. Quand Chantal s’est rassise, nous avons tous penché la tête pour regarder encore entre ses cuisses. Nous avons continué à manger et à boire, Roger a débouché une autre bouteille. Lydie a, soudain, poussé un juron, elle venait de laisser tomber une grosse goutte de jus sur sa précieuse chemise roumaine.

— Oh, quel dommage, c’est très joli, mais c’est fragile.

Elle s’est levée de table et a fait passer sans hésiter la chemise par-dessus ses épaules. Elle s’est dirigée vivement avec les seins nus vers la salle de bains. Elle était pourvue de très grosses aréoles lisses d’un rose très clair, je les voyais là de plus près encore que la veille dans la chambre. On a entendu couler un peu d’eau, Lydie devait savonner la tache. Elle est revenue se mettre à table, la poitrine nue.

— Excusez-moi d’être comme ça, mais je n’ai plus rien à me mettre, ça ne vous choque pas au moins ?

Chantal et moi avons répondu d’une seule voix :

— Pas du tout, au contraire !

Chantal a passé sa main sur son soutien-gorge, comme si elle aussi avait envie de dénuder ses seins. Lydie avait recommencé à manger, elle mordait à belles dents dans la côte de mouton qu’elle tenait entre ses mains. Une nouvelle goutte de jus a coulé, sur son sein nu cette fois, elle a dévalé jusqu’au mamelon qui s’est mis à briller de gras. Lydie pouffait de rire.

— Ah ! il doit y avoir de l’harissa, ça me brûle un peu, c’est très sensible au bout.

Roger s’est penché et a sucé l’extrémité du sein de sa femme, il l’a léché pendant un assez long moment en faisant exprès de sortir sa langue et de faire du bruit. Lydie se laissait faire, son mamelon se dilatait et devenait rouge. A un moment, elle a passé sa main sous son sein pour le soulever, elle paraissait allaiter son mari. Elle lui a dit avec un drôle de rire :

— Oui, ça me fait du bien, je sens plus la brûlure. Mais tu devrais t’arrêter maintenant, tu es en train de m’exciter devant tout le monde.

Elle a ajouté en se tournant vers Chantal et moi :

— Qu’est-ce qu’on est cochons quand même !

Roger venait de cesser de sucer le sein de sa femme, il s’est écrié :

— C’est normal, c’est la fête, quoi ! Allez, on va prendre le digestif sur le canapé. J’ai apporté de la boukha, c’est de l’alcool de figue, c’est idéal pour faire descendre le méchoui.

Il a servi sur un plateau quatre petits verres emplis d’un alcool transparent. Lydie, qui s’était assise la première, s’est écriée :

— On crève vraiment de chaud ici !

Roger a saisi la balle au bond :

— Justement, enlève ta jupe fendue, je trouve que Chantal est plus nue que toi maintenant.

J’ai tout de suite renchéri :

— Oui, qu’elle enlève sa jupe elle aussi !

Lydie s’est rapprochée de Chantal, elle nous a désignés du doigt, Roger et moi.

— Non, mais vous les entendez, ces salauds ? Moi, je veux bien me mettre en string, mais mettez-vous en slip, alors !

Il y a eu un déshabillage général devant les braises. Lydie, en mince string noir, était impressionnante. Ses grosses fesses bronzées n’étaient séparées l’une de l’autre que par un lacet tendu. Et par-devant ses poils fauves débordaient du triangle noir par le haut et les côtés en même temps. C’est elle qui s’est chargée de défaire l’agrafe dans le dos du soutien-gorge de Chantal. Je sentais les deux jeunes femmes très troublées par la quasi-nudité de l’autre. Elles poussaient des petits rires, des petits cris sans arrêt. Lydie m’a dit :

— Qu’est-ce qu’elle est chatouilleuse votre femme, hein ?

— C’est vrai que tu es chatouilleuse ?

J’ai pincé doucement en plusieurs endroits les seins et les hanches de Chantal, elle s’est tortillée et a piaillé de plus belle. Je bandais dans mon slip et ça se voyait, et chez Roger aussi. Nous nous sommes assis tous ensemble sur le canapé trop étroit. D’emblée Lydie a, par inadvertance, donné un coup de coude à Chantal. Ma femme a renversé la moitié de son verre de boukha sur son ventre, le liquide a coulé sous sa culotte.Je me suis mis à quatre pattes, j’ai tiré sur l’élastique du cache-sexe, et j’ai léché dans les poils, sur le clitoris. Près de nous, Lydie a fait exprès de renverser son verre sur elle, elle a dit à Roger :

— Moi aussi, je veux comme elle…

Roger s’est exécuté. Il a d’abord fait glisser le string de Lydie et a ôté son slip, j’ai fait de même avec Chantal et moi. J’ai demandé à voix basse à ma femme :

— Elle te plaît sa bite ?

— Oui, oui…

Roger a tout de suite écarté les lèvres de la vulve de Lydie et a sucé le clitoris. Sa femme s’est laissé aller en arrière en ouvrant ses cuisses de façon très obscène. Son genou touchait celui de Chantal. Elle a pris la main de ma femme et l’a serrée.

— Oh, Chantal, je sens que je vais jouir très vite…

Elle avait fermé les yeux et caressait la poitrine de ma femme. Je me demandais en la voyant faire si finalement elle n’était pas plus gouine qu’autre chose. A côté de moi, Roger paraissait se poser la même question, il ne m’avait encore jamais parlé de ça. Je passais ma langue à toute vitesse sur le clitoris bien sorti de ma femme. Je la sentais réagir, elle soupirait, ses cuisses avaient des sursauts nerveux. Lydie haletait, elle sautillait sur le canapé, elle a relevé ses grosses cuisses et a pris ses genoux dans ses mains. Elle parlait à Roger d’une drôle de voix hachée et déformée.

— Oh, salaud, mordille-moi le clito… et rentre-moi un doigt dans le cul, maintenant !

L’excitation de Lydie augmentait celle de Chantal. J’ai vu que Roger écartait le cordon du string, révélant l’anus violet, gonflé, de Lydie. Roger y a enfoncé son doigt. Lydie a poussé un râle de gorge, elle s’est mise à jouir, elle donnait des coups de reins, ses gros seins sautaient sur ses côtes. Chantal, elle aussi, a replié et relevé ses jambes, je lui ai introduit facilement mon doigt dans l’anus. Son conduit était souple, très chaud. Elle s’est mise à jouir en criant, au moment où Lydie, elle, commençait à s’apaiser. Roger m’a dit d’un ton rigolard :

— Si tu me passes ta femme, je te passe la mienne.

Lydie a réagi en s’adressant à Chantal :

— Non, mais vous les entendez, ces salauds, ils ont tous les culots… vous voulez changer, vous ?

J’ai fixé Chantal en hochant la tête pour lui faire signe de répondre oui. Elle a dit d’une voix étranglée :

— On peut toujours essayer.

Ses pommettes étaient devenues rouges comme jamais. Je me suis glissé sur le canapé vers Lydie, tandis que Roger rejoignait Chantal. Je me suis assis au bord du divan en tenant mon sexe à la verticale pour recevoir Lydie à califourchon. Elle s’est approchée de moi. Je fixais sa lourde nudité, ses poils roux emmêlés tout autour de sa fente bordée par deux grosses lèvres boursouflées. Elle observait avidement mon sexe, manifestement, elle aimait aussi les hommes. Elle m’a chuchoté d’une voix vicieuse :

— J’aimerais mieux par le cul, tu sais, ça ne te gêne pas ?

— Au contraire !

Elle a grimpé sur le canapé, s’est accroupie de façon obscène comme pour pisser. Les lèvres de sa vulve se sont écartées dans les poils. Les muqueuses de sa fente profonde, colorées en rose saumon luisaient de mouille. Elle a ouvert son cul à deux mains et s’est assise sur mon sexe droit On voyait qu’elle avait l’habitude de se faire enculer et qu’elle aimait ça. J’ai senti son anus s’ouvrir puis se resserrer autour de mon gland. Elle se laissait aller en sautillant un peu, utilisant son poids pour accélérer la pénétration. Elle respirait vite comme si elle avait un peu mal. Ses seins se frottaient contre ma poitrine. Son odeur salée de sueur et de mouille, son parfum de chèvrefeuille se mêlaient et me saoulaient. Son anus était plus large, plus sensible que celui de ma femme, il s’est animé dès que mon sexe a commencé à s’y enfoncer. Lydie faisait bouger son anus comme pour chier, elle poussait fort et s’interrompait. La gaine chaude etgrasse montait et descendait, s’ouvrait et se fermait, me massant toute la queue de façon irrésistible. Lydie se masturbait par-devant en même temps. Elle s’excitait de plus en plus, elle avait fixé sur moi ses yeux verts devenus tout troubles, elle était belle et bestiale en même temps. C’était si chaud à l’intérieur de son cul que je me retenais d’éjaculer trop vite. De son côté Chantal chevauchait Roger avec lenteur, elle s’enfonçait sa bite bien au fond du vagin. Il murmurait comme pour lui-même :

— Qu’est-ce qu’elle est légère !

Moi, ce qui m’excitait, c’était justement la lourdeur de Lydie, ses fesses s’écrasaient sur mes cuisses, elles effleuraient mes couilles. Mon sperme s’est mis à gicler, cela a déclenché la jouissance de Lydie, elle s’agitait sur moi en laissant filtrer des râles entre ses lèvres entrouvertes. A côté les deux autres criaient ensemble.

Nous nous étions séparés les uns des autres. Je me sentais épuisé, Chantal de son côté était toute pâle. Nous nous sommes rhabillés pour rentrer dans notre bungalow. Lydie, affalée sur le tapis, dormait déjà à moitié. Roger buvait un dernier verre, il m’a rappelé que, le lendemain, nous devions faire un grand jogging en forêt tous les deux.

Et le dimanche, donc, dernier jour de notre week-end, je me suis levé de bonne heure sans faire de bruit. Chantal dormait d’un sommeil régulier. J’avais un peu la gueule de bois, j’ai pris une aspirine, un bol de café fort. J’ai enfilé un survêtement, j’ai retrouvé Roger, il achevait de se préparer dans le salon de son bungalow. Dehors, l’air était frais, piquant, l’odeur des sapins, des fougères faisait du bien. Nous n’avons pas parlé de la soirée de la veille, nous sommes tout de suite partis en petites foulées, par les sentiers. Nous respirions à pleins poumons, nous sautions en extension. Au bout d’une heure de course, dans une clairière ensoleillée, nous avons fait des mouvements d’assouplissement sur des grands troncs d’arbre couchés. Nous nous sommes suspendus après des branches basses et nous avons effectué des sauts comme au gymnase de la caserne, nous nous recevions en souplesse sur l’épais tapis d’aiguilles de sapin. Je me sentais de nouveau en pleine forme, nous avons fait quelques ablutions à l’eau très froide, au bord d’une petite rivière, puis nous sommes revenus vers les bungalows au petit trot. Nos femmes n’allaient pas tarder à se réveiller. Nous avons fait un détour par le petit centre commercial du village de vacances, et nous avons acheté des croissants, des brioches, du miel sauvage pour faire à Chantal et à Lydie la surprise d’un petit déjeuner somptueux.

Il était neuf heures, nous nous sommes approchés tout doucement de la fenêtre de la chambre où ma femme devait être en train de se réveiller. Nous n’avions pas spécialement l’idée de faire encore les voyeurs, nous voulions simplement la regarder se lever et tambouriner à la vitre en montrant les croissants.

Le volet de la chambre était resté légèrement relevé, nous avons regardé à l’intérieur. Chantal se tenait assise dans le lit, en chemise de nuit. Elle venait de se réveiller, elle avait la mine un peu brouillée, elle se frottait un peu la figure, passait ses doigts dans ses cheveux pour démêler ses mèches. Elle allait se lever, prendre un premier café. A ma grande surprise, j’ai vu entrer Lydie dans la chambre, en chemise de nuit elle aussi, elle portait un plateau avec deux tasses. Elle en a offert une à Chantal, a pris l’autre et s’est assise au bord du lit. Les deux jeunes femmes se souriaient, une douce complicité paraissait s’être établie entre elles. Près de moi, Roger, le nez collé à la vitre, n’en revenait pas.

— Merde alors, mais qu’est-ce qu’elles foutent toutes les deux ?

Chantal a rendu la tasse de café à Lydie. On voyait bouger leurs lèvres, mais on n’entendait pas leurs paroles. Lydie a posé le plateau avec les tasses vides sur la descente de lit. Elle s’est mise à frissonner en frictionnant ses bras nus. Elle a demandé quelque chose à Chantal, qui a acquiescé avec un air mi-figue mi-raisin.Lydie a grimpé sur le lit et s’est glissée sous les draps et les couvertures, à la place que j’avais quittée deux heures auparavant. Cela m’a fait tout drôle. Roger murmurait :

— Ah, les salopes, elles s’emmerdent pas, dès qu’on a le dos tourné, hein ?

Lydie, adossée à des oreillers tout près de Chantal, parlait beaucoup, elle agitait ses mains, elle racontait une histoire. Elle s’animait de plus en plus, et Chantal, qui s’était détendue, a ri de bon cœur à plusieurs reprises. Roger maugréait :

— Si ça se trouve, elles parlent de nous, et elles se foutent de notre gueule…

— Non, j’ai l’impression qu’elles parlent beauté.

Lydie tirait sur ses longues mèches de cheveux roux, elle les défaisait, les faisait jouer entre ses doigts, les exposait à la lumière de la lampe de chevet. Elle a passé sa main dans les courts cheveux noirs très lisses de Chantal, coupés au carré comme chez les petites filles. Elles comparaient leurs chevelures, devaient parler de leurs coiffeurs respectifs. Lydie a soulevé le bras et a montré à Chantal son aisselle où des poils bouclés, d’un roux plus clair que ses cheveux repoussaient. Chantal, elle aussi, a soulevé son bras. Lydie passait ses doigts dans le duvet noir et clairsemé qui recouvrait l’aisselle de ma femme. Lydie, avec un sourire encourageant, a invité Chantal à la toucher sous le bras. Après un instant d’hésitation, Chantal a avancé sa main. Elle a effleuré doucement les bouclettes rousses de Lydie. Cette dernière a dit quelque chose, Chantal a rosi, puis elle s’est rapprochée de Lydie dans le lit, et c’est sa joue qu’elle a passée sous l’aisselle de Lydie. Roger m’a glissé :

— Ah, les salopes, j’en reviens pas. C’est Lydie qui la pousse, je savais pas qu’elle aimait les femmes à ce point-là…

Lydie a fait glisser sur son bras la bretelle de sa chemise de nuit, elle a fait sortir l’aréole de son gros sein. Elle a passé doucement son doigt sur la large plage rose et lisse. Roger m’a dit :

— Elle avait quelques petits poils là, ça lui faisait honte, elle se les est fait épiler il y a longtemps.

Lydie a aidé Chantal, qui était prise de fou rire, à exhiber elle aussi le bout de son sein. Lydie s’est penchée et a regardé de très près l’aréole et le mamelon, elle les a caressés du bout des doigts. Elles se trouvaient tout proches l’une de l’autre dans le lit maintenant. Elles ont recommencé à parler avec vivacité tout en laissant plus ou moins leurs seins à l’air.

Chantal, d’un geste très naturel, a repoussé les draps et les couvertures de son côté, elle a remonté sa chemise de nuit juste au-dessus de son pubis. Elle s’est mise à démêler doucement ses poils, elle les a écartés sur les côtés et a dégagé son clitoris. Elle parlait en même temps, d’une voix calme apparemment. Chantal était devenue très rouge, elle fixait le sexe de Lydie. Cette dernière a relevé la tête, elle paraissait émue tout de même, ses joues s’étaient avivées, ses yeux brillaient un peu. Elle a passé son bras autour des épaules de Chantal et a collé sa bouche sur la sienne. Ma femme a eu un mouvement de rejet très bref, puis elle s’est abandonnée. Lydie de sa main libre a repoussé les couvertures sur les jambes de Chantal. Et tout en continuant à embrasser ma femme sur la bouche, elle a commencé à lui caresser le sexe. Elle a tenté de lui écarter les cuisses, Chantal les a resserrées, l’autre a insisté, Chantal s’est laissé faire.

Lydie a attiré Chantal à elle, elle lui a guidé la main vers son sexe. Chantal a passé ses doigts sur la fente, elle caressait doucement, frôlant le clitoris, l’ouverture entrebâillée du vagin. Lydie lui a crié quelque chose, et Chantal s’est mise à malaxer les chairs, l’intérieur des cuisses. Pendant ce temps, Lydie la masturbait franchement Son doigt recourbé s’agitait très vite sur le clitoris de ma femme. Lydie est venue sur Chantal allongée de tout son long sur le lit. Elle a roulé sa chemise de nuit sur sa poitrine et ses reins. Elle a écarté les cuisses dema femme et y a enfoui son visage, elle a commencé à lécher la fente entrouverte. Elle avait replié ses jambes derrière elle, de part et d’autre du corps de Chantal, dans la position du 69. Mais elle n’avait pas osé, d’emblée, approcher son sexe et son cul de la bouche de ma femme. C’est cette dernière qui l’a fait. Chantal a saisi Lydie par les hanches et l’a attirée à elle. Elle a placé la grosse vulve charnue à portée de sa langue et a commencé à lécher. Elle le faisait avec une certaine maladresse, mais avec ardeur. Les deux jeunes femmes s’agitaient sur le lit. Chantal avait soulevé ses reins pour mieux offrir son sexe aux coups de langue et aux succions de Lydie. Cela m’excitait énormément de voir le fin visage de petite fille sage de ma femme, s’enfoncer entre les grosses fesses obscènes de Lydie. A un moment, la femme de Roger, au comble de l’excitation, a crié quelque chose. Chantal a approché sa bouche de l’anus de Lydie, elle l’a plaquée sur la grosse corolle mauve, elle y fait passer sa langue. Lydie a réagi en écartant en grand les cuisses de Chantal et en la suçant plus fort. De dehors, on entendait assez nettement des gémissements, elles devaient jouir toutes les deux. Roger m’a dit :

— Ah, on est bien comme des cons tous les deux… j’ai bien envie d’aller les rejoindre, mais vaut mieux pas.

Après être demeurée quelques instants inerte sur le lit, Lydie s’est relevée et a rajusté sa chemise de nuit. Chantal, dont le visage était encore rouge et défait, a ramassé le plateau avec les tasses. Elles sont sorties de la chambre. Roger et moi, nous ne savions pas trop que faire, nous étions très excités, mais nos femmes venaient de s’envoyer en l’air, ce n’était peut-être pas le bon moment pour tenter quelque chose. Nous avions du mal à revenir de notre surprise, nous nous sentions complètement idiots. Nous avons fini par nous partager les croissants et les brioches, et nous sommes rentrés chacun dans notre bungalow. Chantal prenait sa douche, j’ai fait du café. Elle est sortie de la salle de bains, fraîche et pimpante, nous avons mangé de bon appétit les croissants et les brioches. Et c’est elle-même, avant que j’aborde le sujet, qui m’a parlé de la visite de Lydie. Je lui ai avoué que Roger et moi nous les avions regardées faire. Du coup, nous sommes retournés dans la chambre et nous avons fait l’amour une dernière fois avant de reprendre la route de Paris. Au moment de démarrer, nous avons voulu dire au revoir à Roger et Lydie. Leur voiture était garée sur le terre-plein, ils n’étaient pas encore partis, mais la porte était bouclée de l’intérieur et tous les rideaux étaient hermétiquement fermés. J’ai dit à Chantal :

— Ils doivent s’en donner à cœur joie là-dedans.

10

Le moulin de la cantatrice

Avant que nous ayons pu organiser un autre week-end dans les Ardennes, la mère de ma femme, qui était très âgée, a fait une crise, d’amnésie, je crois, elle ne se souvenait plus de son nom, elle ne reconnaissait plus son mari. On l’a mise en observation dans un hôpital psychiatrique. Chantal est partie immédiatement pour Lyon où vivaient ses parents. Elle se proposait d’aider son père à tenir son ménage et de visiter sa mère tous les jours à l’hôpital. Chantal est restée absente un peu plus de trois semaines. Il s’est trouvé que dans le même temps, Lydie, qui avait besoin de beaucoup d’argent de poche pour s’acheter les vêtements et sous-vêtements de luxe dont elle avait envie, en plus de ceux que Roger lui offrait maintenant très régulièrement, venait d’accepter un remplacement de barmaid de nuit dans une boîte de femmes entre elles. Elle faisait ainsi d’une pierre deux coups. « Elle est comme les mecs », me disait Roger. « Elle aime l’argent et les femmes. » Mon copain, tout comme moi, n’allait pratiquement pas voir sa femme pendant un mois. Il m’a proposé que nous nous portions volontaires pour le service de nuit à la caserne. Il m’a dit que nous pourrions de cette façon arrondir nos primes, et qu’avec un peu de chance, il nous arriverait peut-être quelques histoires tordues, comme ça s’était passé pour lui quand il avait fait équipe de nuit avec Tony l’année précédente.

Roger et moi, nous avons pris nos quartiers de nuit au standard de la caserne, qu’on appelait familièrement « l’aquarium » parce qu’il était entouré de vitres épaisses et colorées en verre fumé. Le premier soir, Roger m’a expliqué le fonctionnement des boutons clignotants du grand tableau de bord et la façon de répondre aux appels qui allaient arriver sur la batterie des téléphones rouges. Nous nous sommes fait du café fort et nous avons parlé de nos femmes et de nos histoires de cul en général, en fumant cigarette sur cigarette..

La première semaine au standard, il ne s’est rien passé d’extraordinaire, ç’a été la routine, sans plus. Roger et moi, nous espérions toujours qu’il arrive quelque part un incident qui annonce quelque chose de sexuel, de façon à laisser le standard à l’équipe en second, et partir nous-mêmes en intervention.

Un dimanche soir, vers dix heures, un appel est arrivé qui nous a paru peut-être prometteur. Une cantatrice encore célèbre, Madame C., avait un malaise dans sa baignoire. Sa camériste, qui parlait avec une voix jeune et fraîche au bout du fil, était complètement affolée. Roger lui a dit de maintenir la tête de sa maîtresse hors de l’eau et de ne toucher à rien, nous arrivions. Mme C. habitait un moulin luxueusement rénové au bord de la Marne, j’avais vu des photos dans Paris Match. C’était à quelques kilomètres à peine de la caserne, je connaissais l’endroit. Après avoir réveillé l’équipe de secours, Roger et moi avons pris un VSAB et nous avons roulé vers le moulin de V. La grille du parc était ouverte, et aussi la porte d’entrée du bas, nous avons monté les étages en transportant notre matériel de réanimation. J’ai reconnu la voix de la jeune camériste qui nous criait depuis l’étage :

— Venez, venez vite, c’est par ici !

Nous avons suivi un couloir en nous guidant sur les appels de la jeune femme et nous nous sommes retrouvés dans une immense salle de bains toute recouverte de faïence bleu lagon. Un luxe inouï s’étalait partout, des robinets en or massif surplombaient des lavabos de marbre. La camériste, une jeune brune mignonne d’une vingtaine d’années, de type italien ou grec, soutenait hors de l’eau de la grande baignoire en marbre vert olive la tête pâle environnée de cheveux noirs de la célèbre cantatrice, toujours sans connaissance.Mme C. devait avoir quarante ans à l’époque, son visage s’était un peu empâté depuis ses dernières apparitions en public, mais elle était encore très bien. Au premier coup d’œil, Roger et moi avons compris qu’il ne s’agissait pas de quelque chose grave. En effet, le visage de Mme C. était, comme nous disons, « tonique », il ne présentait pas du tout un aspect affaissé, ne tendait pas à bleuir non plus. Donc, malgré son malaise, toutes les fonctions vitales de la jeune femme étaient normalement assurées. Il ne pouvait s’agir que d’un évanouissement plutôt léger, dû à la chaleur excessive du bain par exemple.

En tout cas, la cantatrice se trouvait nue dans une eau bleutée, où la mousse s’était entièrement délayée. Elle était bien en chair, mais pas mal du tout. Roger m’a discrètement murmuré :

— Dis donc, elle me fait bander cette grosse vache, elle doit avoir un de ces culs, la salope, laisse-moi prendre la direction des opérations, tu vas voir…

Nous avons regardé, côté à côte, pendant quelques instants, la diva flotter dans son bain. Ses gros seins très écartés terminés par de larges aréoles sombres affleuraient à la surface de l’eau bleue. On apercevait parfaitement son pubis très fourni et très noir, il ondulait comme une touffe d’algues au-dessus des fortes cuisses serrées. Nous avons tenté de rassurer la petite camériste, mais elle paraissait être de nature très émotive, elle suivait nos gestes avec des mimiques affolées. La jeune brune portait une longue chemise de nuit taillée dans un tissu de luxe, liquide, moulant, un peu comme dans les films de vampires, sur sa poitrine était brodé en lettres rouges, ce qui devait être son prénom : Mélina.

Roger et moi, nous avons commencé par sortir Mme C. de son bain, lequel était effectivement encore très chaud. A l’exception du visage, tout le corps de la diva était rose comme après un bon coup de soleil. La cantatrice avait croisé ses chevilles, ce qui fait que, malgré sa perte de conscience, elle gardait ses cuisses crispées et serrées. C’était une femme assez grande, plutôt lourde, avec un corps tout en rondeurs, mais très droit et bien charpenté, Roger et moi nous avions l’impression de manipuler une reine endormie. Nous l’avons déposée doucement sur un épais tapis de bain rose au pied de la baignoire.

Roger a pris le pouls de la diva, lui a examiné le blanc de l’œil et a appliqué son oreille sur le sein gauche pour écouter le cœur. Il m’a fait une discrète mimique avec la bouche, qui signifiait que tout était normal, il ne devait s’agir en définitive que d’un état de torpeur passager et peu profond. Avant d’entamer les manœuvres de réanimation, nous avons écarté les bras et les jambes de la jeune femme pour lui permettre de mieux respirer et faire circuler le sang. Nous nous préparions à nous rincer l’œil en observant son sexe, quand nous avons constaté, avec une inexprimable surprise, que l’extrémité d’un objet noir, épais et cylindrique, un gode ni plus ni moins, dépassait des lèvres épaisses et rougeâtres du vagin de Mme C. La petite camériste, Mélina, a poussé un cri perçant. J’ai chuchoté à l’oreille de Roger :

— Tu parles, elle était en train de se faire jouir dans l’eau bouillante, la diva, c’est ça qui lui a flanqué son malaise.

La camériste était devenue rouge comme une tomate, elle fixait d’un air étonné, épouvanté même, la base du gode noir. C’était un spécimen de grande taille, à en juger par ce que nous pouvions en apercevoir. La camériste nous a fait signe, avec un visage scandalisé, de sortir tout de suite le gode pour faire cesser cette situation scandaleuse. Elle répétait « pas de photos surtout, pas de photos, messieurs, je vous en prie », comme si nous étions des journalistes de Paris Match, au temps béni où sa maîtresse faisait la une des magazines. L’émotion lui avait plus ou moins fait perdre la tête. Roger a refusé d’ôter le gode en expliquant à Mélina que cela pourrait peut-être causer un choc nerveux à Mme C. et avoir de graves conséquences.Moi, je savais qu’il n’en n’était évidemment rien. Mon copain avait déjà une idée derrière la tête. Je me sentais moins attiré que lui par les jeunes femmes bien en chair, mais j’étais excité quand même. Plutôt d’ailleurs par la petite camériste, nerveuse et mince dans sa longue chemise de nuit à l’ancienne.

Roger, qui surveillait l’état de la diva, m’a dit à voix haute de façon à être entendu de la camériste :

— Je lui trouve le visage un peu pâle à Mme C., et puis elle prend la chair de poule. On va commencer par lui faire circuler le sang.

Il a demandé à Mélina de nous apporter une serviette de bain, la plus grande et la plus épaisse possible. Pendant que Mélina s’affairait dans les armoires, Roger m’a fait un clin d’œil.

— Tu vas frotter en haut et moi en bas, on va déjà lui activer la circulation, il faut insister sur les points sensibles, ça pourrait déjà la faire revenir…

La camériste nous a passé une grande serviette rose que nous avons étalée sur la diva. Roger et moi, nous nous sommes agenouillés près d’elle. Mélina, un peu en retrait, suivait attentivement les opérations, elle était déjà un peu rassurée sur l’état de santé de sa maîtresse. Roger a commencé à frotter les petits pieds blancs de Mme C. et a remonté le long des jambes. Moi, j’ai bichonné le ventre de la jeune femme et j’en suis très vite venu à ses seins. Je les ai enrobés dans la serviette, ils paraissaient encore plus gros comme ça. Je les ai essuyés en douceur d’abord, puis de plus en plus fort. C’était agréable, je n’avais jamais encore connu de femme pourvue de si grosses mamelles, je les sentais vivre, réagir, lourdes et souples, sous mes doigts. Je les ai palpées à mains nues sous la serviette de bain, en cachette de la camériste. J’incrustais bien mes doigts dans les chairs, je tripotais les larges aréoles très lisses. Sous mes attouchements, les mamelons devenaient gros comme des phalanges de petit doigt, et prenaient la couleur des aubergines.

La diva laissait filtrer des gémissements à peine audibles par sa bouche entrouverte. J’ai vu que Roger, lui, avait rapidement remonté ses mains le long des cuisses de la jeune femme, il frottait les bords du vagin, tout près du gode enfoncé. Il m’a bien semblé que l’objet noir bougeait tout seul d’avant en arrière. J’ai compris que la diva s’excitait de plus en plus sous nos caresses, et que, tout naturellement, son sexe s’animait de mouvements incontrôlés. La muqueuse vaginale exerçait des pressions et des succions sur le gode, et paraissait se branler toute seule avec l’objet. Les joues de Mme C. étaient devenues rouges maintenant, et ses longs faux-cils demeuraient légèrement entrouverts. La diva était entièrement revenue à elle, elle nous observait, Roger et moi, et pourtant elle continuait à jouer les évanouies. Sans doute, cela lui plaisait-il de se laisser manipuler par nous. Son souffle, qu’elle retenait, s’accélérait.

Sous prétexte de lui pratiquer un bouche-à-bouche pour qu’elle reprenne définitivement ses esprits, j’ai collé mes lèvres contre les siennes. La diva a réagi aussitôt, sa langue chaude, épaisse a pénétré dans ma bouche. Elle l’a retirée au bout d’un moment parce que Roger la masturbait sous la serviette en tripotant le gode. Elle a ouvert grande sa bouche et a commencé à pousser des plaintes rauques, elle manifestait sa jouissance sans aucune retenue. Elle a écarté ses cuisses et les a relevées au-dessus de son ventre. Alors Roger a saisi l’extrémité du gode à pleine main et s’est mis à le pistonner dans la vulve de la jeune femme. L’objet énorme entrait et sortait en se couvrant de mouille brillante. Il entraînait les grandes lèvres de la vulve à l’intérieur de la cavité en la pénétrant. Au retour, celles-ci se déployaient, rouges, épaisses, avec des bords gonflés, d’un dessin très découpé. La diva soulevait ses fesses, secouait ses cuisses, faisait aller sa tête de droite et de gauche sur le tapis de bain. La camériste, Mélina, avait enfin compris ce qui se passait, elle était devenue cramoisie de honte,elle ne parvenait pas à articuler un mot. La diva, elle, par contre, criait et parlait.

— Oui, oui, c’est ça, plus vite le gode… pince-moi les seins, toi, fort, ah ! j’aime… un doigt, un doigt dans le cul, s’il te plaît, vite !

Roger a introduit l’objet noir à fond et il a écarté les lourdes fesses, redevenues de couleur laiteuse, de la jeune femme. Il a appliqué le bout de son doigt contre l’anus très plissé, en forme de dépression marron clair, il a d’abord fait pénétrer une phalange, puis a fait coulisser son doigt entier. Mme C. avait ouvert ses yeux, ils étaient verts, mais un peu vitreux, elle jouissait. La petite camériste, comme assommée par ce spectacle, s’était laissé choir sur un tabouret blanc. Elle se branlait plus ou moins, mais on aurait dit que c’était sans vraiment s’en rendre compte, sa main grattait sa chemise de nuit entre ses cuisses. Roger, quand il a achevé de faire jouir la diva, a ouvert sa braguette et sorti sa queue trop à l’étroit dans son pantalon. Mme C. a tout de suite aperçu le sexe nu, elle s’est écriée :

— Enlève le gode et mets ta bite à la place !

Elle s’est adressée à la camériste d’un ton autoritaire :

— Mélina, occupe-toi de l’autre monsieur au lieu de t’amuser toute seule comme une idiote !

Roger avait extrait le gode et s’était allongé entre les cuisses de la diva, il poussait son sexe dans la vulve, la jeune femme s’est exclamée :

— Ah ! on ne m’a pas baisée pour de bon depuis des mois…

Moi, je me suis dirigé vers la petite camériste, je l’ai relevée de son tabouret et je me suis assis à sa place. J’ai sorti mon sexe et je l’ai attirée à moi en relevant sa chemise de nuit sur ses cuisses. Je ne pouvais pas voir son sexe caché dans les plis de son vêtement. La camériste avait passé sa main derrière elle sous ses fesses, elle maintenait mon sexe à la verticale et elle sautillait dessus pour le faire pénétrer. Elle entendait tout comme moi les cris stridents, tout proches, de sa maîtresse, sur laquelle Roger se déchaînait. Cela surexcitait visiblement Mélina, ses cheveux tombaient en désordre sur ses yeux, un rictus tordait sa petite bouche pendant qu’elle s’agitait sur mon sexe. Sa paroi vaginale, exceptionnellement serrée et chaude, coulissait lentement par à-coups le long de ma tige. Je sentais le fourreau intime de la toute jeune femme progressivement s’assouplir, s’humidifier, avoir des spasmes. Les fesses de Mélina reposaient sur mes cuisses maintenant, elle sautillait sur place avec ma queue enfoncée tout entière dans son vagin. J’ai voulu voir nos sexes emmanchés et j’ai soulevé sa chemise de nuit. Elle a courbé la tête pour regarder aussi. Le pubis de Mélina portait peu de poils, ils étaient très bouclés et très noirs, ses grandes lèvres allongées, de couleur foncée, peu épaisses, s’écartaient largement vers le bas pour enserrer ma queue. La jeune femme perdait beaucoup de mouille, de grosses larmes claires suintaient le long de la racine de mon sexe avant de se répandre dans mes poils et de ruisseler sur mes couilles. J’ai remonté mes mains le long de son ventre sous sa chemise de nuit, j’ai pressé ses seins en forme de petites poires fermes. La camériste a gémi et s’est contractée tout entière. J’étais tellement excité que j’ai éjaculé tout de suite. Mélina a réagi en recevant mes giclées tout au fond de son vagin étroit, elle s’est cambrée en murmurant des mots rocailleux, en grec, je suppose, dont beaucoup finissaient par « os ». Elle s’est agitée sur mon sexe jusqu’à ce qu’elle jouisse à son tour, elle a poussé un profond soupir de satisfaction, elle non plus peut-être n’avait pas baisé depuis longtemps.

La cantatrice s’était relevée, elle avait chaussé de hautes savates de bois et s’était enveloppée dans un peignoir de bain voluptueux, couleur de feu. Elle nous a raccompagnés jusqu’à la porte d’entrée escortée par sa camériste qui baissait la tête avec timidité. Elle nous a dit de passer quand nous voulions, mais de téléphoner avant, elle voyageait beaucoup, n’était pas très souvent à Paris.Elle a agité la main sur le perron du moulin en signe d’adieu, son autre main était posée sur la hanche de la camériste. Il était tard dans la nuit, il m’a semblé comprendre que les deux jeunes femmes, malgré la fatigue, allaient s’amuser encore avec le gros gode, ou avec un autre, la cantatrice en avait peut-être toute une collection. Je les imaginais toutes les deux se roulant dans le grand lit de la diva, monumental probablement, et à colonnes torsadées, avec rideaux à cordons pourpres et glands dorés.

11

Accident au pensionnat

Quelques jours à peine après cette histoire, vers une heure du matin, alors que Roger et moi étions occupés à vider une bouteille de bourbon que nous avions reçue en cadeau après le sauvetage d’un petit chat sur une gouttière, un appel mystérieux est arrivé au standard. Une voix féminine et angoissée nous appelait depuis l’internat du grand lycée de jeunes filles de C. La jeune femme au bout du fil disait être surveillante de dortoir dans cet internat, elle nous annonçait qu’une des jeunes lycéennes avait un grave ennui, mais qu’elle ne pouvait pas nous en dire plus, c’était une affaire très gênante. J’ai essayé de faire préciser à la jeune femme de quoi il s’agissait pour que nous puissions prévoir notre matériel en conséquence. Roger qui avait pris l’écoute à côté de moi m’a fait signe qu’il pensait que cette histoire sentait le sexe à plein nez. J’ai fini par faire lâcher quelques bribes à ma correspondante.

— C’est… c’est un objet qui a été… introduit, vous comprenez, et qui ne veut pas ressortir…

Roger et moi avons échangé un clin d’œil entendu. La surveillante a ajouté que si nous pouvions arriver discrètement pour éviter de réveiller tout le lycée et éviter le scandale, elle nous en serait très reconnaissante, et la jeune fille qui avait cet ennui également : c’était la fille d’une des sommités de la région, et cette histoire pouvait avoir des conséquences sur la carrière du père. J’ai promis que nous arriverions tous feux éteints, en silence, et avec le matériel minimum.

En roulant vers le lycée par les rues désertes, et en nous passant, par-dessus le volant, la bouteille de bourbon que nous avions emportée avec nous, Roger et moi,nous faisions des pronostics sur ce qui nous attendait. Il devait s’agir d’un objet quelconque, bougie ou je ne sais quoi, coincé dans le vagin de la gamine. Auquel cas, il suffisait de pratiquer un toucher vaginal ou à la rigueur d’utiliser nos pinces cochères pour retirer l’objet. La correspondante nous avait bien spécifié qu’il n’y avait pas d’hémorragie, il ne s’agissait donc pas d’un objet en verre qui se serait cassé, comme un tube à essai par exemple. Nous avons garé le VSAB à plusieurs rues du lycée et nous avons poursuivi à pied. A la grille du vieux et sinistre bâtiment, quelqu’un nous attendait dans l’ombre. Une lampe électrique s’est allumée et une fille d’une vingtaine d’années, en chemise de nuit et robe de chambre, nous a chuchoté de la suivre en silence. Elle paraissait très anxieuse, et avait très peur qu’on nous repère des fenêtres de l’internat. Tout cela était très inhabituel pour Roger et moi, nous étions pompiers et on nous traitait comme des voleurs. La surveillante, qui portait des lunettes à grosse monture noire, nous a demandé d’une voix timide si nous voulions bien nous débarrasser de nos bottes avant de grimper dans les escaliers de bois, sinon nous allions réveiller tout le dortoir. Roger et moi, nous nous sommes regardés un peu sidérés, puis nous avons ôté nos bottes que la fille a cachées dans une poubelle vide sous l’escalier. Nous avons continué en chaussettes. L’atmosphère du lieu était désagréable, entre prison et couvent, ça sentait la pension à régime sévère, avec des règlements tatillons, et l’entretien général laissait un peu à désirer. Nous avons avancé à pas de loup d’escaliers étroits en couloirs interminables qui tournaient tout le temps. Nous longions le dortoir des grandes, et on entendait nettement des grincements de sommiers, accompagnés de quelques râles de cauchemar ou de jouissance. Roger, qui avait bu plus que moi, s’est porté à la hauteur de la surveillante qui éclairait la marche. Il lui a glissé :

— Qu’est-ce qu’elles foutent vos copines, elles se branlent ou quoi ?

La surveillante est devenue toute rouge, elle a bégayé quelque chose que je n’ai pas compris, et elle a accéléré le pas. Tout en haut du bâtiment, sous les toits, près de la lingerie, la fille a ouvert une petite porte, nous avons pénétré dans une chambrette. La surveillante portait un fichu sur la tête, peut-être pour ne pas être reconnue, elle l’a ôté à la lumière. Elle avait un visage de gouine intellectuelle avec ses cheveux très courts, ses grosses lunettes, son visage aux traits fins, mais un peu durs. Elle a dit qu’elle s’appelait Cécile, qu’elle avait vingt-cinq ans, et elle nous a indiqué son lit dans l’ombre. Une fille en chemise de nuit s’y trouvait allongée en chien de fusil, la surveillante nous l’a présentée, elle s’appelait Maud. Pendant que Cécile donnait plus de lumière, Maud se soulevait sur un coude. Je suis resté sans voix tant elle était belle. Je me suis dit que c’était un jour de chance, c’était le sexe de la plus jolie des deux que j’allais avoir le droit de tripoter.

Maud s’est mise debout. En voyant nos uniformes, elle est devenue très rouge et s’est mise à sangloter. C’était une longue fille de dix-huit ans à peine, de beaux cheveux châtains très soignés encadraient l’ovale de son visage. Elle devait faire du sport, elle paraissait à l’aise dans son corps, et sa courte chemise de nuit bordée de dentelles laissait voir des cuisses longues et musclées. Elle portait de jolies bagues à ses doigts et à son poignet une montre de grand luxe. Je me suis souvenu tout d’un coup qu’elle avait aussi quelque chose en elle, peut-être au fond du vagin, et j’ai commencé à bander.

La situation était très gênante et s’éternisait, Roger et moi, nous attendions des explications qui ne venaient pas. Les deux filles se regardaient, rougissaient, ne disaient rien, tournaient en rond. Je regardais les hautes fesses pommées de Maud soulever l’une après l’autre la mince toile blanche de sa chemise de nuit, elle avait des gestes harmonieux de la jambe, du poignet, elle n’était peut-être pas sportive, mais danseuse. C’était encore mieux. Finalement c’est Cécile qui a commencé à parler :

— Voilà, ma copine a quelque chose, comme je vous ai dit au téléphone, que nous n’arrivons pas à faire ressortir…

Maud, sans qu’on le lui demande, s’est allongée de tout son long sur le lit, prête à se laisser examiner, elle a légèrement écarté les cuisses, en même temps elle nous a lancé un regard suppliant. Sa copine s’est approchée du lit et lui a dit de se retourner. Maud, sans un mot s’est placée sur le ventre. Cécile a soulevé la chemise de nuit et a dénudé le cul. Il était superbe dans la lumière fauve qui baignait la petite chambre. Deux grandes fesses pleines, lisses, bien évasées à la base, soulignées par des fossettes profondes se serraient l’une contre l’autre sous l’effet de la peur. La surveillante a désigné du doigt la longue fente étroite et a dit :

— C’est là…

En chemin, dans l’ambulance, nous avions tiré à la courte paille, Roger et moi, à qui examinerait la fille en premier, et j’avais gagné. Je me suis donc penché sur le cul de Maud et Roger a braqué sa puissante torche électrique. La peau de la lycéenne a pris l’éclat de la porcelaine. Roger et moi nous tenions l’un près de l’autre, la bave aux lèvres, occupés à bander comme des maniaques. Nous nous sommes rapidement concertés. L’introduction d’un objet dans le vagin ne peut pas être très grave puisqu’il s’agit d’une cavité fermée, mais avec l’anus il y a danger que l’objet s’éloigne plus loin que le rectum, passe certain coude et soit ensuite très difficile à récupérer. J’ai demandé à Maud si elle sentait encore la présence de l’objet introduit. Elle est devenue rouge comme une pivoine et elle a secoué affirmativement la tête. Les choses se présentaient donc, en principe, plutôt facilement, et nous n’allions peut-être même pas avoir à nous servir des pinces cochères que nous avions emportées. J’ai prévenu Maud que j’allais pratiquer un toucher anal et vaginal pour localiser l’objet, je lui ai dit de ne pas s’offusquer et de se détendre pour faciliter mes explorations. Elle m’a répondu d’une voix embarrassée que ça lui était impossible, elle avait beaucoup trop honte. J’ai écarté difficilement, à deux mains, ses fesses musclées. Maud a réagi en crispant son cul avec plus de force encore. Je n’étais pas décidé à abandonner, il me fallait absolument localiser son anus. La fente entre ses fesses serrées était longue et profonde, je me suis mis à l’explorer avec mes doigts. Je les enfonçais profondément entre les chairs tièdes et nerveuses. J’ai entrevu un petit trou noir en étoile, bordé de chairs rose-mauve, très plissées. L’anus de la lycéenne se contractait au possible. Roger et moi, nous l’observions, excités comme des malades. J’ai fait un effort pour parler à Maud d’une voix calme.

— Ecoutez, je vous en prie, il faut vous détendre, sinon nous ne pourrons rien pour vous.

— Je me sens toute bloquée…

Je maintenais écarté, à deux doigts, le fond de son sillon fessier, j’ai étalé un peu de salive sur l’anus pour tester sa réaction. La petite corolle rose s’est crispée davantage encore. Cécile, qui suivait les opérations de près, penchée au-dessus du cul de son amie, est intervenue.

— Maud, laisse-toi un peu aller, je t’en supplie, sinon on va y passer la nuit…

Maud a rougi et s’est fâchée.

— Et c’est toi qui me dis ça ! C’est toi qui m’as mise dans cette situation avec ta saloperie de stylo.

— Oui, mais tu étais d’accord, c’est même toi qui en as eu l’idée…

— Tais-toi, tu me dégoûtes…

J’ai essayé de calmer les deux amies. Roger a sorti la bouteille de bourbon de la poche de son blouson, il l’a débouchée et l’a tendue à Maud.

— Essayez ça, ça va vous faire du bien !

Maud s’est redressée et s’est assise en tailleur sur le lit. Elle n’avait pas pris la peine de tirer sa chemise de nuit sur ses cuisses, elle nous exhibait son sexe.Elle était dotée d’une très jolie vulve, aux lèvres roses, de forme allongée, bien dessinées. Au sommet de sa fente qui s’étirait très haut, son clitoris peu marqué, d’un rose très pâle, se devinait sous ses poils châtain clair, ordonnés en triangle régulier. Maud a bu longuement au goulot, puis elle a pouffé d’un rire nerveux.

— Qu’est-ce que je fais là, dans cette chambre, à poil, avec deux beaux mecs, au milieu de la nuit ?

Cécile, qui venait d’avaler une gorgée de bourbon, lui a dit :

— Ecoute, si tu te mets à quatre pattes, en poussant bien, ce sera plus facile de faire ressortir le truc…

Cécile a aidé Maud à se placer. Elles n’avaient plus honte toutes les deux, l’alcool leur avait donné du courage mais les avait rendues maladroites. La lycéenne faisait ressortir ses fesses en les cambrant de manière obscène pendant que la surveillante lui roulait sa chemise de nuit au creux des reins. Les seins de Maud, qui paraissaient être de forme allongée, et plutôt gros, pendaient entre ses bras en faisant gonfler le coton blanc de son corsage. Elle se tenait solidement sur ses mains et ses genoux écartés. Je me suis soigneusement lavé les mains au savon avant de reprendre mes recherches intimes. Je parlais exprès dans un langage médical pour ne pas effaroucher la lycéenne qui paraissait enfin dans de bonnes dispositions.

— Je vais palper l’intérieur des deux orifices pour localiser l’objet. C’est un stylo, c’est ça ?

C’est Cécile qui a répondu.

— Oui, un gros, un Mont-Blanc grand modèle.

Maud avait fermé les yeux, elle était très rouge, elle paraissait attendre impatiemment qu’on la prenne en levrette. J’ai pensé qu’elle avait peut-être déjà l’habitude de faire l’amour dans cette position. J’ai demandé à Roger de m’aider à écarter les fesses, et à Cécile de braquer sa lampe de près. La surveillante était très rouge elle aussi, visiblement l’exhibition de son amie la troublait, peut-être était-elle en train de mouiller sa culotte. Roger a ouvert les cuisses avec ses doigts en éventail. Maud a gémi. Je voyais les chairs délicates, colorées en rose très cru de l’intérieur de son vagin, de la mouille se formait qui suintait vers le clitoris, lequel commençait à saillir, à peine teinté de rouge. L’anus s’était un peu déplissé et élargi. Ce n’était pas mes doigt que j’avais envie de faire pénétrer, mais ma queue, j’avais la bouche sèche, je déglutissais sans arrêt. J’avais mal à force de bander.

J’ai introduit avec précaution mes deux index ensemble dans les orifices. Maud a poussé une plainte rauque. Son vagin et son anus se sont violemment contractés sur mes doigts. Ils se sont rouverts instantanément et ont continué à palpiter pendant de longues secondes. Le vagin se mouillait, s’assouplissait, l’anus devenait plus chaud, de l’humidité s’y formait. J’avais un peu honte, je regardais mes gros doigts bruns, couverts de poils noirs s’enfoncer dans ces trous très nets, très lisses. Roger, tout en maintenant ouvertes les chairs intimes de la lycéenne pour me ménager un passage plus aisé, a laissé errer, comme par mégarde, son petit doigt sur le clitoris, bien sorti maintenant au milieu des poils fins. Ensuite, il a frôlé, exprès, à plusieurs reprises le petit organe. Maud a poussé un gémissement de plaisir.

Avec mon doigt enfoncé tout au fond de son vagin, j’ai palpé la paroi souple, j’ai senti un objet allongé et dur, de l’autre côté, dans l’anus profond. Pendant que Maud se tordait en gémissant, j’ai pu prendre l’objet en tenaille entre mes doigts. La mouille de l’anus rendait le stylo très glissant. La lycéenne, qui laissait filtrer de longs râles par sa bouche entrouverte, a plié ses bras et a couché sa joue dans les oreillers. Cela a eu pour effet de faire ressortir son cul et d’élargir ses orifices. J’ai poussé à fond mon doigt dans son anus, le conduit devenait de plus en plus gras et fluide. La lampe que tenait Cécile tremblait dans sa main. La surveillante était devenue très rouge, elle se mordait la lèvre.Elle avait ôté ses lunettes, son excitation la rendait belle et désirable. Maud a prononcé quelques mots d’une drôle de voix oppressée :

— Oh, faites vite, je vais pas pouvoir me retenir de…

Cécile lui a répondu du tac au tac, d’un ton vicieux :

— De quoi ? De jouir, hein, petite salope !

Je parvenais à faire bouger le stylo dans l’anus de la lycéenne en le prenant en étau à travers la membrane du vagin, que mes doigts pinçaient fort de temps en temps. Roger, lui, touchait franchement le clitoris, il le massait sous le gras de son pouce maintenant Le vagin, l’anus, le clitoris de la lycéenne se trouvaient stimulés tous en même temps. Cécile braquait sa lampe de très près. On voyait très nettement les muqueuses intimes des orifices de Maud palpiter autour de mes doigts enfoncés jusqu’aux paumes. Elle s’agitait de plus en plus nerveusement sur le lit qui grinçait. Elle s’est mise à parler d’une voix de ventre :

— Oh, mon Dieu, je me sens partir, j’en peux plus… excusez-moi, ah ! je prends mon pied…

Elle a joui très longuement, en poussant des petits cris de souris. L’odeur de la mouille vaginale se mêlait à celle, plus âcre, de l’anus et à un parfum de fleur d’oranger. Cécile, tout en tenant la lampe, se masturbait de sa main libre enfoncée dans la poche de sa robe de chambre ouverte, elle a murmuré :

— Ce qu’elle sent fort pour une grande bourgeoise !

J’ai retiré mes doigts des orifices élargis ; Maud, d’une poussée, a fait sortir le stylo de son anus. Cécile l’a récupéré et promptement fait disparaître. Maud, au lieu de s’affaler sur le lit, est demeurée à quatre pattes. Il était évident que maintenant, elle attendait de se faire baiser pour de bon. Manifestement, elle était très excitée, il n’y avait pas à hésiter. J’avais mal aux couilles à force de bander, je me suis agenouillé derrière elle, et j’ai abaissé la ceinture de mon jogging. Malgré mon envie, j’ai hésité à l’enculer, ça m’a paru brutal pour une fille si jeune. J’ai fini par ajuster mon sexe à la fente de sa vulve. Elle a poussé un grand soupir de soulagement, elle a ouvert davantage ses cuisses et creusé ses reins. Mon gland a glissé facilement à l’intérieur de son vagin, elle n’était plus vierge, mais elle était encore très serrée. Tout en effectuant des va-et-vient en douceur dans le sexe de Maud, avec mes mains plaquées sur ses fesses, j’ai regardé ce qui se passait à côté. Roger, installé dans un petit fauteuil, se faisait manipuler le sexe par la surveillante, celle-ci paraissait sidérée, elle n’avait visiblement pas l’habitude, elle répétait d’une voix enrouée :

— Qu’est-ce que c’est gros, ces choses d’homme…

Elle le branlait maladroitement, mais Roger avait l’air d’aimer ça. Il avait passé sa main sous la longue chemise de nuit, il palpait la vulve de Cécile. Il a relevé le vêtement blanc, la surveillante était pourvue d’une vulve très poilue et noire, avec des lèvres plutôt petites, très épaisses, d’un rouge bistré. Son clitoris gonflé, violacé, pointait. Roger et la surveillante se masturbaient mutuellement, et ils nous regardaient Maud et moi. La lycéenne se laissait bercer par mes lents coups de reins sur le lit, dont les ressorts grinçaient doucement, elle avait enfoncé sa joue au plus profond des oreillers, et j’ai constaté avec surprise qu’elle suçait son pouce tout en geignant voluptueusement. J’ai joui très fort, tout au fond, c’était sûrement la plus belle fille que j’avais jamais eue.

Après avoir un peu repris son souffle, Maud s’est levée et s’est dirigée avec sa chemise de nuit relevée sur les fesses vers le petit lavabo de la chambre. Elle a tourné le dos à la petite vasque en émail. La lycéenne était grande, et en s’appuyant sur une seule jambe tendue, elle a pu faire passer ses fesses par-dessus le rebord du lavabo. Elle a ouvert le robinet d’eau chaude dans son dos, et elle s’est rincé le sexe face à nous après avoir laissé s’écouler le sperme. Ensuite, elle a fait pipi dans cette étrange, mais très élégante position. Nous avons fait circuler la bouteille de bourbon et nous l’avons définitivement vidée.

Le jour n’allait plus tarder à se lever, les deux filles, très gentiment, ont tenu à nous raccompagner jusqu’au camion garé à quelques rues du lycée, elles ont promis de venir nous rendre visite à la caserne.

12

La masochiste

En partant du pensionnat, Roger et moi nous avions évidemment pensé à récupérer nos bottes dans la poubelle sous l’escalier, mais nous avions oublié dans la chambre de Cécile la trousse d’urgence où se trouvaient en autres choses la paire de pinces cochères dont nous n’avions finalement pas eu besoin pour extraire l’objet de l’anus de Maud. Les deux filles sont venues un samedi matin nous rapporter cette trousse à la caserne. Roger et moi, nous venions de finir notre service de la nuit, nous traversions la cour pour aller nous changer au vestiaire. Les deux filles nous ont accompagnés en discutant de choses et d’autres, nous nous sommes déshabillés sans façon devant elles. A cette heure-là, les vestiaires étaient vides. Les deux filles paraissaient excitées, nerveusement, sexuellement. Cécile nous a lancé :

— Nous avons bu du café et fait l’amour toute la nuit dans ma chambre, nous pensions à vous deux… nous avions envie de vous appeler.

Roger et moi, nous leur avons exhibé nos queues sous la douche. Après nous avons traîné tout nus de droite et de gauche dans le vestiaire, au lieu de nous rhabiller. Les deux filles ne quittaient pas des yeux nos sexes à moitié bandés et décalottés.

— En plein jour, ça change, c’est pas les mêmes couleurs, ça paraît plus vrai, plus…

Cécile parlait tout le temps. Je l’ai entraînée dans un coin du vestiaire, elle a tout de suite accepté de me toucher le sexe, puis de le sucer. Elle s’est tue enfin. Roger, de son côté, encourageait Maud à s’occuper de lui, c’était bien son tour. Nous étions donc assis tout nus sur les bancs des vestiaires en train de nous faire sucer parles deux filles, quand Mireille a surgi, comme elle en avait l’habitude. Elle s’est écriée :

— Ah, les salauds, je m’en souviendrai…

Et elle a tourné les talons, furieuse ; nous avons été quelques semaines sans la voir, et puis elle est revenue. Maud et Cécile, à ce moment-là, avaient quitté le lycée qui décidément leur pesait, elles étaient parties ensemble pour l’Amérique du Sud. Nous avons reçu à la caserne une carte postale du Costa Rica quelques mois plus tard.

Le retour de ma femme approchait, elle n’en avait plus que pour quelques jours à soigner sa mère, laquelle avait à peu près retrouvé la mémoire. La nuit, à la caserne, je tenais donc le standard en compagnie de Roger. En cas de pépin, ou d’intervention de notre part sur un accident, une équipe de secours était prête à nous relayer pour surveiller les voyants clignotants et les téléphones rouges. Il s’agissait de deux collègues habitués à faire la nuit en cas de besoin, Raymond et Marcel, deux costauds, très bruns, d’origine italienne. Bien sûr, Roger et moi, nous leur avions raconté ce qui nous était arrivé, les derniers temps, avec la diva, les filles du pensionnat, et d’autres choses encore. Raymond et Marcel étaient fous de jalousie. Pendant les nuits où nous avions vécu des aventures sexuelles, eux avaient gardé le standard à notre place. Et quand, à leur tour, ils avaient été appelés en intervention, ç’avait été sur des incendies, des accidents, dont ils étaient revenus complètement crevés et noircis, sans avoir rencontré l’ombre d’une occasion de baise.

Ils avaient décidé de prendre leur revanche. Et quand un soir, nous avons été appelés pour un banal incendie dans une chambre de bonne, Raymond et Marcel, qui auraient dû y aller, se sont croisé les bras et nous ont dit d’y aller à leur place. Leur réaction pouvait se comprendre, c’était deux bons copains, Roger et moi les avons laissé boire leurs cafés en gardant le standard, et nous avons embarqué à bord du Fourgon dévidoir grande puissance, ce qu’on appelle le camion des pompiers, avec la grande échelle et les lances à incendie. Il était minuit, le feu venait de prendre au septième étage d’un immeuble. Dès notre arrivée sur les lieux, nous avons aperçu une jeune fille qui poussait des cris dans les flammes et les fumées noires. Nous avons hissé la grande échelle et arrosé les bords de la fenêtre. Il se trouvait que c’était à mon tour d’intervenir le premier, j’ai escaladé la grande échelle en courant. La locataire de la chambre de bonne en flammes était une fille d’une vingtaine d’années environ, au bord de l’évanouissement, elle tenait dans ses bras un tout petit chat. Je l’ai emportée rapidement, elle et son chat, et je l’ai ramenée au fourgon, la légèreté de son corps m’a un peu surpris. Pendant que les copains montés à l’échelle après moi, et ceux qui étaient passés par les escaliers, éteignaient le feu, j’ai fait respirer un peu d’oxygène à la jeune femme. Elle avait eu très peur, et, de plus, elle avait tout perdu dans l’incendie, ses vêtements, ses meubles. Je l’ai réconfortée. Elle s’appelait Léopoldine, elle avait vingt et un ans, elle était plutôt petite et mince. Elle avait un côté chat efflanqué, mais son pull noir, de laine extensible, moulait de près ses petits seins, et sous sa jupe, noire elle aussi, on devinait des cuisses longues, mais plutôt fortes. Elle suivait des études de lettres à Censier, ses parents qui vivaient en province lui envoyaient un peu d’argent et elle faisait du baby-sitting pour compléter.

Elle a commencé à se sentir mieux, et nous sommes descendus du camion. Tout ce qui restait de sa chambre était entassé en débris noircis au bord du trottoir. Elle s’est passé la main sur le front.

— Mais où est-ce que je vais dormir cette nuit ? Je suis seule à Paris.

Nous nous sommes regardés. Chantal se trouvait encore à Lyon pour quelques jours, je pouvais sans problème loger Léopoldine, pour cette nuit-là, au moins. Elle a accepté avec soulagement de venir chez moi. Pendant le chemin de retour à la caserne dans le fourgon,elle m’a constamment tenu la main, elle me considérait comme son sauveur, et doublement puisque j’allais l’héberger pour la nuit. Je l’ai installée dans ma voiture, je me suis changé dans les vestiaires et j’ai retrouvé Roger qui avait participé à l’extinction du feu depuis les escaliers de l’immeuble. Je lui ai demandé d’aller annoncer à Raymond et Marcel qu’après l’incendie de la chambre de bonne, j’avais tout bonnement ramené la fille, qui était jeune et plutôt mignonne, chez moi.

Dans la voiture, Léopoldine a posé sa tête sur mon épaule, il était tout à fait évident que nous allions coucher ensemble. En arrivant à la maison, nous avons avalé un morceau en vitesse à la cuisine. J’ai pu voir Léopoldine de près à la lumière. Elle avait une petite mine encore pâle, mais aussi une grosse bouche sensuelle. De longs cheveux lisses châtain clair, presque blonds, encadraient ses yeux très bleus. Elle faisait penser à une poupée fragile. Cependant, elle était pourvue de petits seins et de petites fesses bien renflés, qui attiraient l’œil et contrastaient avec la minceur de sa silhouette.

Léopoldine se sentait épuisée, sale, elle avait envie de prendre une douche. Je l’ai laissée dans la salle de bains, je suis allé l’attendre dans la chambre. Je me suis déshabillé, puis je me suis couché, j’ai fumé au lit. Elle est venue me rejoindre au bout de peu de temps dans la chambre, elle était toute nue, elle grelottait. Elle cachait pudiquement ses seins, son sexe avec ses mains. J’ai remarqué, malgré la pénombre, de longues traces sombres sur ses cuisses, avant qu’elle se glisse sous les draps et se pelotonne contre moi. Elle répétait d’une petite voix :

— J’ai froid, j’ai peur, j’ai peur de ne pas te plaire…

Les marques que j’avais vues sur son corps m’avaient intrigué, j’ai voulu en avoir le cœur net. J’ai donné plus de lumière et j’ai repoussé les draps. Léopoldine a plaqué ses mains sur son sexe, elle m’a adressé un regard suppliant. Ses petits seins allongés et dodus portaient, comme ses cuisses, des traces violettes, conséquence, semblait-il, de coups appliqués avec un ceinturon.

— Qui est-ce qui t’a fait ça ?

— C’est rien, je t’expliquerai…

D’autres marques mauves striaient l’intérieur de ses cuisses. J’ai écarté de force ses mains croisées sur son sexe. Son pubis châtain foncé, abondant, qui s’étalait haut sur son bas-ventre, bordait aussi les côtés de sa vulve. L’aspect tuméfié de celle-ci m’a fait une très forte impression. Les chairs violacées, gonflées, s’avançaient massivement tout en s’écartant largement de part et d’autre de la fente mouillée. A cause des coups qu’elle avait reçus, et aussi de son trouble visible, la petite Léopoldine, malgré son allure de poupée triste, était pourvue d’une grosse vulve mafflue de salope excitée. Son clitoris tout boursouflé et lisse me fascinait C’était la première fois que je pouvais observer les marques d’une punition en règle sur un sexe de femme. Cela m’a étonné, mais je dois avouer que je me suis senti très excité tout d’un coup, je me suis mis à bander. J’ai commencé à effleurer, puis à toucher les muqueuses dilatées, écarquillées de cette vulve bestiale. J’ai demandé à Léopoldine si cela lui faisait mal.

— Non, plus maintenant, ça remonte à une semaine.

— Mais qui t’a fait ça ?

— Je ne peux pas te le dire, c’est quelqu’un avec qui j’ai des relations spéciales. C’est un flic avec son ceinturon de service, si tu veux savoir…

— Et tu ne pouvais pas aller chez lui ce soir ?

— Non, il est marié, il a quarante ans, des enfants…

— Et vous vous voyez où ?

— Dans ma chambre, celle qui a brûlé ce soir.

J’ai étendu lentement de la salive du bout de mon doigt sur les grandes lèvres de son sexe, attirantes comme des beignets brillants d’huile. J’ai massé aussi les aréoles d’un rose très clair de ses seins, que les coups de ceinturon avaient fait s’élargir. Léopoldine s’excitait de plus en plus, elle a pris mon sexe entre ses doigts, elle l’a tripoté, puis elle l’a décalotté. On sentait qu’elle aimait beaucoup la bite. Elle fixait la mienne de tout près, suivant du doigt le dessin des veines.

— Ta queue, elle est comme une matraque, c’est tout dur, on pourrait faire mal avec ça…

Elle a attiré mon sexe vers elle, l’a dirigé vers sa vulve. Je me suis allongé sur son ventre. Je l’ai pénétrée, j’ai commencé à effectuer des va-et-vient. Chose étrange, Léopoldine qui m’avait paru très excitée juste avant, ne réagissait presque pas. J’ai accéléré mes mouvements, cela ne lui a fait aucun effet, elle demeurait presque inerte. Je me suis arrêté avant de jouir, je me suis retiré et je lui ai demandé ce qui n’allait pas. Elle était gênée, elle s’est remise à jouer avec ma queue. Elle a désigné mon ceinturon de pompier sur le dossier d’une chaise.

— C’est difficile à dire, j’ai honte de te dire ça, mais tu vois, j’ai envie que tu me fasses mal d’abord.

— Comme le flic ?

— J’ai toujours été comme ça. C’est mon oncle qui m’a initiée quand j’étais toute petite. Il avait des chevaux à la campagne, et toute une collection de cravaches aussi. Il me fouettait avant de me baiser, j’adorais ça. C’est plus fort que moi maintenant, tu comprends ?

Je me sentais énervé, j’avais allumé un cigare qui traînait dans le tiroir de ma table de nuit. Elle a repris sur un ton exalté :

— J’ai envie que tu me fouettes avec ton ceinturon, que tu me matraques avec ta bite, que tu me brûles, même, avec ton cigare…

C’était la première fois que je tombais sur une fille comme elle. A la caserne, dans la salle de repos, des bouquins et des bandes dessinées porno traînaient sur les banquettes. J’en avais lu beaucoup qui montraient, décrivaient des rituels sado-maso. Ces histoires m’avaient excité, mais je ne pensais pas que ça existait à ce point, en vrai.

Un peu par jeu, j’ai promené mon cigare autour des mamelons de Léopoldine. A ma grande surprise, ils ont immédiatement réagi, en se dilatant démesurément. Leur couleur rose est devenue de plus en plus claire, presque transparente, ils sont devenus longs et pointus. Léopoldine s’était renversée en arrière, son visage avait rougi, elle respirait vite. Elle a écarté les cuisses et a commencé à se masturber, en se pinçant et tirant sur son clitoris. Elle m’a murmuré :

— Excuse-moi de le faire devant toi, mais j’ai envie de jouir maintenant… Je t’en prie, chauffe-moi aussi la fente !

J’ai un peu hésité, puis j’ai approché le bout rougeoyant du cigare à quelques centimètres de sa vulve. J’ai fait monter et descendre lentement ma main. Léopoldine regardait, fascinée. Elle chuchotait d’une drôle de voix :

— Ah, ça chauffe, ça brûle… si tu savais ce que ça m’excite !

De la mouille a commencé à suinter de sa fente. Ses muqueuses intimes réagissaient à la forte chaleur, à la proximité de la menace surtout, elles avaient tendance à s’écarter, à former un calice de chair de plus en plus ouvert et rouge. Léopoldine a plaqué ses mains à plat à l’intérieur de ses cuisses, elle les a écartées tant qu’elle a pu. Elle offrait toute sa chatte déployée à l’extrémité du cylindre incandescent. En approchant plus encore la grosse braise rouge, j’ai éclairé l’entrée de son vagin. A l’intérieur, la paroi violacée s’est contractée, puis elle s’est élargie d’un coup, dans un spasme en se recouvrant de mouille. Léopoldine râlait.

— Rentre-moi ta matraque, maintenant !

J’ai posé le cigare, je me suis placé entre ses cuisses. Elle paraissait folle d’excitation. Elle a pris mon sexe à deux mains, l’une serrant la base, l’autre pressant fébrilement le gland. Elle répétait :

— C’est chaud, là, le gros bout tout rouge comme la braise…

Elle a introduit elle-même ma tige dans les chairs toute molles de son sexe. Elle maintenait mon organe par la racine, le faisant entrer et sortir. Elle se masturbait avec, de plus en plus fort, de plus en vite. En même temps, elle me palpait les couilles. Je sentais la paroi souple de sa gaine se mouler autour de mon gland, s’écarter, revenir en se pressant pendant que la mouille coulait en abondance. J’avais rarement baisé avec une fille aussi survoltée, ça m’a excité, je ne savais plus trop ce que je faisais. Je lui ai malaxé vicieusement les seins, puis j’ai passé mes mains sous ses fesses de petite fille, lisses et très compactes. Je les ai pressées à lui faire mal, je les ai écartées d’un coup, je sentais son anus tout chaud sous mes doigts. Léopoldine piaillait d’une voix suraiguë.

— C’est ça, écartèle-moi, déchire-moi le cul…

Elle jouissait, son bas-ventre se creusait comme pour mieux avaler mon sexe. Elle pantelait sous moi, j’ai éjaculé en fortes giclées dans son vagin, lequel agissait, sans qu’elle s’en rende compte dans sa demi-inconscience, comme une véritable pompe aspirante.

Le lendemain, pendant la nuit de veille au standard, j’ai raconté ma soirée en détail à Roger, Raymond et Marcel. Ils ont été impressionnés, ils n’avaient, eux, encore jamais rencontré une maso aussi allumée que Léopoldine. Celle-ci a passé encore quelques jours à la maison, et puis Chantal ayant annoncé son retour imminent, elle a dû partir. Elle m’a dit qu’elle retournait chez ses parents en Normandie. Son oncle, l’éleveur de chevaux, collectionneur de cravaches, était veuf depuis quelque temps, elle avait bien envie d’aller passer quelque temps chez lui.

13

Le grand professeur

Chantal est revenue par le train. Je suis allé la chercher en voiture à la gare de Lyon. Je ne l’avais pas vue depuis près d’un mois. Elle avait commencé à changer de comportement, d’allure, avant son départ. Nos séances privées, le week-end avec Roger et Lydie lui avaient fait prendre conscience qu’elle était plus que jamais belle et excitante. Sur le quai de la gare, elle m’a impressionné, j’ai mis plusieurs secondes à la reconnaître. Elle avançait juchée sur de très hauts talons, de forme très bizarre, et elle portait un maxi-manteau léger, et ouvert de haut en bas sur une minirobe noire qui s’arrêtait haut sur les cuisses, des bas noirs complétaient sa tenue qui m’a paru hors de prix. Des hommes se retournaient sur son passage. Elle était très contente de me retrouver. Je lui ai demandé d’où venaient tous ces vêtements de luxe que je ne connaissais pas. Elle s’est un peu troublée, elle m’a répondu qu’elle m’en parlerait un petit peu plus tard.

Nous avons pris la voiture et roulé vers la banlieue Est. Je profitais de chaque feu rouge pour passer ma main entre ses longues cuisses, sous le bord de la minijupe noire. Je touchais la chair tiède, douce au-dessus de ses porte-jarretelles. Je palpais l’empiècement de son étroite culotte de mousseline noire. Au-dessous, je sentais battre sa vulve molle, compressée par le triangle transparent, d’où dépassaient des poils follets. Je bandais, j’avais très hâte d’arriver. De son côté, elle caressait la bosse de mon pantalon. Elle me charriait un peu.

— Eh ben, je te fais de l’effet, je t’ai manqué, on dirait… tu ne m’as pas écrit une seule fois, tu t’es bien amusé avec ton copain Roger ?

Tout en conduisant, je lui ai raconté en détail toutes les histoires qui nous étaient arrivées pendant son absence. Je lui ai parlé de la cantatrice et de sa camériste, de Maud et de Cécile, je lui ai même avoué que Léopoldine avait passé plusieurs nuits à la maison et avait dormi dans notre lit. Quand je lui ai demandé ce qu’elle avait fait, elle, elle a un peu rougi, et elle est restée très évasive. Je l’ai pressée de questions. Elle m’a dit que pendant ces trois semaines, elle était allée voir sa mère à l’hôpital tous les matins. Elle lisait pendant quelques heures près du lit de la malade abrutie par les médicaments. Ensuite, elle faisait des courses pour son père, et elle tenait le ménage de la maison. Mais je sentais bien qu’il y avait plus ou moins anguille sous roche et je ne la lâchais pas. Elle a fini par m’avouer qu’il lui était arrivé certaines choses. Une jeune infirmière l’avait draguée à l’hôpital, elles s’étaient enfermées toutes les deux dans une cabine de déshabillage, et elles s’étaient rapidement caressées. La fille n’était pas si experte que Lydie, et Chantal était restée sur sa faim.

Mais surtout, elle avait eu une histoire avec le psychiatre de l’hôpital, le professeur L., un homme plutôt bizarre. Elle devait d’ailleurs le revoir à Paris, où il séjournait une semaine sur deux pour tenir son séminaire et donner des interviews. Elle avait trouvé cet homme à la fois attirant et inquiétant. De plus, il était très riche, le tiroir du bureau de son cabinet de consultation débordait de billets de banque, il lui en avait fait remettre une poignée, et c’était avec cet argent qu’elle s’était acheté les vêtements sexy qu’elle portait sur elle. Nous arrivions à notre pavillon, elle a ajouté qu’elle me raconterait toute l’histoire en détail après avoir bu un coup et fait l’amour.

Je désirais que nous reprenions tout de suite nos bonnes habitudes. J’allais servir deux pastis bien tassés, mais Chantal m’a annoncé qu’elle préférait le whisky maintenant. J’ai préparé deux scotchs avec de la glace.

J’avais très hâte de retrouver ma femme nue dans notre lit, et j’ai eu l’impression qu’elle en avait très envie aussi. Nous avons emporté nos whiskys dans la chambre. Tout en buvant, Chantal s’est débarrassée de son manteau et de ses extraordinaires chaussures. C’était de véritables cothurnes, je n’en avais encore jamais vu de semblables. Elles étaient d’une couleur jaune un peu fauve de banane trop mûre, et de forme plutôt baroque, avec des semelles épaisses, et des talons très hauts et massifs. Quand je les ai prises, j’ai été étonné par leur légèreté, les talons étaient taillés dans du bois dur, mais ils étaient creux, pour rendre aisée la marche ou la danse. Chantal m’a appris que ces chaussures venaient d’Angleterre, où on les fabriquait spécialement pour le professeur L., en chevreau glacé et bois des îles.

Nous avons vidé nos verres debout, et elle a enlevé sa petite robe noire au corsage croisé. Elle s’est exhibée en sous-vêtements, ils étaient du meilleur chic et vraiment très transparents, très suggestifs. En tripotant ma femme entre les cuisses, dans la voiture, j’avais fait pénétrer profondément le devant de sa culotte tirebouchonnée dans sa fente. Chantal ne l’avait pas remise en place, ce qui fait que les grandes lèvres de sa vulve se montraient en entier à l’air libre, elles étaient gonflées de façon obscène, leur couleur rose se teintait de violacé. La mousseline noire tendue, imbibée de mouille, cachait tout juste son clitoris, et ne barrait qu’à peine l’ouverture de son vagin. Le soutien-gorge ne cachait presque rien, lui non plus. Sous son grillage presque impalpable, les mamelons dilatés de Chantal étaient parfaitement visibles.

J’ai quand même pris le temps de demander à ma femme si elle s’était un peu masturbée pendant notre séparation. Elle n’a pas éludé la question, au contraire.

— Oui, bien sûr, et je commençais toujours comme ça…

Chantal s’était allongée sur le lit, avec tout le devant, et le derrière aussi, de sa culotte enfoncés dans la fente, elle s’est mise à tirer dessus de bas en haut pour me montrer comment elle faisait. Elle réussissait à se frotter en même temps le clitoris, le vagin et l’anus. Je me suis allongé nu près d’elle, et j’ai fait glisser sa culotte. Elle a voulu que je la pénètre tout de suite, sans préparation, elle paraissait affamée de sexe, elle pressait ma bite dans sa main. Elle m’a attiré sur elle, elle a introduit elle-même ma queue dans son vagin. Elle a poussé un très fort soupir de soulagement au moment de la pénétration. A l’intérieur de son fourreau, c’était très chaud et très mouillé, j’avais rarement vu ma femme dans cet état. Je me suis demandé si c’était à cause de moi, du professeur L. ou les deux. Elle se déchaînait dans notre lit, elle a croisé ses chevilles sur mes reins pour mieux s’ouvrir et se faire pénétrer, elle n’arrêtait pas de répéter :

— Ah baise-moi, baise-moi, bien à fond, ça m’a manqué, ta grosse…

Elle se masturbait en même temps, son doigt coincé entre son pubis et le mien s’agitait fébrilement sur son clitoris. Elle a joui presque tout de suite et a voulu recommencer immédiatement. Après un autre scotch et une cigarette, elle a tenu à ce que je l’encule, ça lui avait beaucoup manqué, aussi, depuis un mois. Elle m’a dit que quand elle se masturbait le soir dans l’appartement de ses parents, elle s’introduisait un doigt dans l’anus, au moment de jouir.

Une fois qu’elle a été un petit peu calmée, elle m’a reparlé du psychiatre de l’hôpital. C’était quelqu’un d’une intelligence très supérieure, au point d’ailleurs que, souvent, on ne comprenait pas ce qu’il disait. Il employait des mots que Chantal n’avait jamais entendus ni lus nulle part, et cela l’avait beaucoup impressionnée.

Ma femme a vu le professeur la première lois lorsqu’il est passé, entouré de ses assistants en blouse blanche, devant le lit de sa mère. Il a parlé avec sollicitude à Chantal, puis il a dit des choses, incompréhensibles pour elle, à ses assistants. Elle a noté que les jeunes qui entouraient le professeur la reluquaient, même les femmes, et surtout l’une d’entre elles, une grande brune très belle que les autres appelaient Mélanie. Le psychiatre, lui, n’avait pas paru remarquer les jambes de Chantal, nues pourtant, parce qu’il faisait très chaud dans ces chambres d’hôpital. Le professeur atteignait la cinquantaine et ses cheveux très abondants, bien peignés en arrière, étaient déjà tout blancs. Il avait un visage d’allure aristocratique, et portait un grand monocle clair, sans monture. Chantal avait, donc, d’emblée, été très impressionnée par cet homme insaisissable, qui donnait l’impression de tout savoir sur tout le monde, y compris sur elle-même.

Un jour, en fin de matinée, alors que Chantal s’apprêtait à quitter l’hôpital après avoir tenu compagnie à sa mère, dont l’état s’améliorait, Mélanie, l’assistante du professeur L., l’avait abordée dans les couloirs. La grande jeune femme brune, juchée sur d’étranges chaussures à talons, sanglée dans une impeccable blouse blanche sous laquelle elle paraissait ne rien porter, avait tenu à raccompagner Chantal jusqu’à la sortie de l’hôpital. Elle lui avait posé, sans avoir l’air d’y toucher, toutes sortes de questions sur sa vie privée, sa situation conjugale, l’endroit où elle vivait, etc. Chantal, séduite par la voix de Mélanie, douce et directe à la fois, avait répondu avec exactitude à toutes les questions. Elle avait fini, à mots plus ou moins couverts, par raconter notre vie intime à tous les deux. Mélanie écoutait avec beaucoup d’attention. A la fin de l’entretien, elle avait annoncé à Chantal que le psychiatre acceptait de la recevoir dans son cabinet privé dans le centre de Lyon. Ma femme n’avait demandé aucun rendez-vous, elle n’en voyait pas bien la nécessité, mais elle n’avait pas osé refuser cette offre. Mélanie avait donné l’adresse du cabinet, le jour et l’heure du rendez-vous, en recommandant d’être bien ponctuelle. Là-dessus, elle s’était éclipsée, avant d’avoir à répondre aux questions que Chantal aurait, à son tour, voulu lui poser.

Pour se rendre au rendez-vous, Chantal avait mis ce qu’elle avait de plus joli, et de plus court, elle s’était senti piquée de ce que le professeur n’avait pas lorgné ses jambes comme les autres, et elle avait voulu faire le maximum pour forcer son attention.

Elle a sonné à l’heure dite à la porte d’entrée de l’appartement, au dernier étage d’un immeuble cossu des beaux quartiers. C’est Mélanie qui a ouvert. Elle avait toujours ce sourire un peu énigmatique, chaleureux et distant à la fois. Elle l’a fait asseoir dans une salle d’attente, qui était, en fait, une bibliothèque, et elle a disparu. Elle est revenue l’y chercher au bout d’une longue demi-heure, elle l’a conduite sans un mot vers le cabinet du professeur. Elle a ouvert discrètement la porte et a laissé Chantal. Ma femme s’est avancée timidement dans la pièce très haute de plafond, elle a tout de suite été très impressionnée par le décor de livres reliés en vieux cuir et de masques nègres grimaçants.

Le professeur était assis à son bureau, plongé dans des papiers, le monocle vissé sur l’œil, il n’a même pas relevé la tête à l’entrée de ma femme. Chantal, visiblement, ne savait pas trop quoi faire, elle s’est raclé la gorge pour signaler sa présence. Le professeur n’a pas réagi, il continuait à scruter ses papiers, sur lesquels Chantal a pu apercevoir d’étranges petits dessins. A un moment, prenant son courage à deux mains, elle s’est avancée jusqu’au bord du bureau.

— Professeur, excusez-moi, j’ai mal dû comprendre l’heure du rendez-vous, je repasserai si vous ne pouvez pas me recevoir…

Le professeur a alors relevé la tête, le monocle grossissait son œil très bleu, il a eu l’air de découvrir la présence de Chantal. il a même pris un air très étonné en la voyant. Apparemment, il ne se souvenait plus du tout de lui avoir fixé rendez-vous. Chantal, totalement décontenancée, rougissante, bégayait. Le professeur n’a pas semblé remarquer sa jupe courte, ses longues jambes gainées de noir transparent, ses hauts talons. Il ne s’est pas du tout excusé de l’avoir fait attendre. Il avait un air soucieux, à cause des étranges petits dessins qu’il étudiait, semblait-il. Il n’a pas non plus proposé à Chantal de s’asseoir, il s’est adressé à elle d’un ton brusque :

— Marchez ! Marchez un peu que je vous voie !

Et comme Chantal, interdite, ne bougeait pas, il a balayé l’espace devant lui avec sa main. Il fronçait le sourcil qui maintenait son monocle.

— Qu’est-ce que vous attendez ? Allez, allez, circulez dans la pièce !

Chantal, complètement désarçonnée par l’aplomb, l’étrangeté, du psychiatre, a fait ce qu’il demandait. Il s’était penché par-dessus son bureau, il observait Chantal, qui allait et venait dans le cabinet ; il a dit d’une voix pensive :

— Vos chaussures ne vont pas, il en faut d’autres.

Il s’est levé et est allé ouvrir un placard. Des dizaines de paires de chaussures de femme y étaient entassées, toutes plus extravagantes et luxueuses les unes que les autres. Le professeur a fait asseoir Chantal dans un fauteuil pendant qu’il fouillait dans son placard. Chantal se disait qu’il était fou, cependant elle n’avait pas envie de se lever, de faire un éclat et de partir. Elle était curieuse de la suite. En fait, elle m’a avoué qu’elle se sentait flattée et excitée qu’enfin le professeur s’intéresse à elle. C’est alors qu’elle a vu que le grand tiroir du bureau, resté ouvert, débordait de billets de banque.

Le professeur a enfin trouvé une paire de chaussures pour Chantal. Son visage avait changé, il était devenu rouge, et son œil, derrière son monocle, avait pris une fixité maniaque. Les chaussures, jaunes, hautes, rappelaient celles que portait Mélanie. Le professeur a lui-même déchaussé Chantal. Il se tenait à genoux sur le tapis entre ses genoux écartés, il la scrutait sans se gêner entre ses cuisses sous la courte jupe. Elle se sentait très gênée, elle se contorsionnait sur sa chaise, mais l’idée ne lui est même pas venue qu’elle pouvait refermer ses cuisses. Pour rien au monde, elle n’aurait voulu mécontenter le professeur. Elle avait trop peur qu’il se mette de nouveau en colère. Celui-ci avait fini de boucler les belles chaussures anglaises autour de ses chevilles. Il fixait toujours, sans la moindre retenue, son entrecuisse. Il a tendu calmement sa main et l’a posée sur le slip. Il palpait son sexe à travers le triangle de satin blanc. Il a susurré d’une voix douce :

— Vous n’avez pas trop chaud, là, vous n’êtes pas trop serrée ?

— Oui, mais…

— Eh bien, enlevez, enlevez ça ! Enlevez tout, ne gardez que les chaussures ! Je veux vous voir marcher à l’aise.

Chantal n’a rien trouvé à répondre. Elle ne voulait pas contrarier le professeur, elle ne désirait pas, non plus, s’en aller. Elle s’est déshabillée, dans un état second. Le professeur a annoncé que lui aussi avait trop chaud et il a appuyé sur une sonnette placée sur son bureau.

Mélanie est entrée avec des rafraîchissements, trois whiskys avec des glaçons dans des verres lourds qui devaient coûter un prix fou. Chantal a fait comme les deux autres, elle a vidé son verre d’un trait, elle s’est tout de suite sentie beaucoup mieux. La situation ne lui a plus paru bizarre du tout, au contraire, ils étaient là tous les trois pour s’amuser et c’est ce qu’ils allaient faire.

Mélanie a aidé le professeur à se déshabiller. Il avait un corps sec, plutôt agréable à regarder, son sexe plutôt court, mais très trapu pendait entre ses cuisses. Il s’est assis sur le tapis avec Mélanie à ses côtés et a demandé à Chantal de circuler de nouveau dans la pièce. Il l’observait pendant qu’elle se déplaçait, les yeux fixes rivés à son entrecuisse. Il répétait d’une voix base et fiévreuse :

— Elle est bien, elle est très bien… je vois ses grandes lèvres qui se frottent quand elle marche. Allez, plus vite, je veux que ça se frotte bien, que ça s’échauffe…

Le professeur s’est allongé sur le dos, il a demandé à Chantal de venir se placer au-dessus de son visage, avec les jambes écartées. Il fixait le sexe.

— Accroupissez-vous lentement, sur moi.

Chantal a plié les genoux, son bassin s’est abaissé, sa vulve se rapprochait des yeux, de la bouche, du professeur. Il la guidait.

— Plus bas, encore ! Un peu plus vers l’avant, voilà. Ah, je vois que ça s’ouvre… restez comme ça, c’est très bien. Qu’en penses-tu Mélanie ?

L’assistante a passé sa tête entre les cuisses de Chantal, presque entièrement accroupie. Elle a répondu d’une voix calme :

— Oui, très bien, c’est très net. Peut-être un peu trop joli, trop dessiné…

— Oui, mais c’est très bien quand même. Elle a cette réserve racée, cette voix haut perchée des hôtesses de l’air, et ce con ouvert… non, elle m’excite vraiment.

Il s’est adressé à Chantal, sans quitter son sexe des yeux :

— Et vous dites que votre mari est pompier ?

Chantal a fait oui de la tête, en gardant sa position, assise en l’air en somme, et sans soutien, qu’elle avait beaucoup de mal à tenir.

— Et donc, il a un uniforme, c’est très bien, on pourrait avoir besoin de lui à Paris, j’organise des fêtes.

Ensuite, le professeur a fait monter et descendre Chantal de nombreuses fois, avant de la faire s’asseoir directement sur son visage. La vulve de ma femme s’écrasait sur sa bouche, il donnait des coups de langue précis et insistants sur le clitoris, il léchait les chairs, l’intérieur du vagin. On sentait qu’il aimait le sexe féminin d’une façon presque religieuse. Chantal se trouvait dans un état nerveux si nouveau qu’elle s’est mise à crier d’excitation et de jouissance, en s’agitant d’avant en arrière sur la figure du professeur. Elle a courbé la tête pour mieux la voir, juste au-dessous de ses poils de pubis, des chairs étalées de sa vulve. Elle scrutait les yeux fixes, inexpressifs, sur lesquels elle aurait pu pisser. Mélanie s’affairait juste derrière elle. Elle masturbait le professeur, et à un moment, elle a introduit un doigt dans l’anus de Chantal. Ma femme a eu instantanément un orgasme et a lâché sans le faire exprès quelques gouttes d’urine dans la bouche du professeur. Mélanie l’a masturbé jusqu’à ce qu’il jouisse, et puis elle a dit à Chantal d’une voix neutre que c’était fini, qu’elle devait s’en aller. Le professeur, allongé sur le tapis, a dit quelques mots à l’oreille de son assistante. Mélanie a fixé un nouveau rendez-vous, le lendemain dans l’après-midi, à Chantal. Elle lui a demandé de garder aux pieds les chaussures anglaises, et de ne pas oublier de les porter en revenant le lendemain. Là-dessus, Mélanie a plongé la main dans le tiroir du bureau, et a tendu à Chantal une pleine poignée de billets de banque, sans manifester la moindre émotion. Ma femme n’a pas pu refuser l’argent, de la même façon qu’elle s’était trouvée dans l’incapacité de dire non à tout le reste.

Le lendemain et les jours suivants, Chantal, Mélanie et le professeur ont joué à toutes sortes de jeux obscènes. Pendant que Chantal, nue à l’exception de ses hautes chaussures jaunes, marchait tout autour de lui, le professeur, allongé sur le tapis, demeurait immobile, rigide même. Il lui a demandé d’une voix étranglée de marcher sur lui, sur les mains d’abord, puis sur son sexe. Elle a un peu hésité, il l’a grondée durement, alors elle est montée sur son ventre crispé, et a piétiné la bite gonflée, les couilles aussi, de ses semelles et de ses talons. Pendant ce temps, le professeur criait, le regard rivé à sa vulve.

En s’accroupissant sur le professeur, Chantal a pris une initiative, elle a écarté les fesses et offert son anus à lécher. Le professeur s’est mis en colère.

— Je n’ai pas demandé à vous bouffer le cul. L’anus, j’y fourre ma queue, pas ma langue. Donnez votre sexe, donnez, offrez-vous, toute…

Mélanie a insisté :

— Balancez-vous d’avant en arrière, ouvrez bien la fente, approchez le trou.

Mélanie masturbait le professeur. Il a articulé d’une voix sourde :

— Qu’elle s’empale maintenant !

L’assistante a guidé Chantal, l’a fait s’asseoir sur la queue qu’elle maintenait à la verticale, en ajustant soigneusement le gland décalotté à l’ouverture du vagin. Le sexe du professeur était court mais énorme, la tête surtout, gonflée, dure, et qui comportait, comme celle d’un champignon, de larges bords où la chair épaisse se colorait en mauve foncé. Chantal était bien ouverte, et pourtant, passée l’entrée du vagin, le gland du professeur est resté bloqué. Mélanie est intervenue de sa voix égale.

— Laissez-vous aller, détendez-vous, chevauchez un peu avec les cuisses…

Chantal s’était sentie rassurée par la présence, l’assurance de Mélanie. Elle avait suivi ses consignes, et peu à peu le gland du professeur avait glissé au fond de son fourreau. Elle sentait le gros sexe palpiter, avoir des sursauts, durcir encore. Et puis, elle avait reçu une giclée très soudaine, très puissante, suivie peut-être de plusieurs autres, plus faibles, mais elle s’en souvenait mal : elle s’était mise à jouir. Mélanie la soutenait pour éviter qu’elle tombe, et que le sexe du professeur soit expulsé du vagin avant la fin : il n’aimait pas ça…